
o TEMPO - Frente Fria: Negativo. Pressão
Atmosférica Média: 1003.4 milibares. Tem
peratura.média do. dia: .19.4 graus centígrados. Umidade relativa media: 84.6 por cento.Estado Médio do Céu: Cumulus Stratus de
meio encoberto a claro. Estadb médio' do
Tempo: Com instabilidades passageiras no
Planalto e partes do Litoral. Estado médio:
Estável. Previsão: A. Seixas Netto.

"

DEVOLUçAo DA'TAXA RODOVIÁRIA
Através de ofício dirigido ao Governo do
Estado, o DNER propôs a celebração de con
vênio, objetivando disciplinar a entrega de
certidões negativas e li restituição da Taxa
Rodoviária 'Única, paga indevidamente pelos
proprietários de veículos.
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'Embaixador
do Japão
vê colônia
de ,Itaiaí

o Embador Atsushi Uyama,'
do Japão, em visita oficial de

três dias a SC, vai hoje a

Itaja í conhecer uma colônia
japonesa. O diplomata chegou
ontem e já se avistou com

o Governador Colombo Salles,
Presidente da Assembléia,

Prefeito da Capital,
Comandantes Militares, Reitor
da Ufsc e,Presidente do TJ.

À noite oferecerá
recepção no Clube Doze. (P.3)

Costinha
,.

estrela
. '

'

esta nOite
•

noTAC
Cestinha, que acredita acima
de tudo' em seus dotes naturais
para "fazer o público rir sem
muito esforço", estréia hoje,

no TAC um espetáculo no qual
se apresenta na intim idade,
contando piadas e divertindo
com trejeitos e "strep-tease".

Acostumado a diferentes
públicos - "0 carioca é

gozador por natureza" .; ele
espera que em Florianópolis,
onde vem pela primeira vez,
o gênero agrade e o "show"

obtenha Uma "boa nota". (P. 12)

Placa de 74
não deve
ficar para

última hora
O Detran já começou a emplacar

1974, iniciando pelos
carros com term inação em 1,
cujo prazo termina no último

dia útil do mês.
Uma série de exigências
burocráticas tem que ser

cumprida este ano, principalmente
em atendimento às

prescrições estabelecidas
para o recolhimento da Taxa

Rodoviária Única. Os
formulários da TRU estão sendo,

enviados pelo correio aos

proprietários de veículos (P.12).

As visitas de Uyama começaram ontem.

Costinha: na intimidade.

Um passo ao encontro da
paz: Egito e Israel vão

separar as tropas de Suez
Egito e Israel chegaram finalmente a um aoordo que poderá levar a paz ao Oriente Médio, depois que os

dois Governos decidiram aceitar a proposta para a separação das suas tropas na frente do Canal de Suez. O
acordo, ao que tudo indica, terá que ser agora submetido à conferência de Genebra, devendo ser assinado
hoje entre os comandantes militares do Egito e de Israel, no km-IOI da estradá Cairo Suez, local das
primeiras e infrutíferas negociações de paz entre as duas panes. A ONU terá um representante no ato

(P. 2).

Avaínão
muda para

•

logarcom,
O Nacional

O Avaí não deverá ter seu time
alterado para o jogo marcado I

para as 21 h30m in de hoje contra
o Nacional de Montevidéu.
Vilela, que talvez tenha que

viajar para o Paraná,
prefere permanecer hoje em

Florianópolis para participar
da partida. Lica deverá entrar
no decorrer do jogo', podendo

também aparecer na noite
de hoje Veneza e Lourival, que
foram escalados pelo técnico
Jorge Ferreira para o banco.

O juiz será Alvir Rensi,
indicado pela fCF (Página' 8).

. \

Ontem, no Adolfo Konder, muita expectativa em torno da renovação dos contratos de oito jogadores.

./

C'oroinha
. desaparece
com dinheiro
de um ba-r

I

Yárias hipóteses estão sendo
.

levantadas a respeito do
curioso desaparecimento em

Tubarão do menor

Vilmar Falácio, ocorrido na

última segunda-feira.
Como ele havia sido incumbido

de efetuar um depósito'
de Cr$ 700,00 no banco,

acredita-se que tenha perdido
o dinheiro e esteja receoso

de retornar para casa.

A mãe acha inclusive que ele
pode ter sido vítima de rapto,
e outros levantam suspeitas

O movimento não tem sido grande, mas tende a crescer nos últimos dias. A maioria deixa para emplacar em cima da hora. de morte ou assassinato. (P. 7)

Enquanto não chega a nova "ampola", encomandada em São Paulo, uma abreugrafia exige muitos transtornos.

Saúde nega existência
de surto de meningite .

,
" Página 3.

As longQs
filas para

•

se t.rar ,

\
'

abreugra-fia
Com naturais transtornos e·

descantagens, o Posto de Saúde
localizado no Estreito vem

substituindo o DASP no

fornecimento de abreugrafias
justamente quando o documento
'mais é exigido - na época
das matrículas.
Intensas filas formam-se no

Posto, Onde dois médicos
designados pelo Dasp compensam
a ausência do facultativo, de
férias. Há reclamações, mas
a "ampola" do aparelho avariaçfo
já está vindo de S. Paulo. (P. 12 e 9)

História sobre a
morte de'Carlinhos
foi inventada por
um débil mental

Todas as investigações para apurar o sequestro e

presum ivelmente a morte do men ino Carl inhos
voltaram à estaca zero com a constatação, feita ontem
pelo delegado Moa cir Bellot, de Duque de Caxias,

de que Adilson.Cândido de Oliveira, o autor do
depoimento em que acusava o pai de mandante do crime

e se confessava implicado, trata-se de um débil
mental. "E doido varrido", disse Bellot (Página 7).
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I lotem
.

ai I,actOn, "

Egito e Israel finalmente chegam
a um acordo para separar tropas

\

InglateITG '

Um furacão açoitou ontem as águas do
Canal da Mancha, Inglaterra, causando
problemas à navegação e deixando um saldo
de aproximadamente 31 mortos e cinco
desaparecidos.

Dois navios soçobraram, enquanto
outros, ficaram muito avariados ou enca
lharam. o. maior saldo de vítimas ocorreu

quando o cargueiro cipriota "Prospe
ruty", de 2.088, toneladas, naufragou,
após chocar-se contra um arrecife, diante
da costa de Guernsey, uma das ilhas do
canal.

A tripulação lançou-se ao mar, em

vários botes salva-vidas, mas 13 náufragos
pereceram e seus corpos foram encontra
dos pouco depois. Porta-vozes do serviço
de guarda-costas disseram que procura
vam ainda outros cinco tripulantes do car

gueiro.
Cinco pessoas morreram e três foram

dadas como desaparecidas, ao soçobrar o
navio dinamarquês "Enterprise", de 781
toneladas, diante do litoral inglês, na

altura de Plymouth. Onze tripulantes con-

seguiram escapar. Cinco foram recolhidos
pelo pesqueiro soviético "Leningrad" e os
demais por diversos helicópteros.

o. capitão J an Fedderson, cuja esposa
pereceu no naufrágio, disse que uma

enorme onda destruiu o sistema dire
cional do navio: "Tudo aconteceu repen
tinamente. Não tivemos qualquer sinal de
advertência" .

Na França, quatro pescadores morre

ram afogados, quando a embarcação em

que navegavam virou, perto de' Brest,
Outros dois morreram ao serem tragados
por gigantescas ondas, diante do litoral
francês. Um marinheiro morreu em conse

quência de incêndio irrompido no car

gueiro cipriota "Marta". A tripulação
lutou durante toda a noite para debelar as
chamas: Entre as demais VItimas figuram
uma jovem francesa, que se afogou perto
de Brest; um estudante inglês, arrastado
por uma imensa onda na costa de Dawlish
e um tripulante de um cargueiro sueco,
que caiu ao mar em plena tempestade.

As reformas monetárias do

fMI dependem dos�árabes
o. secretário do Tesouro dos Estados

Unidos, George Schultz, revelou ontem que
não poderá haver solução, a longo prazo,
para os problemas monetários mundiais,
enquanto o preço do petróleo árabe não
baixar.

Diante do plenário do FMI, Schultz
asseverou que "devemos ser realistas e reco

nhecer que o problema atual é literalmente
impossívelde resolver, para muitos países".
"Os produtores de petróleo têm que reco

nhecer este simples fato e cooperar com o

resto do mundo na manutenção dos proble
mas financeiros, na espera de possíveis
soluções".

George Schultz falou na sessão, a portas
fechadas, do comitê dos 20, grupo formado
pelo FMI para elaborar as normas de refor
ma do Sistema Monetário Internacional. o.
texto do discurso foi entregue à imprensa.
E s pecíalístas norte-americanos, familiari
zados com as teorias de Schultz, disseram
que o secretário deverá insistir, nesses seus
encontros com os demais membros do Clu
be, que os preços do petróleo devem cair,
antes que se possa determinar exatamente
o 'caminho que trilhará a reforma mone

tária.
ARGUMENTOS
George Schultz apresentou perante o

plenário da sessão do FMI, alguns impor
tantes argumentos, entre os quais desta
cam-se, em resumo, que os recentes aumen
tos de preço custarão aos países importa
dores mais de 75 bilhões de dólares. Seria
um erro aceitar esta situação e logo elabo-'
rar acordos financeiros especiais para,
combatê-la. A primeira coisa que se deve
fazer é modificar a situação.

.z: A longo prazo, convém aos árabes
reduzir seus preços. Nos, níveis atuais, os

preços do petróleo causarão reduções na

produção dos países que abastecem os

árabes em aço e outros materiais básicos.
Isso terá efeitos contrários à economia,
árabe. Os Estados Unidos desejam \}ue os

países consumidores se reúnam e tomem
urna posição conjunta frente aos árabes que
resulte em pressões de redução de preços
para os países industrializados e em des�n
volvimento. Porém, isso entra em conflito
com opiniões européias, especialmente com

a atitude do governo francês, que prefere
negociar diretamente com os árabes.

Os porta-vozes norte-am ericanos acres
centaram que Schultz estava preparado
para estudar um plano proposto pelo dire
tor administrativo do FMI, para reduzir os
efeitos da escassez energética em países
pobres ericos por igual.

NOTICIARia INTERNACIONAL FORNECIDO PELA A.P.'

o. governo israelense concordou
com o plano de separação de tropas
militares egípcias e israelenses na

,

frente do canal de Suez, sugerido
pelo secretário de Estado norte- ,

-amerícano Henry Kissinger. Um
anúncio simultâneo foi feito ainda
ontem à noite em Jerusalém, no

Egito e em Washington.'
.

o. gabinete se reuniu durante
duas horas sob a direção da primei
ro-ministro Golda Meir e apoiou a

proposta, exceto por alguns itens
técnicos que serão detalhados mais
tarde. Esses itens não foram revela
dos.

Os comandantes israelense e

egípcio assinarão hoje um acordo
sobre a retirada parcial das forças
israelenses do canal e uma redução
das forças egípcias na margem
oriental. A assinatura do acordo
ocorrerá no quilômetro 101 da es

trada Cairo-Suez, local das primei-

ras e infrutíferas negociações de paz
entre as duas partes. o. comandante
da força de emergência da ONU,
Ensio Siilasvuo, foi convidado pelas
partes para assistir 'à assinatura do
acordo.

O ACORDO
o. acordo, ao que tudo indica, te

rá que ser submetido à conferência
re Genebra. o. gabinete israelense
anunciou num comunicado que os

principais pontos do acordo de se

paraçâo, "problemas de importân-'
cia", como qualificaram futorida
des norte-americanas, haviam sido
resolvidos. Indicou que o gabinete
autorizou Golda Meir "a transmitir
ao secretário de Estado a resposta
do governo israelense às propostas
sobre a separação", mas com a res

salva de que ainda ficariam pen
dentes "esclarecimentos 'técnicos".

o. plano, aparentemente, prevê a

retirada militar israelense a cerca de

30 quilômetros do canal de Suez
até os estratégicos desfiladeiros de
Giddi e Mittla. o. governo de Golda
considera esta linha segura para a

proteção de Israel contra qualquer
novo ataque egípcio por terra ou

por ar.
Esse critério não é aceito pelo

Likud, bloco majoritário de oposi
ção. Seu líder, Menahem Begin, opi
nou que "este pode ser o começo
do fim do Estado judeu". "Isto não
é separação de forças, é uma retira
da unilateral".

Prevê, também, a redução subs
tancial de forças egípcias na mar

gem oriental do canal e que este se

ja reaberto, com o restabelecimento
de sua atividade civil.

ARAFAT
Por outro lado, o chefe guerri

lheiro palestino Yesser Arafat via
jou para o Egito ontem, a fim de
persuadir o presidente Anwar Sadat

para que mantenha a pressão militar
sobre Israel, mesmo com um acordo
de separação de tropas.

o. dirigente de 43 anos partiu de
Beirute, pouco depois de regressar
de uma missão semelhante em Da
masco, durante a qual manteve con

versações com o presidente Hafez
Assad. A posição de. Arafat é expli
cada no semanário' oficial da guer
rilha' "Palestíne AI Thawra". Co
menta que "não se deve permitir ao
inimigo descansar ou terminar o es

tado de mobilização geral que lhe
j causa grandes perdas.-económícas

'

em consequeãcia da manutenção de
uns 200.000 soldados da reserva em

armas desde a guerra de outubro.
A nota sugere que Egito, Síria e

o movimento 'guerrilheiro se unam,
"para manter contínua pressão po,
lítica e econômica sobre Israel e au

mentar "o índice de desgaste do ini

migo".

Plebiscito na Líbia
sobre a unificação

Um porta-voz do governo da Líbia informou que está confirmado
para hoje, em todo o país, a realização de um plebiscito sobre a

fusão com a vizinha Tunísia. A'declaraçâo de Youseff El=Hesnawi,
da divisão de imprensa estrangeira do ministério de Informação
líbio, contrastou com a evidente ausência de sinais públicos
reveladores da iminência do referendo.

O presidente Muammar Khadafi e seu colega Habib Bourguiba, da
'Tunísia, tinham decidido a imediata fusão de seus países, caso o

povo o aprovasse hoje. Mas os tunisinos voltaram atrás e cancelaram
o plebiscito na Tunísia. Em Tsipoli, nada parecia ter mudado a vida
do homem comum.

Um barbeiro, um chofer de táxi, um funcionário de hotel e

outros líbios comentaram que tinham conhecimento do an�nciado
referendo de 18 de janeiro, mas não tinham idéia de sua realização.
O principal,jornal de TrIpoli, o "Alsajr Al Jadid", anunciou que a

consulta será realizada hoje, mas nenhum órgão de divulgação fez
referência a ela ontem. A imprensa, porém, informou sobre o

retorno do Ministro do Interior, Jwepdi EI Hurneidi, que efetuou'
uma visita de dois dias à Tunísia, onde manteve conversações com o

presidente Bourguiba, o Primeiro-Ministro e membros do governo
daquele país, sobre a projetada fusão.

.

Segundo assinala a imprensa, Humeidi informou que, na Tunísia,
tratou de tudo o que se relaciona com o processo de referendo.
Acrescentou também que analisou com os governantes tunisinos
problemas de organização e que concordaram em colaborar nos

preparativos do referendo. Disse ainda que todos os preparativos
foram concíu idos na L íbia e manifestou a esperança de que o passo,
para a unificação dos dois povos poderá ser dfl;do no menor tempo
possível em bases fortes e sólidas; mas não indicou uma data precisa.

IndkaGandhiperde
terreno no governo

Indira, premier da India : fracassos eleitorais.
o. Partidodo Congresso, presidido pela prem ier Indira

Gandhi, da India, sofreu seus dois mais graves fracassos
eleitorais nos últimos anos, devido em grande parte ao
crescente descontentamento econôm ico que prevalece no

país.
o. Partido do Congressó perdeu esta semana quatro

importantes eleições locais, no Estado de Maharashtra: duas
para o Parlamento Nacional e duas para as Câmaras. Os
resultados são considerados um péssimo prenúncio, pois
esse Estado, cuja capital é Bombaim, sempre foi um forte
reduto do partido, Nas eleições gerais de 1971, ganhou ali
43 das 45 cadeiras em dispu ta.

Em todo o país, o Congresso já perdeu seis eleições
parlamentares no ano passado e ganhou apenas uma, e

mesmo assim foi o caso da viúva de um dirigente, eleita sem

oposição. Mas o partido desfruta ainda de uma maioria de
quase dois terços no Parlamento e se calcula que o governo
de Indira Gandhi não enfrentará problemas maiores até as

próximas eleições gerais, dentro de dois anos.
De qualquer modo, os partidários temem que esteja eI?

gestação um processo nacional de desarticulação do Partido,
o que poderia manifestar-se ainda mais no próximo mês, nas
importantes eleições estatais de Uttar Pradesh, o mais
populoso Estado da India, e em Orissa, .

Desde 1966, quando o cargo de primeiro-ministro do
extinto Lal Bahadur Shustri foi preenchido por Indira, ela
sem pre

. foi a principal fon te de, votos para seu partido,
'como o foi anteriormente seu pai, Jawaharlal Nehru.

No entanto, agora sua tarefa -é mais difícil, devido à
galopante inflação. Os preços dos alimentos subiram mais
de 20 por cento no ano passado, além de prevalecer a

escassez de produ tos. Recentemente, 19 pessoas foram
mortas pela polícia em manifestações de rua em

Maharashtra e Gujarat, pelo mesmo motivo: falta de
alimentos.

Indira respondeu que seu governo vem combatendo a
crise econômica, impedindo, no ano passado, mortes por
inanição, apesar de um terceiro ano consecutivo de seca em
muitos setores do país; além de prevalecerem, ainda, os
efeitos da guerra de 1971 com o Paquistão, E de qualquer
maneira, um fator que ajuda seu partido é a constante
incapacidade dos vários partidos de oposição de articular
uma frente única contra seu governo.

Parlamentares argentinos
caminham para a, rebelião

Colômbia cria 'um tribunal
·para garantir as eleições

Uruguai:' funcionários devem
ter "filiação democrática ",

Uma rebelião estava praticamente em

marcha ontem em Buenos Aires, com um

numeroso grupo de parlamentares se negan
do a apoiar um projeto de lei governamen
tal que estabelece penas mais rigorosas para
vários delitos previstos pelo Código Penal.

As reformas, são preconizadas pelo 'g�
vemo do presidente Juan Domingo Peron,
com o objetivo de por um fim à violência
terrorista que assola a Argentina. Elas pre
vêem penas mais rigorosas para delitos tais
como o sequestro, a extorsão, a associação
ilícita, a sabotagem e a posse de armas e

explosivos, bem como para diversas formas
de homc ídío.

Cerca de 12 deputados ligados à Juven
tude Peronista de esquerda, declaradamen
te contrários ao projeto, receberam o apoio
de outros legisladores e da maioria dos
partidos oposicionistas.

Esse grupo de deputados afirma que as

reformas equivalem a um retorno aos
métodos repressivos do regime militar
extinto. Um dos primeiro atos do novo

governo, instaurado' em, maio, foi revogar
toda a legislação repressiva e decretar �ma

o. governo colombiano adotou uma ini
ciativa do Partido Liberal no sentido de
criar um' Tribunal para garantir' as eleições
de 21 de abril, no qual estarão representa
dos os cinco candidatos à presidência da
República.

o. líder do liberalismo, Júlio Cesar Tur
bay, disse que o Tribunal deverá estudar
todas as denúncias de fraude e qualquer ti
po de obstrução ao livre exercício do direi
to do voto. o. ministro do Interior, Rober
to Arenas Bonilla, aceitou a proposta do
chefe liberal porque o governo está anima
do pelo desejo de que o pleito seja real .za
do com imparcialidade e livre de fraudes. o.
Partido Conservador aceitou prontamente a

proposta, o mesmo fazendo os grupos opo
sicionistas que apresentarão três candida
tos à presidência. São eles: Maria Eugênia
Rojas de Moreno, da Aliança Nacional Po
pular (Anapo); Hernando Echeverry Mejia,
do Comunista e outros grupos de extrema

esquerda, e Hermes Duarte, democrata
-cristão.
FRAUDE

A coalizão do governo apresenta dois
candidatos: Alfonso Lopez Michelsen Li
beral, e Álvaro Gomez Hurtato, Conser
vador. Esta é a primeira vez em 16 anos de
governo Liberal-Conservador que os dois

o. governo do presidente Juan Maria
Bordaberry, do Uruguai, anunciou ontem
que, daqui por diante, exigirá "notória fi
liação democrática" dos futuros funcioná
rios públicos, exigindo deles uma declara
ção assinada nesse sentido.

Um decreto oficial conhecido ontem es

tabelece que os candidatos a cargos oficiais
deverão assinar uma declaração juramen
tada de adesão ao sistema republicano re

pesentativo de governo que a nação im
plantou por seus órgãos soberanos. Revela
também que será indispensável,· para o in
gresso em todos os cargos da administra
çao, inclusive autarquias e serviços descen
tralizados, comprovar essa condição de
"notória filiação democrática". Não se es

clarece que, de que "notória filiação demo
crática", se refere o governo de Bordaber
r y, o qual dissolveu o Congresso, estabele
ceu rigorosa censura à imprensa, proscreveu
todos os Partidos marxistas e a Central dos
Trabalhadores, e interviu na universidade
da República.
BONS ANTECEDENTES

o. decreto estabelece entre outras coisas
que, para o preenchimento dos cargos na

administração central, será indispensável
uma análise prévia exaustiva dos anteceden
tes pessoais dos candidatos. o. governo
apreciará, no exercício dos seus poderes de
controlador, o modo pelo qual este decreto
será cumprido. Observadores acham que,

/

Primeiro-ministro Edward Heath: "não" também para as eleições.

Gabinete pressiona Heath
a convocar um novo pleito

o. primeiro-ministro britânico Edward mam não ter recebido nenhum convite
Heath reuniu ontem seu gabinete, sob in- para mais uma reunião com Heath, inter
tensa pressão para declarar suas intenções pretando isso como indicação de que ne

de eleição, em meio a uma contínua agita- nhuma eleição seria convocada imedia-
ção industriaL tamente.

Mas Heath eliminou a possibilidade de Já há 11 semanas que 280 mil mineiros
convocar eleições. Tentará, entretanto, estão seguin-do a decisão, proibindo traba
pela última vez, entrevistar-se com líderes lhos extras e diminuindo a produção de
sindicais trabalhistas. Por outro lado, se a carvão em 70 por cento. Trabalham ape-:
reunião com os líderes trabalhistas que-, nas três dias por semana. Semelhante in
brar a decisão da disputa nas minas, terdição está acontecendo há cinco sema
Heath poderá adiar a eleição até à prima- nas para 29 mil ferroviários, que param
vera, ou talvez indefinidamente. Seu man- todos os trens no domingo, além de redu
dato terminará em meados de 1975, mas zir seus horários de serviço.
pelo sistema inglês ele pode convocar elei- Estrategistas conservadores estão con-

ções quando desejar. vencidos de que uma eleição, agora, ga-
PROBLEMAS TRABALHISTAS rantiria Heathpor mais cinco anos, dan-
Líderes de 93 associações filiadas à As- do-lhe oportunidade de ação para solucio

sociação do Comércio, o alto comando do nar a crise econômica. Essa convicção foi
Sindicato do Trabalho e representantes de reforçada pela pesquisa Gallup publicada
10 milhões de operários sindicalizados, no London Daily Telegraph, mostrando
decidiram apoiar a decisão dos mineiros uma tendência .ern direção ao governo
de pleitear além dos 7 por cento limitados conservador.
pela medida anti-inflacionária do governo, Após eliminar 10,5 por cento de inde-
o aumento de seus salários. cisos, a pesquisa mostrou 40 por cento

Segundo a imprensa, essa decisão au- favoráveis.ao conservadorç Jê por cento
mentou as possibilidades de uma breve. aos trabalhistas, 19 por cento aos liberais
,eleição. Contudo, fontes sindicais afir- e três por c ento aos diversos.

furacão faz trinta e um

mortos no Canal daMancha

ampla anistia, que beneficiou centenas de
.

detidos ou processados em consequência de
atividades terroristas.

Um porta-voz da esquerda peronista
afirmou que "o governo popular tem força
suficiente para fazer frente à violência, sem
recorrer a essas medidas extremas. As refor
mas do Código Penal poderiam servir para
objetivos diversos dos alegados".

Os dissidentes peronistas pediram para
debater o assunto diretamente com Peron,
mas as autoridades moderadas do bloco se

opuseram. Houve, na semana passada, uma
votação no bloco situacionista, na qual o

projeto recebeu 59 votos a favor e 32
contra, tendo este último sido considerado
"muito elevado" pelos observadores
oficiais.

'

Os peronistas de esquerda receberam o

apoio da União Cívica Radical - UCR -, o
segundo partido do país, e da maioria dos
demais blocos. Afirmaram que não deixa
rão de combater o projeto, mesmo se
forem ameaçados de expulsão das fileiras
peronistas.

Partidos apresentam candidatos diferentes
à presidência, ao concluir parcialmente o

pacto constitucional, por meio do qual li
berais conservadores ocuparilm alternada
mente cada quatro períodos na presidência
e repartiram a metade do governo.

O Tribunal de Garantias começará a fun
cionar em breve, quando os candidatos pre
sidenciais designarem seus delegados. Já
existem denúncias sobre tentativas de frau
de, que são investigadas. A campanha en

contra-se numa fase crítica de choques, não
somente entre os candidatos situacionistas
e de oposição, mas especialmente entre Lo
pez Michelsen e Gomez Hurtado. o. candi
dato liberal pediu a Hurtado que fizesse
"jogo limpo" na campanha e advertiu os

conservadores para que não utilizem as car

tas da divisão a fim de obter a vitória.

Nas eleições de 21 de abril não será elei
to apenas o Presidente, mas, também, os
311 membros do Congresso e milhares de
deputados estaduais e vereadores. Há um
conflito interno no Partido Liberal, promo
vido pelos candidatos aos legislativos, que
ameaçam provocar uma divisão interna em

algumas regiões. Todavia, isto não incidirá
na votação para Presidente, pois todos os

dirigentes apoiam Lopez Michelsen.

desde o fechamento do Congresso.e a r ígi
da restrição à atividade política em geral,
parece enquadrar-se nas intenções governa
mentais de estabelecer uma "nova ordem
política", com ingredientes corporativistas,
que seriam consubstanciados numa futura
reforma constitucional. A reforma está sen

do estudada por integrantes do "conselho
de Estado", órgão criado pelo governo e

que assumiu algumas das faculdades do dís
solvido Parlamento.

SEREGNI
o. general reformado Líber Seregni, diri

gente esquerdista, preso há mais de seis me
ses, será julgado por um Tribunal Militar,
depois que o governo negou, na última
quarta-feira, o seu pedido de autorização
para sair do país. Desconhecem-se os deli
tos imputados ao ex-militar, de 57 anos,
que foi candidato à presidência da Repúbli
ca, pela extinta coalizão esquerdista "Fren
te Ampla" que, nas eleições de 1971, se

tornou a terceira força política do Uruguai.
Seregni foi detido a nove de julho do

ano passado, poucos dias depois de ter o

Presidente Juan Maria Bordaberry dissol
vido o Parlamento e institucionàlizado o

domínio militar sobre a administração pú
blica. Ao denegar o visto de saída para Se
regni, o governo alegou que o Ministério da
Defesa o tem "sub Judice' , pois estão em

curso investigações' destinadas a apurar os
fatos qu� originaram a sua detenção".

t
...........
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o Embaixador
Atsushi Uyama fez sua

primeira visita

oficial a Santa
Catarina. Veio

acompanhado da
esposa e de
vários assessores, \

sendo recebido
ontem pelo Governador
Colombo Salles.
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O Sr.Genovênio Mattos, diretor do
Departamento Autônomo de Saúde
Pública - Dasp - declarou ontem
que não exis�e surto de meningite no

Estado, conforme anteriormente foi
no ticia do. Esclareceu, que em

pesquisa realizada no Departamento
de Doenças Transmissíveis do Dasp,
apenas três casos de meningite foram
notificados de Joinville, ainda no mês
de dezembro passado, sendo que
neste rneã nada· chegou ao
Departamento. Dos casos registrados,

registrados. É bem verdade que em

casos de epidemia dessa doença, a

Saúde Pública está de mãos amarra

das, pois não existe ainda I tratamento

profilático - de prevenção - para es-
.

se mal. Mas estamos em condições de'
. fornecer todo o niedícamento neces

sário, ('ara que a -doença seja imedia
tamente cortada. As familias.podem
ficar tranquilas, pois em Santa Catari
na não existe nenhum surto de me

ningite, concluiu o Sr. Genovêncio
Mattos.

Sereio foca,1 iza

o planeiamento
urbano dO'País

o Superintendente do SERFHAU, Leo Serejo Pinto de
Abreu, falou ontem aos participantes do I. Congresso de
Técnicos em Administração Municipal - no plenário da
Assembléia - sobre "Responsabilidade dos diferentes níveis
do Governo quanto ao .planejamento urbano", prestando
esclarecimentos a respeito de planejamento, política
urbanística; sistema financeiro, desenvolvimento urbano e

outros temas ligados a habitação e urbanismo.
Destacou o Sr. Leo Abreu que '.'0 Brasil apresenta no

momento o maior vulto de urbanização no mundo
ocidental", acrescentando que "as previsões para o ano de
1980 atestam que a metade da população brasileira estará
localizada nas dez maiores cidades, sendo que a outra
metade se distribuirá nos 3.900 municípios do País.

Um dos grandes problemas para a melhor administração
urbana - segundo acentuou - é a falta de recursos
humanos. Neste sentido informou que foi criado
recentemente, no Rio, um curso de mestrado de.
planejamento urbano, o primeiro no Brasil. Observou que
para um planejamento urbanístico mais eficiente no Brasil é
preciso estudo do desenvolvimento organizacional,
desenvolvimento legal, institucional, área crítica e terreno, e
contínuos esforços nos próximos cinco anos na formação

. de recursos humanos.

Joaquim Carvalho segue hoie para o interior do Estado.

Estarão abertas até o
dia 28 próximo as inscri
ções para o Curso Normal
de Educação Física da
Universidade para o Desen
volvimento de Santa Cata
rina. Toda a corresponderi
cia deverá ser enviada ao

Curso Normal de Educa- Agora é que está receben-
ção Física da UDESC, si- eh um maior número de
tuado à Rua Paschoal Si- interessados, principalmen-
mone s/n - Caixa Postal te do interior do Estado.
1228 (fundos da Escola DOCUMENTOS EVA-
Básica Presidente Roose- GAS

velt) - Coqueiros - Fio- No Curso Normal de

rianópolis. As inscrições Educação Física poderão
poderão ser feitas no mes- inscrever-se candidatos de
mo local, das 8 horas às 10 ambos os sexos, mediante
horas e das 13 horas às 17

.

preenchimento de ficha,
horas, de segunda a sexta- acompanhada dos seguin-
-feira. r

•

tes documentos: compro-
Se g u n do fonte da vante de conclusão de 20.

Udesc, o número de. inseri- Ciclo, com a apresentação
tos é diminuto, abafado do diploma ou certificado
principalmente pelos vesti- original, fotocópia ou cer-

bulares recém terminadas. tidão do diploma abreugra-

Serejo: Brasil tem destaque no setor de urbanização .

Dirigente do Ibdf
em Flor·ianópolis·
Chegou ontem em Florianópolis e foi recebido a tarde

pelo Governador Colombo Salles o presidente do Instituto
Brasileiro de Desenvolvimento Florestal, engenheiro
Joaquim Francisco Carvalho, oportunidade em que tratou
com o chefe do Executivo sobre· a cessão definitiva da área
ocupada provisoriamente pelo lBDF'"'-SU: ría'Trindade,

A noite, no�Hotel Royal, Joaqu irii'Prancíscó"Carvalho
reuniu-se com a classe madeireira e reflorestadora da região
da Grande Florianópolis, quando discu tiu as perspectivas do
setor com relação à nova política nacional de orientação
dos incentivos fiscais.

Hoje pela manhã o presidente do IBDF viajará para
Fraiburgo, onde será recebido pelo Prefeito Willy Frey.
Mais tarde vai conhecer as áreas frutículas, onde observará o

desenvolvimento das culturas de 'pêssego, nectarinas e

maçãs, implantadas através de projetos aprovados pelo
IBDF e financiados com incentivos fiscais. )

Em seguida viajará para Lages centro de maior parque
madereiro de Santa Catarina e também área onde .nos
últimos anos mais se investiu em projetos de
reflorestamento. Nesta tarde serão visitadas as instalações
da Papel e Celusose Catarinense S/A, e os programas de
reflorestamento da Olinkraft e Pepel Ltda,

O regresso do presidente do IBDF. à Guanabara dar-se-á
no domingo, de Itajaí, onde chegará no sábado para
importante reunião com a classe exportadora de madeiras.

I

fia.
.
Está fixado em 60 o nú-:

mero de vagas do Curso,
dividido em. 20 para o sexo

masculino e 40 para o sexo

feminino.

sexo masculino. Para o se

xo feminino, os testes de
ca pacidade física consta
rão de corrida de 50 me

tros, corrida de 200 me

tros, salto em altura, salto
em distância e testes de co

ordenção e ritmo. Para to
dos os candidatos está fi
xada também prova de
Português, constando de
testes sobre o programa do
ensino médio. O exame
clínico e a prova de Portu
guês serão de caráter elimi
natório e será excluído o

candidato com nota infe
rior a 5 em Português, ti
ver resultado nulo em

qualquer prova física ou
não comparecer a qualquer
,etapa. O início das provas
do concurso de habilitação
em Educação Física será'
dia 29 de janeiro às 15 ho
ras,

Aberta inscrição
a curso da Udesc

Farmacêuticos do
Estado festeiam
antes o seu dia

Apesar de a data ofici�l. ser o dia 20 próximo, .0
Conselho Regional de Farmácia resolveu comemorar o dia
do liarmacêutico ontem com um jantar de confraternização
da classe. A medida, segundo o presidente do Conselho,
Lumar Valmor Bértoli, deve-se ao fato de domingo ser um

dia em que grande número de farmacêuticos estarão
passeando ou viajando e essa situação não contribuiria para
o brilhantismo do encontro. '

No jantar de ontem foram tratados assuntos referentes à
classe, notadamente a assinatura da deliberação dos vistos
nos contratos e registros de firmas de profissionais ligados
ao Conselho. Além disso foram anunciados o plano de
construção do Clube de Recreio para a família farmacêutica
a ser emnreendído em Canasvieiras e a criação do Fundo de

,

Assistência à classe.
BEM RECEBIDA

O Conselho Regional de Farmácia, através do seus 550
filiados em todo o Estado, recebeu. muito bem a

PROVAS
O concurso de habili

tação compreenderá exa
me clínico, 'sem ônus para
os candidatos, além das
provas de capacidade físi
ca, constando de corrida
de 75. metros, corrida de

/

400 metros, salto.em altu
ra, salto em distância e tes
tes- de coordenação, para o

promulgação da Lei 5.991 em 17 de dezembro do ano

passado. Essa Lei proporcionou aos profissionais
farmacêuticos a possibilidade de serem responsáveis por
duas farmácias, o que a resolução número 48 do Conselho
Federal de Farmácia e do Serviço Nacional de Fiscalização
de Medicina e

. Farmácia não reconhecia. Contudo, a Lei
5.991 faz uma restrição aos farmacêuticos ao possibilitar
somente a. responsabilidade de uma farmácia comercial e

outra .localízada em um hospital ou instituto de previdência
social. Essa restrinção, porém, não satisfez os profissionais,
que se sentem ainda bastantes tolhidos no exercídío de sua

profissão.
.

Segundo o professor Lumar Valmor Bértoli - presidente
do Conselho e do Sindicato dos Farmacêuticos no Estado -

já estão sendo tomadas medidas reinvidicatórias junto ao
Conselho e Sindicato Nacional, para melhor desempenho
dos profissionais da farmácia no Estado.
RETORNO ÀS FARMÁCIAS
A maioria dos formados no curso de Farmácia não era

proprietária de estabelecimentos farmacêuticos. O fato era
motivado pela invasão de pessoas não formadas, isto é, que
não possuiam curso superior, nesse setor. Atualmente,
contudo, os estabelecimentos farmacêuticos estão sendo
montados por profissionais formados e está se processando
uma grande mudança no comércio farmacêutico. Essa
transformação é acompanhada de perto pelo Conselho e

para tanto o órgão está estudando uma série de medidas
disciplinadoras.

Embaixador do Japão chega em

busca de melhores relações

o Embaixador do Japão no

Brasil, Atsushi Uyama, iniciou
ontem um programa de visita
oficial de três dias a Santa Ca
tarina, pretendendo estreitar
as relações. com o seu País e

possivelmente tratar de alguns
projetos específicos de colabo
ração recíproca. Acompanha
do da esposa e de assessores, o
diplomata desembarcou às 8
horas no Aeroporto Herc ílio
Luz, sendo recepcionado pelo

.

Governador Colombo Salles,
Secretário de Estado, Coman
dante de unidades militares e
pelo Prefeito de Florianópolis.

Às 10 horas, depois de ser

recebido com as honras mili
tares de estilo e passar em re

vista a tropa formada, o Em
baixador Japonês compareceu
ao Palácio dos Despachos, on
de o aguardavam o Governa-

dor e todo o seu Secretariado.
Em seguida ao encontro com o

Chefe do Executivo e seus

auxiliares diretos, o Sr,
Atsushi Uyama realizou visitas

. protocolares ao Presidente da
Assembléia Legislativa, Depu
tado Zany Gonzaga, ao Presi
dente do Tribunal de Justiça,
Desembargador Norberto de
Miranda Ramos, e ao Prefeito
Nilton Severo.

Na parte da tarde, a partir
das 14 horas, o Embaixador vi
sitou os. Comandantes do Gru

pamento do Leste Catarinense,
General Florimar Campello, e

do 50. Distrito Naval. Contra
Almirante Antônio Leopoldo
do Amaral Sabóia, além do
Reitor da Ufsc, Ã' noite, no

Palácio da Agronômica, parti
cipou de jantar oferecido pelo
Governador Colombo Salles,

com a presença de autori
dades.

O diplomata viaja hoje para
o interior do Estado, cumprin
do a programação da visita. Às
9 horas partirá com destino a

Itajaí, e na parte da manhã vi
sitará as praias de Balneário
Camboríú e Cabeçudas, onde
almoçará. Ã tarde visitará em

Itajaí a Colônia Agrícola Japo
nesa Rio Novo, retornando em'

seguida à Capital. O diplomata,
oferecerá recepção ao Gover
nador e autoridades às 20 ho
ras no Clube Doze de Agosto•.

Durante a visita do Embai
xador Uyama à Ufsc, o Reitor
Roberto Lacerda transmitiu
lhe o interesse da Universidade
Federal de Santa Catarina em

estreitar relações com institui
ções universitárias japonesas,
principalmente com vistas à

expansão do setor de biologia
marinha. O representante ni
pônico anotou a pretenção da
Ufsc e revelou que a sua Em
baíxaãa adotará as medidas ne

cessárias para o início de um

projeto que possa atender ao

interesse demonstrado.
.

O diplomata procurou co

nhecer no Campus os setores
em que a Universidade desen
volve atividades de ensino e

pesquisa, afim de fundamen
tar os estudos que poderão ser

realizados futuramente. No de
correr do encontro; o Reitor
expressou também o desejo de
um relacionamento mais es
treito com o Governo e povo
japonês; ampliando os laços
culturais, com vistas à divulga
ção de obras cinematográficas,
de artes plásticas, bem como

de.material bibliográfico.

Cohab inicia nova experiência
habitacional em Sta. Catarina

COLORADO DA AMAZÔNIA NASCE INTEGRADA
EM,' IMPORTANTE PROGRAMA DE EXPORTAÇOES.

No aeroporto, em Martaus, o Governador João Walter de Andrade,' o dr. Salim'Chamma, presidente' do Grupo Colorado RQ e
João Bosco Cespi, gerente comercial da Colorado.,

.

O convênio assinado en

tre a Companhia de Habi
tação do Estado de Santa
Catarina e as Prefeituras
Municipais de Florian6-
polis, Biguaçu, Palhoça,
São José, Canelinha,
Urubici, e São João Batis-:
ta, contém uma experiên
cia nová que a Cohab co

meçará a implantar em

Santa Catarina, qual seja, a
concessão de financiamen
.tos para construção de ha-

bitações 1 isoladas nos sete

municípios. Segundo o

presidente em exercício da
Cohab Edwald Losso, tal

.

inovação será adotada em

.municípíos que não te
nham condições de. im
plantar conjuntos habita
cionais, por não possuírem
infra-estrutura adequada,
O interessado deverá ter o'

terreno e escolherá a casa

dentro aos padrões que a

Cohab oferece, Esta dá
condições de construção

de residências com 40 me

tros quadrados, indo até

8,0.
O outro tipo de finan

ciamento já é utilízado, há
mais tempo, consistindo
em construções' de conjun-
tos habitacionais. No
c onvênio assinado terça
feira passada, apenas a Ca

pital construirá conjunto.
Os demais municípios não
têm condições de adotar,
de imediato, tal tipo de

construção. Apenas São
José reúne os requisitos
exigidos, mas o Prefeito
d aquela cidade não de
monstrou interesse, pelo
menos por enquanto,

I NT.ERESSE SOCIAL
As construções visadas

no convênio estão enqua
dradas no programa de ha
bitações de interesse social
previstas no Plano Nacio
nal de Habitação Popular
- Planhap. A solenidade
de assinatura 'do convênio

Ao chegar em Manaus, para o lançamento da Colo
rado da Amazônia, ainda no aeroporto, ao lado do
Governador João Walter de Andrade, o dr. Salim A.
Chamma, presidente do Grupo Colorado ROi decla
rou:

- Em Bruxelas, quando a Colorado representou a

indústria brasileira de televisores na Brasil-Export,
tivemos oportunidade de estabelecer uma série de
contatos que traçaram a perspectiva, a curto prazo, de
um programa de exportação da ordem de um milhão
de dólares mensais. Para a rea.lização desse programá,
e também para assumir a liderança do mercado inter
no, onde já temos expressivo segundo lugar em ven

das, contamos com à início o mais rápido possível da
produção da Colorado da Amazônia. Nosso capital,
trabalho e tecnologia são genuinamente brasileiros.

)

Queremos colaborar com o desenvolvimento de Ma- !
"

naus que desponta como importante pala dentro do
conceito: "Brasil, nova meca internacional da comuni
cação eletrônica".

Em coquetel, no Clube Ideal de Manaus, com a

presença das mais altas autoridades do Estado, foram
apresentados os planos da mais nova integrante do
Grupo Col�r,ado RQ. A Colorado da Amazô1ia conta
com a maior área do setor industrial de Manaus,
100.000 metros quadrados. Previsão de investimento:
52,5 milhões, ensejando a criação de 755 novos em

pregos diretos e estáveis. Utilização de 90% de maté
ria prima nacional, inclusive local, dentro das especi
ficações do mais rigoroso controle de qualidade do
Brasil. Produção anual de 150_000 televisores entre as

foi presidida pelo Coronel
Marcelo Bandeira Maia, Se
cretário dos Serviços So
ciais, e contou com, a pre
sença de técnicos da
Cohab e dos Prefeitos Mu
nicipais.

Conforme declarações
de Losso, os interessados
em construir, que já te
nham terreno próprio, já
podem procurar a Prefeitu
ra para se candidatar à casa

-própria, com .exceção de
Florianópolis (esta), so

mente a partir da semana

que· vem começará a aten
der os interessados.

Por outro lado, já está
marcada para hoje, às 10
horas, em Urussanga, a

assinatura de outro convê
nio que abrangerá este mu

nicípío, juntamente com

Araranguá e Braço do Nor
te. Ao todo, serão 36 mu

nicípios, de imediato, que
participarão da nova polí
tica da Cohab, de financia
mentos para construção de

linhas a cores e preto e branco.

h ab itações isoladas. Das
áre as prioritárias fazem
parte Florianópolis, Blu
menau, Joinville, e Itajaí.

Revelou o presidente
em exercício da Cohab
que, segundo pesquisas do'
Planhap, . Santa Catarina
precisará, nos próximos 10
anos, de 40 mil novas habi
tações. Dentro desses da
dos, foi fixada prioridade
para o triênio 74/76, quan
do deverão ser construídas
6.'760 casas populares, Aó
total; serão aplicados re

cursos da ordem de 110
milhões de cruzeiros, dos
quais 85%, aproximada
mente, virão do BI\1H, 'en
quanto o restante ficará a

cargo do Governo do Esta
do, que fará integralização
do Fundo Estadual de. Ha
bitação Popular - Fun
dhap. Com a aplicação des
tes recursos, deverão ser

criados 5 mil novos empre
gos, no ramo da constru

ção c�il_

Dasp diz que
não há surto

de meningite
apenas um foi de meningite
meníngococíca a única forma de

doença considerada altamente conta-

giosa. A meningite se propa
ga mais facilmente durante o inverno,
sendo que no verão são raros os casos
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, I

Ecologia
e Poluií;íio (III)
- A condenação que a autora de '�Silent Spring" (Ra

chei Carlson) aplica, sobretudo, aos fabricantes de inseti
cidas e ao Departamento de Agricultura dos Estados Uni
dos, como os grandes responsáveis pelo envenenamento

ambiental - com efeitos subsequentes nos produtos ali
mentares - provocou, de um lado, o despertar da cons

ciência ecológica e, de outro, violenta constestação de
muitas empresas implicitamente atacadas naquilo que a

autora denominou de "fabricação de chuvas de vene-

nos". i

Tais foram as reaçõei'deprotesto que ninguém, mais
di que ela, ilustrou bem a afirmação de um outro [amo-
s o ecologista, Paul B. Sears, quando afirmava que a "eco

,Iogia é ciência subversiva". Garret Hardin, observando
este fato, acrescentou que: "Um pouco tristes, um pouco
alegres, outros ecologistas foram obrigados a concordar
com ele. A ecologia subverte nossas interpretações tradi
cionais sobre as relações simples entre causa e efeito, e

apresenta-nos conclusões práticas que ameaçam a ordem
social estabelecida, bem como a ordem comerciar. E,
para um conselho realista a todo que queira entrar no
caminho profissional dessa complexa e nascente ciência,
sentencia: ·"0 destino do ecologista não é muito agradá
vel".

Não sei o que provoca, essencialmente, a motivação
dos ecologistas, que me parecem indivíduos muito simi
lares aos antigos profetas, só que detentores de conheci
mentos científicos e não de um conteúdo espiritualista.
Mas, provavelmente, observam o processo de transforma
ção da biosfera por urna escala de tempo diferente das
pessoas que apenas divisam o' curto prazo. Freudiana
mente falando, creio que o ecologista se toma pelo me

nos um tipo "não muito agradável" ou então, um estra
ga-prazeres que sente mais o cheiro da morte do que da
vida, embora procure, exatamente, o contrário, ou seja,
ampliar a vida.

Freud acentuava que "ninguém acredita em sua pró
pria morte. No inconsciente, todos estão convencidos de
sua imortalidade". O ecologista, quando adverte sobre a

aniquilação dos ecossistemas, parece reconhecer a pre
sença da morte, e quer combatê-la! agredindo, de certa

forma, os que parecem insensíveis a ela.
- Entretanto, embora como tipos "desagradáveis ", os

ecologistas começam a ser temidos e, pois, respeitados.
As demonstrações científicas do perigo de tipos de polui
ções e alguma conquista no sentido de minimização de
seus efeitos vêm forçando o lado da balança da opinião ,_

em favor dos ecologistas. Hoje, sobretudo em países eu

ropeus e, notadamente, nos Estados 'Unidos, os gastos
em pesquisas e em obras destinadas a proteção ambiental
cresceram substancialmente.

E, aí surge um aspecto paradoxal. O homem, cada vez

mais, gasta suas energias e seus recursos para se proteger
de suas próprias atividades. Isto quer dizer, tomando as

palavras de J. Dorts, que "nossa espécie, que emergiu um'
dia de um obscuro filum de pequenos mamíferos sem

pretensões, parece agora viver em um universo absurdo,
por haver desprezado algumas leis que importam a todo
mundo por igual". I

O que "Querem os biólogos ou os'ecologistas, em suma,
reside numa combinação de direitos e deveres do Ho
mem em relação ao seu próprio "Habitat". Admitem que
o Homem tem o direito natural de dominar o mundo em

seu proveito; Entretanto, esse domínio deve ser li"1,itado,
ou em outros termos, o Homem deve submeter-se a de
terminadas leis naturais, cuja ruptura ameaça sua própria
espécie.
A filosofia dos ecologistas está fundamentada na ne

cessidade de ação restritiva do Homem E, para muitos,
restringir significa coagir, impedir, bloquear interesses
que, vistos numa escala egocêntrica, são de grande im
portância.

A restrição defendida por biólogos e ecologistas soa

como proibição frequentemente inoportuna, segundo
aqueles para os quais ela é endereçada. Soa como Um

autêntico "Sacrifício" para o qual encontram argumen
tos perfeitamente sólidos, na medida dos valores predo
minantes de nossa civilização descontrolada, ambiciosa
mente vulnerável e, por que não dizer, bem próxima da'

irresponsabilidade?
Se o conceito é um tanto rigoroso, o fato é que já se

aceita um reconhecimento de que a-Humanidade não
está adequadamente preparada para a própria sobrevivên
cia, apesar de suas assustadoras conquistas permitidas
por uma invulgar capacidade de ação e reação inteligen
tes.

Pa,,'o
.

FerlUJDdo Lago
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Um·plano esperado
Mais uma voz, e desta vez a do

próprio Prefeito Municipal,.
juntou-se a todas quantas vêm
insistindo pela necessidade urgen
te de ser posto em execução o

Plano Diretor da Cidade. atual
mente em tramitação na Câmara
de Vereadores. A verdade é que
esse documento se torna cada vez

mais necessário para disciplinar o
desenvolvimento de- Florianô
polis, hoje uma cidade sem infra
estrutura adequada para suportar
a desordenada explosão urbana,
i ndefesa diante das inVestidas
permanentes para a sua desvirtua
ção.
Absolutamente desprovida de

instrumentos de defesa, Florianó
polis pode ter no Plano Diretor a

arma necessária para que a cidade
seja preservada contra a destrui
ção qu ase desumana a qu e está
sendo submetida. Esse plano -

abstraindo-se qualquer discussão
sobre a sua eficácia na prática -

tão logo aprovado e transforma
do em lei passará a ser utilizado

para ordenar o crescimento do
município.

Segundo declarações do Prefei
to Severo da Costa, que solicita a

aprovação do Plano o mais rapi
damente possível, desse docu
mento depende a implantação de
uma série de realizações que Flo
rianópolis está a reclamar dos
órgãos públicos;

Florianópolis é, uma cidade
qu e espera há 300 anos para se

tornar organizada e caso não se

disponha a fazer uso da oportuni
dade que hoje se oferece, quando
estão às suas mãos os mais varia
dos recursos da técnica, da ciên
cia e das fontes de crédito, passa
rá no tempo e construirá com
isto o mausoléu da sua própria
incapacidade. Este é um desafio,
o maior talvez com que o muni
cípio se tenha defrontado. Ele
está colocado diante .de nós, po
d-eres públicos e comunidade,
pois a tarefa que há a realizar não
é ônus que se possa descarregar
sobre setores individualizados,

mas que diz respeito a todos
quantos possuem uma parcela de

responsabilidade nos destinos da
cidade, ou seja, todos n6s.

O Plano Diretor, devidamente
transformado em lei, seria o do
cumento básico para se dar início
a esse trabalho de preservação e

de edificação urbana de Florianó
polis, em moldes humanos e ra

c i o n a is. Sua tram itação pela
Câmara Municipal já se arrasta há
vários meses e o momento, mais

.

que nunca, está a exigir uma defi
nição por parte de quem o está
apreciando, isto é, os vereadores.
Deles a cidade espera o empenho
necessário para dar andamento à
tram itação desse tão esperado
plano, ii fim de que ele possa co

meçar a ser posto em execução o

mais rapidamente possível. É, isso
que todos nós esperamos pois é
justamente disso que a capital de
todos os catarinenses está a ex i
gir, para que possa continuar
crescendo, só que de uma forma
ordenada.

Estranha caravana

Os meios políticos do Estado
foram surpreendidos, na última sema

na, com a notícia de que os depu
tados Pedro Colin, Henrique Córdo
va, Celso Costa; Otacilio Pedro Ra
mos -e Afonso Guizo teriam se diri
gido a Curitiba onde, em audiência
previamente solicitada ao senador
Ney Braga, expuseram seu pensamen
to com relação ao panorama sucessó
rio c a tarinense. (j) .ex-govemador
paranaense, não é preciso sublinhar,

• ficou espantado com o tema que a

comitiva levou a sua apreciação, em
bora, delicadamente, tenha se escusa

do de assinalar o, seu constrangimen
to. O mais estranhável no episódio é
que a idéia de anexar uma parte de
Santa Catarina ao Paraná pertence a

um deputado emedebista que, na

ocasião, viu sua idéia veementemente
repelida pela maioria da Assembléia,
inclusive pelos parlamentares que
participaram da ex6tica caravana.

Aderbal

Desde que passou o cargo de Go
vernador do Estado ao seu antigo
adversário da UDN e atual correligio
nário da Arena, Irineu Bornhausen, o
ex-governador Aderbal: Ramos da
Silva jamais voltou a OCupar cargos
eletivos na vida pública, que o conhe
ceu como deputado aos 21 anos e

como Chefe do Executivo catari
nense aos 35. Notável, porém, que
mesmo afastado dos postos eletivos
que cingem seus detentores com os

Informação Geral
louros do poder, o Sr. Aderbal Ra- mente convencido de que a constru
mos da Silva mantenha naturalmente ção de hotéis constitui hoje um dos
a sua liderança política, respeitada e melhores e mais rendosos negôcíos,
acatada na Arena como sinonímia de tamanho tem sido o fluxo turístico
experiência e sabedoria. E durante para o Estado. Em Florianópolis,
todos esses anos em que se entregou cidade que oferecé a maior diversi
às suas inúmeras atividades empresa-. dade de praias $/por isto mesmo em
riais (é vice-presidente de uma das

condições d�/explorar as condiçõesmaiores empresas nacionais, a Com-
naturais de' maneira inteligente epanhia �acfique de Café Solúvel) não objetiva) os investimentos hoteleiros

conseguiu azer com que seu nome
h M t df di

.
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os empresanos, e reco ecunen o
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dos políticos, que lhe devem expe- Hotel, realização que se deve ao

riência e know-how. espírito empreendedor do Sr. José
Carlos Daux. Dentro em breve, ainda,
será iniciada num dos mais espetacu
lares imóveis do centro, no Bairro
José, Mendes, um hotel-escola do
Senac, ao que se anuncia um dos
melhores do sul do País.

Mais eleitores
,

o senador Celso Ramos acha que
todos os. políticos do Estado devem
se unir, sob -o comando da Arena e

com a participação do Governador,
no sentido de aumentar. o número de
eleitores do Estado com vistas ao

próximo pleito de novembro. Com
esse aumento, a representação catari
nense na Câmara Federal e na própria
Assembléia Legislativa cresceria em 2
e 4 deputados, respectivamente. Por
sinal, nos próximos dias o deputado
Zany Gonzaga vai 'entrar em contato ,

com o presidente do Tribunal Eleito
ral, solicitando seu apoio à campa
nha.

Hotéis/Turismo
O empresariado local está final-

Verão limpo
Os veranistas que possuem casas

nos balneários da Dha, e lá residem
na temporada de verão, estão solici
tando, através do vereador Aloisio
Piazza que a coleta do lixo seja reali
zada pelo menos duas vezes por
semana, durante a temporada de
verão. O Prefeito vai· encaminhar o

pedido à divisão de Serviços Públicos
da Secretaria de Obras e, se deferida,
a medida beneficiará os balneários de
Santo Antônio de Lisboa, Canasviei
ras, Cachoeira do Bom Jesus, Ingle
ses, Lagoa da Conceição, Ribeirão da
Ilha e Pântano do Sul.

Os turistas na Ilha

As CidBdes
eos Campos

Dum excelente trabalho escrito pelo Professor Fernando
Marcondes de Mattos, como contribuição ao III Encontro da
Imprensa Catarinense, realizado na cidade de Joinville, em

setembro do ano passado, se. colhem valiosos subsídios sobre "O
desenvolvimento de Santa Catarina e plrspectivas para o'
próximo decênio". É nesse documento assim precioso que vamos

,

buscar informações acerca do fenômeno demográfico que evolve
entre as zonas urbanas e as rurais do Estado, implicando o velho
problema da concentração nas cidades e da evasão dos campos:

Em 1940, viviam as áreas urbanas de Santa-Catarina 22% da
'poPulação estadual - diz o Professor Marcondes deMattos, que
acrescenta: "Em 1970 essa porcentagem se elevava a 43% O
crescimento anual da população na década 1940/50 foi de 3,7%
Já nas décadas seguintes foi de 6,6% (/950/60) e 6,1%
(1960/70). Enquanto isso acontecia a população rural Crescia em

apenas 2,7%, 1,9% e 1,40/0, respectivamente".
Fenômeno explicável, sem dúvida, e o .autor do trabalho a

que estamos recorrendo o expõe com clareza - a afluência
demográfica aos centros urbanos constitui, anomalia quando .

apresenta a velocidade em que se está verificando aliás de modo
desordenado no crescimento das cidades. O problema da fixação
das populações rurais foi sempre uma preocupação insistente nos

programas governamentais, enquanto, aferradas tenaz empirismo
tradicional, as 'atividades dos campos sentiam as atrações dos
meios urbanos, onde melhores perspectivas de êxito acenavam ao

homem capaz.
Mas, é confortador verificar; o. panorama sócio-econômico

das zonas rurais é agora outro e não só os estímulos duma
assiténcia oficial orientadora conseguem quebrar de vez a

resistência dos conservadores e inaugurar métodos e práticas
modernas de trabalho e produção, como ainda a expansão do
ensino técnico, mais acessível ao homem do campo, vem

favorecendo a transformação do ambiente físico e social, criando
melhores condições de existência e prosperidade às populações
rurais.

E se, na verdade, talo diagnóstico do Professor Marcondes de
Mattos, a participação dos campos na economia ativa de Santa
Catarina tem declinado de 63 % em IMO para 510/0, que é índice
atual, nem assim será de desprezar a evidência da ação
governamental e do dinamismo do homem rural, nessa

competição 'entre as atividades dos campos e as das cidades. É
assim, nesse ritmo, que Santa Catarina se mantém integrada no

sentido do desenvolvimento do Brasil inteiro dentro duma sábia
política que o Presidente Emilio: Garrastazu Médici está
executando e que o seu digno sucessor, General Ernesto Geisel,
haverá de intensificar, por sua vez, em busca dos grandes e

gloriosos destinos do País.
-

Santa Catarina faz o que lhe cumpre, numa arremetida
progressista que associa ao esforço dos trabalhadores das cidades
e dos campos a clarividência do Governo do Estado. A realidade
catarinense, apanhada no flagrante pelo critério objetiva do
Professor Fernando Marcondes de Milfto�, continua desafiando a !, .j, eÚfaorát;idrla' ca{JácidrÍáe d�� ho";ens !que' desejem aêét��ar, -om
desenvolvMenta nacional'

..", -,

Santa Catarina terá de continuar elevando as taxas de
crescimento - sugere aquele ilustre catarinense, rematando a tese

que levou ao III Encontro da Imprensa - se quiser dar respostas
adequadas às exigências deste final de século".

r'

Gustavo Neves

[,__ C_a_rt_"_8_____,1
CONCURSO

Cerca de vinte concorrentes já estão inscritos aocon
curso "Uma Capa para Agatha Christie", que a Editora
Nova Fr�nteira lançou no mês passado. A promoção
constituiu-se desde logo em pleno êxito. Não só deu

oportunidade para os artistas nacionais, como ensejou o

aparecimento de novos valores nesta atividade artística.
Pelas 'solicitações de pormenores sobre o concurso,

oriundos de todos os Estados, avalia-se aínda, uma maior

quantidade de candidatos ao concurso.

O concurso receberá ,inscrições até o dia 21 de janei
ro. No dia seguinte, à comissão julgadora, constituída
por Claúdio Fornari (representante da Nova Fronteira),
Gian Galvi (artista plástico), Miguel Paiva (capista profis
sional), Walmir Ayala (crítico de arte),e Remy Gorga
filho (crítico literário) dará Início à tarefa de indicar o
melhor projeto de capa. ._

Os trabalhos deverão ser enviados à Editora Nova

Fronteira, à rua Capitão Salomão, 50, Botafogo, ZC-02,
Rio de Janeiro. Editora Nova Fronteira S.A.

ELEiÇÃO
Apraz-nos comunicar a V.Sa. que em assembléia geral

realizada no dia 06 do mês em curso, foi eleita a nova

diretoria do Clube de Diretores Lojistas, e em reunião
-jantar-festiva foi solenemente empossada para exercer o

mandato que terminará somente em dezembro deste
ano. A diretoria ficou assim constituída: presidente, Wal-

.

genor Teixeira; vice-presidente, Nelson Reigueira; dire
tor-secretário, Carlos Gerd Schroeder; diretor-tesoureiro,
Wilbert Foryta; diretor social, Rodolfo Marzall Filho;
di�etor de relações públicas, flildo Mornm; diretor sem

-pasta, Luiz Franza; diretor do SPC, Egon Ewald.
Certos de podermos contar com a preciosa atenção

que sempre temos recebido de V.Sa., colocamo-nos à
inteira disposição e nos subscrevemos. Walgenor Teixeira,
presidente.
GRÉMIO
Pelo �resente comunicamos a fundação da agremiação

esportiva Juventus Futebol Clube, solicitando a divulga
ção nesse conceituado jornal.

Os clubes que desejarem realizar partidas contra a

nossa equipe poderão se dirigir à nossa sede, localizada'
na Serrinha-Tr-indade. Agradecemos a valiosa colabo

ração, apresentamos a ViSa. nossos protestos de estima e

consideração. Valter Conceição, presidente.
CONGRATULAÇÃO
Congratulamo-nos com a direção desse conceituado

jornal pela excelente cobertura que vem dando às ativi- ,;

dades das duas principais equipes de Florianópolis, prin
cipalmente do Avaí, que disputa, atualmente, a Taça
Atlântico. Jauro F. Melo, Florianópolis.
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TV Princesa

de Cachoeira
-foi cassada

pelo governo
De acordo com decreto

presídencial . assinado on

tem, foi cassada a conces

são outorgada à TV Prince
sa de Cachoeira Ltda. para
executar, na cidade gaúcha
de Cachoeira do Sul, os

serviços de radiodifusão de
sons e imagens (televisão).

Motivou a cassação o

fato da TV Princesa não
ter iniciado a 'execução dos

serviços' dentro . do prazo
previsto pelo regulamento
dos serviços de radiodifu
são nos (dois anos que se

seguiram a partir da data
de publicação da portaria
que aprova as plantas, or
çamentos e todas as de
mais especificações técni
cas dos' equipamentos, e

não haver cumprido as exi

gências e prazos estipula
dos até o licenciamento
definitivo de sua estação.

Outro ato do Presidente
Médici declarou perempta
a ·concessão outorgada à
Rádio Cinquentenário do

.

Birigui Ltda, para execu

tar, na· cidade paulista de

Birigui, serviço de radiodi
fusão sonora em ondas mé
dias, de âmbito .regíonal.

Suna& poderá -requisitar
gado no Estado de.�oiás

A Sunab requisitará gado em Goiás, a par
tir da próxima semana, se os fiscais que estão

.
visitando as fazendas comprovarem' as

denúncias do� frígoríífícos de que os produ
tores estão retendo o boi gordo à espera de

.

uma revisão nos preços.
Ao dar a informação, o delegado regional

da Sunab em Goiânia, José Carlos Tavares

Filho, acrescentou, que o abastecimento local

está normalizado, "havendo até excesso de

oferta pelos açougues". Mas como recebeu a

denúncia dos dois maiores frigoríficos dó

Estado, mandou investigar.
Em cartas enviadas à Sunab, os frigo

ríficos Matingo e Bordon disseram que o

produtor está segurando o gado nas inverna-

O superintendente da Suteg (Superinten-
.

dência dos Transportes do Estado da Guana- .

bara) retirou ontem de circulação 150 carros

oficiais, representando 15 por cento do total

de viaturas do Estado.

Segundo o coronel Eduvaldo Costa Mat

tos a medida possibilitará' uma economia de

gasolina da ordem de 65 mil litros diários.
Para o segundo estágio do programa-de eco

nomia, que será iniciado, dentro de aproxi
madamente um mês, mais de 150 carros se

rao também retirados de uso, devendo ainda

ser iniciado um programa de racionalização
de utilização de todas as viaturas oficiais do

Estado.

das porque se mantém na expectativa de
uma revisão dos preços da arroba.,a partir de
março. A Sunab, entretanto, voltou a garan
tir que os atuais preços não sofrerão' qual-'
quer revisão este ano.

Cinquenta por. cento dos frigoríficos
goianos conseguiram alcançar a cota de abate
estabelecida pela Sunab, no período de 15

de dezem'bro do ano passado a 15 último,
calculada em 80 por cento do que abateu no

período da safra. Ontem foram entregues as'

últimas relações à delegacia da Sunab, tendo
sido abatidas em Goiás, no período 15

dezembro/IS janeiro, 19 mil reses, quando a

cota estabelecida pelo órgão era da ordem de

22 mil cabeças.

EM SÃO PAULO
, O governo paulista estuda atualmente no

vas medidas para economizar combustível na
./

sua frota de veículos. O mesmo trabalho será

aplicado na frota da Prefeitura, e está sendo
realizado pela Secretaria do Planejamento,
que o concluirá dentro de dois meses:

Por enquanto a situação nã�e modificou
em relação ao. início da crise mundial de pe
tróleo, que ainda não atingiu os serviços pú
blicos do Estado e a Prefeitura. A esta e ao

governo do Estado explicaram que, até o

momento, não há determinação de econo
mia, "mas que muitos motoristas, por conta
própria, estão restringindo o uso dos veícu
los para serviços adiáveis".

Brasília recebe'visita de

357mil turistas por ano
Cerca de 357 mil turistas visitam anual- tuída de famílias procedentes dos Estados, a

pesquisa foi dirigida, também, aos visitantes
que se hospedam em casa de parentes. Neste
caso, enquadram-se 142 mil e 600 turistas.

Estes realizam um gasto médio diário de

Cr$ 32, permanecendo na cidade ,durante

cerca de' 10 dias. No total, dispendem cerca

de Cr$ 42 milhões durante um ano.

Para visitas rápidas, isto é, de menos de
; 'um dia - chegam pelàamanhã e embarcam à

- �,Ha�'-�lJ: �� -, .. 1.

tarde ou à noite - 52mil e 220 l�e��pas vão
â Brasília, gastando por ano Cr$ 2 milhões e

300 mil, uma média diária de Cr$ 40. Esta

fase da pesquisa foi realizada na sala de. em
barque do aeroporto.

Operário -padrão recebe de
Médici uma. taça de prata

'

Victor Penha Perez, 31 anos, inspetor de segu
rança da Cosipa - e salário de Cr$ 2.000,00 men-

sais, recebeu ontem do Presidente da República
uma taça de prata por ter sido escolhido o "operá
rio- Padrão" do Brasil de 1973. Além da taça.
Victor ganhou Cr$ 10 mil em dinheiro.

"Considero essa campanha tão importante",
lembrou o Presidente Médici, "que o operário pa
drão contemplado no ano passado fez parte de uma

delegação brasileira enviada à organização interna
cional do trabalho, onde desempenhou' um' papel

brilhante". A Cosipa distribuiu um curriculum de

Victor, cujo título dizia que ele. é a própria imagem
da empresa,

'

Franzino mas pouco tímido, falando com certa

segurança, Victor Penha Perez contou, momentos
antes de receber o prêmio, que ele começou a tra

balhar na' Cosipa quando tinha 19 imos, como ser

vente. Nessa época a Cosípa.corneçava a ser erguida
e durante bom tempo ficou trabalhando no setor

de concretagem das obras. Ganhava pouco dinheiro
mas então começoua estudar indo até o curso cole

gial.

AVISO

Comunicamos. aos nossos clientes que os senhores ,.E-URITES

BERTOLlNO FELlCIO DE JESUS, e OSWALDO DE FREITAS, n,ão

são mais nossos, funcionários, a partir desta data não nos

responsabilizamos pelos atos praticados por ambos em nome de LOJA

OSCAR e ESCRITÚRIO TÉCNICO CREDIVAP SUL SIC LTOA .

A direção.

"SURPRESAS PARA O MUNDO ELEGANTE"

Na preocupação de festejar, condigna

mente, a passagem expressiva do 500. aniver

sário, A MODELÀR (modas) está preparando
as suas vitrinas com um "festival" de àrtigos

de verão, para senhoras - Homens e Crianças.
Além do insuperável bom gosto que carac-

)

teriza seus artigos, será um �otivo de alta

atração as mensalidades marcadas.

Cumpre salientar que A MODELAR con

cede, como presente do seu Jubileu de Ouro,
uma prestação mensal, totalmente grátis, sig
nificando um fator de real ecónom ia.

Teatro tem festival
J

. Torre$ envia ata
da eleição ao STEinternacional em S'p

Um festival internacional de teatro - o festival de
outono - será promovido pela prefeitura de São Paulo
conjuntamente com a Secretaria de Cultúra, Esporte e

Turismo do Estado, a partir do mês de mru;ço próximo. A
realização do festival, com duração de 4 a 5 meses, foi
confirmada durante encontro, no Ibirapuera, entre o'
prefeito Miguel Colasuonno e a empresária Ruth Escobar.

'Para esta nova tempora teatral já está acertada a vinda da
Companhia Portuguesa a Comuna", do "Filadélfia
Composers Forum" e de "Bob- Wilson", dos Estados
Unidos, do polonês Grotovski e do rumeno Andrei Serban.
"Através dessa promoção - declarou Ruth Escobar -

poderemos iniciar em São Paulo toda uma série de
acontecimentos que propiciem um intercâmbio bastante
amplo entre o teatro basileiro e suas maiores expressões
internacionais.

'

A companhia portuguesa apresentará duas peças de Gil
Vicente, no teatro Ruth Escobar, e dela participarão
também 4 atores brasileiros. As apresentações do
norte-americano Bob Wilson, que trará mais 30 artistas e

cujo espetáculo tem a duração de 12 horas, serão realizadas
no Teatro Municipal. Dessa montagem participarão também
mais 70 brasileiros de profissões diversas e não
necessariamente atores. Já os concertos do "Filadelfia
Cornposers Forum" serão apresentados ao ar livre, em local
a ser escolhido ainda. Esse espetáculo também tem duração
de 12 horas. _

O polonês Grotovski participará do festival com'a peça
"Apocalipse" e o local ainda não foi determinado porque,
segundo Ruth Escobar, "Grotovski não se apresenta em

teatros, mas em locais místicos, como nos templos".
A Andrei Serban, que reside nos Estados Unidos, caberá

dirigir aqui uma tragédia grega, que será apresentada no

original, mas com ã participação exclusiva de atores
brasileiros. Também o local para este espetáculo não foi
fixado porque Serban -_informou Ruth - não quer teatros
tradicionais, mas locais amplos, com muito espaço, como,
,por exemplo, Q pátio de uma fábrica." .

,

O presidente do Senado. Federal, senador Paulo Torres
enviou ao Superior Tribunal Eleitoral a ata da sessão do
Colégio Eleitoral, realizada em 15 de janeiro deste ano, para
eleição dos generais ErnestosGeisel e Adalberto Pereira dos

Santos, à Presidência e Vice-Presidência da.República.
Na ata, por determinação da presidência, foi considerada

a questão de ordem levantada pelo deputado Lisâneas
Maciel (MDB-GB),.na qual solicitava que a votação dos 21

deputados integrantes do grupo 'autêntico", que haviam
subscrito uma declaração de voto encaminhada à mesa,
fosse considerada "como tendo se recusado a votar". A

cópia da ata enviada ao STE foi assinada por todos os

membros da mesa diretora do Senado.
O presidente do Senado.. Sr. Paulo Torres, fará entrega

na próxima segunda-feira, ao Presidente da República
eleito; general Ernesto Geisel, de todas as cópias das

questões de ordem levantadas e dos discursos proferidos no

. dia da reunião do Colégio Eleitoral.
Uma edição especial do Diário do Congresso Nacional

deverá circular amanhã, com toda a sessão do Colégio
Eleitoral. A demora se deve ao fato de o pronunciamento
do presidente da Arena, senador Petrõnío Portela, ter

contido parte de improviso, referindo-se ao discurso do

presidente do partido oposicionista, deputado Ulisses
Guimarães.

'

O chefe do Emfa, general Himberto de Souza Melo, fez
ontem unia visita, de cortesia ao Senado, conversando
durante cerca de uma hora com os· senadores Paulo Torres,
Rui Santos e Lourival Baptista.

O presidente Paulo Torres afirmou, depois, à imprensa,
que a longa conversa foi de "dois velhos soldados que se

encontram" .

r·· .. �
VESTIBULAR 74-CURSO BARRIGA VERDE.

Caso sejam verdadeiras as

notícias de que a direção geral
do MDB pretende expulsar de
suas fileiras os membros denO'
minados Autênticos, a "medi
da negaria a própria filosofia
do Partido e o seu programa,
contrários a atos de força,
inaugurados no país pelo sis
tema dominante".

Essa opinião foi dada on
tem I?or ttrês dos 21 "iultênti- .

cos" - os deputado Walter Sil
va (RJ), Alencar Furtado (PR)
e Getúlio Dias (RS) -

que
acreditam, não passar de espe
cui ação tais notícias, pois
além do mais, seria um at�
"contraditório e identificador
de um pacto que se teria esta
belecido 'com osistems, que es
taria assim tirando a sardinha
do fogo com mão de gato". '�O

. deputado Walter Silva '

afirmou qu�, com isso; o .go
verno estaria se POupando da.
medida ingrata e impopular

w.�
mas obtendo o mesmo resulta

l"IIf do pelasmãos do próprio MDB.
Disse ·acreditar que o momen
to é de afirmação "de unidade
partidária para se enfrentar o

futuro que não se delineou
ainda com nitidez".
VIRTUDES CívICAS

,

Acrescentou o par.Jamentar
que "se o nosso ideal é a volta.
plena do regime democrático
temos de dar lições de virtudes
cívicas e democráticas e· não

.

usar, de expedientes escusos".
Frisou ainda o representan

te fluminense que a medida to
mada pelo grupo "Autêntico"
é fiel ao programa do Partido e

aos seus Estatutos, "conquan
to contrariasse' à convençâo
que, nesse particular, 'a eles
não se sobrepôs" ..

Já o viee-Iider Alencar Fur- .

tado esclareceu que a crise,
"'em termos de eleição de
1974, só trouxe benefícios à
legenda, pois não fosse o com-

.

portamento dos "autênticos",
ela cairia este' ano, devido à
frustração das oposições". mente Brasília, gastando Cr$ 111 milhões,
Acham os parlamentares que segundo pesquisa realizada pela Companhia
as versões sobre a'expulsão dos
"autênticos" do Partido são de Desenvolvimento do Planalto Central,
apenas especulações. O depu- (Codeplan), que colhe' informações para o

tado Getfulío Dias acredita te- planejamento do I PlanóTurístico do Distri
rem elas nascido "de' cabeças
algo doadas de emedebistas to FederaI.

'

punhos-de-renda, de oposicio- O trabalho indica que o turista estran-
nistas de almofadas". geiro gasta em hotéis, por dia, a média de
-, Os autênticos jamais rei- . .

vindicaram cargos. Etes aceita" Cr$ 263, enquanto o nacional dispende
.

l ra� S-ttw.'�dt' �' _os 'A,tpp�ei.!\:, '"Cr$, 1 �§: ',�m hQ,spedag�!p." Assinalar ainda,
co� �eld O�OSlCIO�lsta e pa- que a permanência média do estrangeiro 'é'
trio tismo inexcedível, Urge '.; . . . .

que o MDB tome consciência quase dOIS dias e do turista brasileiro de dOIS
de suas tarefas e parta com dias e meio•. Os estrangeiros gastam Cr$ 66
bravura para a catequese do milhões e 400 mil
povo - concluiu Getíulio

•

Dias. Como a população da cidade é consti-

I

68: para poupar gasolina,.
J50 carros oficiais param, .

Há 7 anos o Curso Barriga Verde tem o maior índice de aprovação no Vestibular e as

melhores classificações. Em 1974 obteve as seguintes classificações:

.

\

10. lugar - ODONTOLOGIA: Helvio Hugen Pagani
10. lugar ENC;ENHARIA MECÂNICA: Luiz-Carlos Fochesat

10. lugar QU(MICA: Leila Maria Naspolini
10. lugar DI REI TO: Iara Bayer Santos
10. lugar ECONOMIA: Olza Bertonéini

10. lugar FI LOSOFIA: Paulo Silas Cruz e Prado

lo. lugar ENGENHARIA QU(MICA (FU,RB): Nelson Camargo Filhó

10: lugar ESAG (julho): Carlos Eduardo Ferreira

20. lugar MEDICINA: Maurício Laerte Silva

20. lugar ODONTOLOGIA: Luiz Fernando Guglielmi
20. lugar'CI ÊNCIAS BIOLOGICAS: Euciydes dos Santos Filho

20. Iuqar MATEMAtICA: Sonia Leny de A. Fernandes

",.';/ 20"Jugat,QUíMI.CA: Maria de Fatima Fernarjdes(\"
20. lugar ECONbMIA: Elizabete Simã0 Hausino

'" .'

20. lugar CIÊNCIAS CONTÂBEIS: Rosa Xavier Jaquer
30.lugar MEDICINA: Renato Carvalho Barros

30. lugar QDON'TOLOGIA: Maria S. J. do Nascimento

30. lugar FARMÂCIA E BiOQUi"MICA: Moacir Geraldo Pizzolatti
30. lugar ENGENHARIA CIVI L: Paulo Roberto da Silva

30. lugar ENqENHARIA, ELEOTRICA: Marina Bott Gonçalves
30. lugar F(SICA: Ana Maria Mazzuco

30.lugar HISTORIA: Rosirene de Souza Mallet

30. lugar Li"NGUA ESTRANGEI RA: Regina Maria Ferreira

40. lugar MEDICI NA: Vicente Augusto Caropreso
40. lugar FARMÂCIA E BIOQUfMICA: Sonia de Castro S. Thiago
40. lugar CIÊNCIA� BIOLOGICAS: Manoel Hodriquesdos Santos

40. lugar QUfMICA: Janet Solieri Aust
40. lugar PEDAGOGIA: Maria Bernardete Pereira

40. lugar GEOGRAFIA: Leila Maria Dell'Antonio

·40.lugarSERVIÇO SOCIAL: Adelina M�ria Zanatta

50. lugar FARMÂCIA E BIOQUIMICA: Rodrigo Rosa Couto

50. lugar ENFERMAGEM: Lea Pereira de Souza

50. lugar ENGENHARIA CIVI L: Edgar Cardoso da Silva

50. lugar QUíMICA: Nilton Caciatori

50. lugar DI REITO: Rodrigo Antonio da Cunha

50. lugar SERVIÇO.SOCIAL: Nilda Maria D'Agostini
50. lugar Li"NGUA PORTUGUESA: Denise Ricardo Kluwe
60. lugar MEDICINA: Laura Helena Probst de Abreu

60. lugar FARMÂCIA E BIOQUfMICA: Virgínia Von B. Gemballa

60. lugar CIÊNCIAS BIOLOGICAS: Rosangela Vergínia Correa

60, lugar ENGENHARIA CIVI L: Luiz Francisco Evangelista
60. lugar ENGENHARIA MECÂNICA: Cendar João Tondello
60. lugar ECONOMIA: Gina' Caruso Mac Donald

60. lugár FI LOSOFIA: Jussara Schmidt

_'J, ""il·' 'I"

�,.�t�/
IÃ�.'4l<.{�; Matrículas abertas: Rua Deodoro, 18 - Florianópolis

�_'L _

Outros nomes? Todos sabem que o BARRIGA VERDE aprovou 821 alunos

o CURSO BARRIGA VERDE APROVA O APROVADO É VOC["

/

A�ROZ SOlTINHO
Comunica aos seus distintos clientes que transferiu seu depósito para novas

instalações na BR 101 esquina professor João Ambrósio da Silva, em Barreiros

(4a. esquina após otrevo) atendendo pelo mesmo telefone - 6301.

CASA DO ARROZ
IRMÃOS SANTOS & elA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Custo·de vida subiu em Besc cresceumuito em 1973 é
tem boas perspectivas para 74

Foi da ordem de 0,47% o aumento do os chamados produtos de elaboração pri
custo de vida em Florianópolis no mês de mária, tendo em vista, principalmente, ao

dezembro de 1973, segundo pesquisa de tabelamento dos preços da carne, sofreram
mercado feita pelo Instituto Técnico de queda de 1,30% contra a alta anterior de

Administração e Gerência, em convênio 1,43%. Os .produtos "in natura", por sua

com a Secretaria da Fazenda. Essa majora- Vez, voltaram a apresentar redução de pre
..ção foi superior à registrada em novembro ços, baando 1,09% contra a queda anterior
(0,45%) e inferior às verificadas em dezem- de 4,54%, com destaque para as baixas da
bro de 1970 (1,26%),1971 (1,71%) e 1972 cenoura, tomate, batata inglesa, cebola e

(0,50%). feijão.
Segundo fonte 'do Itag, a redução

índice ,de dezembro sobre o de novembro No grupo "produtos não alimentares" o
teve origem na queda de preços verificada i tem vestuário apresentou em dezembro
no grupo "alimentação", que em dezembro alta de 1 ,44%, contra 0,78 no mês anterior, I
baixou 0,31%, enquanto que no mês ante- enquanto que os itens higiene, educação e

. rior havia decrescido 0,94%, secundada pe- cultura e artigos domésticos, que em no-
la alta do grupo "outros serviços" (1,24% vembro haviam permanecido estáveis, subi
contra a estabilidade .anterior) e pelo au- ram ern dezembro, respectivamente, 2,32%,
rnento do grupo "produtos não alimenta- 0,36% e 0,15%.
res" (1,01% contra 2,34%). Com o aumento registrado-em dezem-

No grupo "alimentação" apenas os pro- bro o aumento do custo de vida em Floria
dutos industrializados subiram, registrando nópolis durante todo o ano de 1973 atingiu
alta de 1,18% contra 1,03%, enquanto que a soma de 16,70%.

'

novas autorizações concedidas pelo Banco
Central.
,I1z o presidente Lauro Linhares que "as

metas traçadas pela diretoria foram cumpridas
e mesmo superadas quer no que diz respeito às
atividades-meio, quer no que concerne às ati
vidades operacionais do Bmco, sendo que to

.das as nossas agências e postos de serviço apre
sentaram resultado positivo durante o ano". .

,
Em números, a situação do BESC em 73

foi a seguinte: passou de Dí$ 20.923: 000,00

1/:$ f�IJ�;�0�,or/�e,:v��7;�O��us:
.

Cr$ 231.161.000,00 de depósitos populares e

Cr$ 78.363.000 de'depósitos do, poder públi-. _

co, num índice -equivalente a 296% sobre o .

exercício de 1970. �

Também realizou o BESC- em 1973 uma

aplicação de Cr$ 540.814.000.00 nos diversos
setores econômicos, cabendo
Cr$ 136.540.000,00 à a-gro-pecuária;
Cr$ 173.303.000,00 à i n dú s tria;
Cr$ 40.301.000,00 ao comércio. Para outras
atividades foram destinados recursos no valor
de Cr$109.445.000,00 e para o poder públi
co houve aplicação de Cr$ 81.225.000,00, re
velando um índice 294% superior ao de 1970.

Informa também o presidente do Banco do
Estado que enquanto o lucro líquido em 1970
foi de Cr$ 10.791.000,00 em 1973 o mesmo

elevou-se a Cr$ 25.747. 000,00.
.
PERSPECTIVAS PARA 74
Tentando repetir em 74 o "ótimo desempe

nho de 73�', segundo afirmações do Sr; Lauro
Linhares, o lESC pretende instalar mais sete

agências pioneiras no Estado, contando para
isto já com a autorização do Banco Central, ,

devendo uma servir à Capital e as outras ao

interior.
Também a par das suas agências funcionan-'

do fora do Estado, ou seja em São Paulo e no

Rio de Janeiro, em abril deverá ser instalada
uma dependência em Busüt«; visando princi
palmente a atender aos representantes catari
nenseslá domiciliados ou em trânsito. .

Bevemente deverá ocorrer igualmente a

instalação de uma Carteira de Câmbio, para
cuja efetivação osBESC espera competente ho
mologação por parte do Conselho Monetário
Nacional o que, sJndo realizado, ensejará no-

.

vas perspectivas de desenvolvimento à empresa
eao Estado.

Segu ndo O presidente
.do Banco do

Estado, Sr. Lauro
Linhares, as metas,
traçadas para 73

foram superadas em

muitos pontos. Para o

corrente ano

.as atividades do Banco

deverão ganhar maior
incremento, com

a instalação de novas

agências e o

início do
funcionamento de

uma carteira
de câmbio.

O Banco, do Estado de Santa Catarina, após
examinadas suas atividades em 73, consignou
na evolução de suas operações um incremento
significativo, conquanto seu capital e reservas

tenham alcançado em fins desse ano o valor de
Cr$ 108.681.000,00, equivalendo a 419% so-

bre o total de 1970.
.

Esta performance do BESC é explicada por
seu presidente, Sr. Lauro Linhares, como de vi
da a "instalação de seis novas agências e 68
postos de serviço no Estado; ao deferimento
na pretensão de instalação da Carteira de Câm
bio; solidificação de sua posição junto aos ca

tarinenses incrementando as aplicações nos di
versos setores da economia e, em contraparti
da, vendo crescer seus depósitos confiados ao

Banco ", sendo que para o corrente ano novos

planos de expansão tem a intenção de conti
nuar a assegurar ao banco catarinense o quinto
posto entre os bancos estatais do País.

TRAJETÓRIA POSITIVA
Criado em 1961, como entidade de econo

mia mista, o BESC teve trajetória bastante po
sitiva como fonte de financiamento das ativi
dades produtivas estaduais. Constituído com

um capital de Cr$ 300.000,00 no final de
19 íl seu capital e reservas atingiram
Cr$ 76.295.669,52, enquanto o balanço de
1970 registrava 0-$ 18.211. 736,29.

O grande salto do BESC ocorreu durante-o
exercício de 1971, quando a atual diretoria
obteve junto ao Banco Central do Basil o re

gistro da emissão, para oferta pública de 20
milhões de ações preferenciais, resultantes da
elevação do capital social de 10 para 30 mi
lhões.

O aumento foi processado através de uma

operação de "underwnting", realizada sob a

liderança do Banco Halles de Investimentos
. S/A, tendo sido pago um ágio de Cr$ 1,80 por
aç ao , i nip o r t a n do no ingresso de
Cr$ 56.000.000,00 na economia estadual.

Nesse ano de 71, o Banco passou por uma
completa reforma administrativa, que culmi
nau entre outras medidas com a adiçrio de no-

.

vos estatutos sociais, implantação do regula
mento e quadro do pessoal, cursos. intensivos
de reciclagem em todos os níveis, remaneja
mentos, criação de manuais de serviços, intro
dução de serviços de microfilmagem e proces
samento de dados, além da instalação? remo

delação de sua rede de agências.
ATIVIDADES EM 73
Com a instalação de seis novas agências, o

lESC passou a contar com 46 agências espa
lhadas pelo Estado, além de 18 postos espe
ciais de prestação de serviços cujo número de
ve ser elevado consideravelmente em vista das

Sunab divulgou tabela que. .

aumenta os preços do "leite
Expedida dia 14 de janeiro, foi dada a

conhecer oficialmente no dia de ontem,
através comunicação 'do Superintendente
Regional da SUNAB, Sr. Mário Wiethorn a.

tabela oficial dos novos preços do leite.
Desta maneira, a Portaria-Super no. 7,'

que já entrou em vi�or dia 16, determina os

seguintes preços do leite para as bacias

leiteiras do Paraná; Santa Catarina e Rio
Grande do Sul: preço para o pro�utoÍ'
Cr$ 0,85 e para o consumidor - Cr$ 1,20.,

Quanto a uma outra possível majoração
que se daria no mês de maio e pela qual o
preço do leite passaria a custar Cr$ 1,40

, para o consumidor, nada informou o Dele

gado Regional, dizendo apenas que a res-

peito nada existe de oficial.
VOLTOU O ÓLEO COMESTIVEL
Informou igualmente o Delegado

Regional da SUNAB, Mário Wiethorn, que
foi regularizado o abastecimento com o

óleo comestível que há dias se fazia ausente

nas prateleiras dos armazéns e supermer
cados.

O .rnotívo se deve à chegada aos depósi
tos da SAMRIG de 'mais de 700 caixas de
óleo Primor, contendo cada a quantidade.
normal de 36 latas.

"Todos os comerciantes inscritos podem
se dirigir à SAMRIG para receber o

produto", disse o Delegado. Somente aos

atacadistas ainda não há distribuição".
�

Hoje·na Cap;�a/,
p secretário da
Rec�itafedera/.

\i�f;...
.

,- .- I ':' .� .�.!'" .'
. r

lo ':"';/
Está sendo esperado hoje nesta C�p�tal o Secretário da

Receita Federal, Sr. Lineu Kluppel, As 14 horas visitará a

Delegacia da Receita e às 15 heras concederá uma entrevista

coletiva à imprensa. Posteriormente vai assinar convênio
com o Serviço de Fiscalização da Fazenda. Às 19 horas o

Sr. Lineu Kluppel vai proferir uma conferência sobre o

tema "incentivos à exportação", no auditório da Celesc.
Destina-se às classes empressariais catarinenses,

Imposto
•

Com o objetivo de esclarecer pessoas jurídicas na

apresentação e preenchimento das declarações de Imposto
de Renda, a Delegacia da Receita Federal realizou um curso

destinado a contadores e pessoas interessadas. Segundo o

Delegado da Receita Federal.. Jairo Lisboa, várias falhas
eram verificadas no preenchímento das declarações. Esses
cursos foram e serão realizados novamente num sistema de
rodízio nas delegacias de todo Estado, visando a um

aperfeiçoamento cada vez maior e com menos falhas.
O cl-IfSO é praticamente uma reciclagem, ministrado por

dois agentes fiscais de tributos federais, onde quarta-feira e

ontem foram organizados seminários de· perguntas e

respostas com a participação de 20 contadores.
Sobre o pagamento de Imposto de Renda no corrente

ano, o Delegado da Receita Federal revelou que às pessoas
jur ídícas pagarão seus impostos 20 diras após a entrega da

declaração, Algumas empresas estão sijeitas a pagar
an teci padamente. Pessoas físicas só pagarão' após o

processamento da declaração, que está sendo feito por

computadores eletrônicos no Rio de Janeiro.

Hoyedomostra plano
de cooperação'

aos municípios de se.,
... . . I. .

o S�cr�tário Hoyedo G�uvêa Lin'� estará reunido às
15 horas d� hoje com os presidentes das 13 associações,
dos municípios de Santa Catarina, oportunidade em que
será exposto o programa de cooperação a essas entidades
a ser executado este ano pela Secretaria do Desenvolvi-
mento Econômico.

.

Esse programa, segundo informou o Sr. Hoyedo Lins,
conta com a colaboração financeira do Ministério do Pla
nejamento e tem por objetivo a prestação de assistência
técnica às associações e aos municípios a elas filiados,
nas áreas de administração, orçamento, legislação e pla
nejamento.

No encontro de hoje à tarde serão conhecidas as bases
operacionais do programa, cuja execução vai ser consig
nada em convênios .entre a Secretaria do Desenvolvi
mento e as 13 associações.

O Secretário do Desenvolvimento afírrnou que a reali
zação desse programa corresponde ao cumprimento de
mais uma das metas previstas no Projeto Catarinense de
Desenvolvimento.

.

\

AVISO

Brde dá financiamento
à avicultura do oesteCapital Interior

27,60 24,00
41,40 36,00
41,40 36,00
55,20 48,00

t

Nas Bancas

o contrato foi assinado ontem na agência do BRDE.

O Banco Regional de Desenvolvimento do Extremá,
Sul concedeu ontem financiamento da ordem de Cr $
4.500.000,00 à empresa "Frigoaves Itapiranga SIA".
Tem por finalidade à implantação de um abatedouro aví-
cola, com capacidade de 16.000 frangos, implantação de
granjas de matrizes poedeiras e incubatório,. prevendo

'

, também a adequação.da fábrica de rações às necessidades
de produção. .

Segundo fonte do BRDEi com esse financiamento a

empresa beneficiada terá um desenvolvimento consi-'
derável, elevando, com o aumento de sua capacidade
produtiva, o seu faturamento e criando cerca de 400
novos empregos diretos e indiretos.

.

Ao ato 'de assinatura do contrato estiveram presentes
os Secretários da Fazenda e dos Serviços Públicos, dire
tores da empresa, o Prefeito de Itapiranga e o diretor do
BRDE em Santa Catarina.

.

Almanaque DISNEY

Capricho "Shaw"
Pais e Filhos
O Pasquim
Geração POP

,

Enciclopédia ABRIL
MITO·LOGIA

Coquetel ,Gordo
COZINHA AlZ
Coleção Gaivota
além de vários
livros de bolso.

.......' ....
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Freira
denuncia

cartomante
à polícia
Depois de aplicar gol

pes avaliados em milhares
de Cruzeiros contra fazen
deiros de Pernambuco, a

cartomante Zuleika Nico
lete, fugiu de Recife em di
reção ao Sul do país, pois
temia ser presa pela polí
cia. A descoberta da atua

ção da cartomante 'foi rea
lizada pela freira Maria N il
za, que realizou investiga
ções, depois que inúmeras '

pessoas se 'queixaram de
terem sido lesadas. '

300mil
Cinco homens, arma

dos com pistolas, quatro
deles de origem oriental
�.,

pare cendo "coreanos",
roubaram durante um

assalto mil relógios avalia
dos em Cr$ 300 mil cru-

,zeiros em São Paulo. O
assalto de ontem ocorreu

por volta das 17 horas no
, estabelecimento situado na

praça João Mendes. O
mesmo estabelecimento
foi assaltado no ano pas
sado em jóias no, valor de
Cr$ 400 mil cruzeiros. Du- ,

rante o último assalto, os

cinco homens desligaram'
três telefones, e' disseram
que de' nada adiantava
comunicar a polícia pois

,

eles eram experientes.

Ladrões
assaltam
bar e tres
casas

Itajaí r
- (Sucursal) - As su

cessão, de assaltos e' arromba
mentos em residências -conti
nua nesta cidade. De acordo
com as úlmas queixas apresen
tadas na delegacia da comarca,
de residência de Artur José de
Souza na rua Carlos Hugo
Praum, os ladrões levaram' uma
máquina fotográfica marca

Kodack, uma radiola portátil,
,

um cordão de OUIO e o respec
tivo medalhão. De Gentil de

Souza, à, rua João Bauer,' fo
ram levadas roupas, um casaco

de lã, uma japona e uma calça
além de outros objetos rneno

res,

O bar de Manoel Bertolo,
no bairro São João, foi rouba-:
do pelos assaltantes que leva
ram Cr$ 150 cruzeiros em di
nheiro, quatro garrafas de
whiski e latas de conservas.

Mas o maior assalto ocorreu na

casa de Luiz Carlos Correia, gj-.
tuada à rua Camboriú, onde
roubaram uma pulseira de

ouro, um relógio, duas corren
tes, um toca discos portátil, 68
discos, duas medalhas de prata
e roupas. Alguns suspeitos,
com passagens pela delegacia,
foram detidos e estão sendo
interrogados,
MORREU NA RUA

Maria Geralda Pzidorni, 72
anos, residente na rua Amaro,
'bairro Figueirinha, foi encon

trada morta em plena via pú-'
biica,

Rádio
Patrulha
prende

,desocupados
Joinville (Sucursal) - Senir

Martins 19 anos, residente à
rua Ipanema, S/N, bairro do

Itaum, foi detido pela Rádio
Patrulha e levado à presença
do Comissário de Plantão. O
elemento se encontrava ron

dando uma residência na rua

Barra Velha. Quando foi abor
dado pela proprietária da casa,

dirigiu gracejos.à mulher, que
r,� imediatamente, telefonou para

a RP que logo compareceu ao

local.
AGRESSÃO

, Por ter agredido Alcione de

Oliveira, 18 anos, em um bar
onde se' encontravam, foi pre
so e recolhido ao xadrez por
componentes da Rádio Patru
,lha o indivíduo Nivaldo Kim

benn, 19 anos, residente' à rua.
Ursula Maio,r:

ARROMBAMENTO
O Sr. Djalma Starling Jar

dim queixou-se à po'lícia que
el ementos não identificados
arro m baram seu automóvel
Dodge Dart, placas AH-5747,
de Belo Horizonte. Do interior
do veículo levaranl documen

tos, além de diversos objetos.
QUEIXA

Carmelina de Oliveira Ba

tista, residente à rua Guaiana

zes, s/n, bairro do ltaum, com

pareceu à polícia para registrar
quejj(a contra seu marido An
toúio Batista, que constante
mente vive agredindo-a. Com
hematomas pelo corpo, a 'mu

lher solicitou também as auto

ridades -policiais a abertura de

inquérito.
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Coroinha desaparece no Sul após
.receber do patrão a incubencia

de depositar, em banco Cr$ 700,0'0
Tubarão - (Sucursal):- O menor pais viajaram para residências de paren-

Vilmar Falácia, 13 anos, filho de Sebas- tes em Pedras Grandes, Gravatal, Criciú
tião e Neli Falácia, residentes à rua Se- ma, Imbituba, Florianópolis, e não en

bastião Jeremias, no bairro Oficinas, há , centraram o filho. Nas empresas de ôni

quatro dias não retorna a sua casa. Vil- bus também nada se soube sobre o para

mar estava trabalhando há 15 dias no deiro do menor. A bicicleta l;ltiliz!lda
Mini-bar, e no último dia 14, quando por Vilmar também não foi encontrada.

chegou ao estabelecimento, foi incum- SUSPEITAS

bido pelo proprietário, Antonio; para Dona Neli, mãe do 'garoto, acometida

que fosse até o banco; no centro da ci- por uma forte crise nervosa disse não

dade, depositar a importância de Cr$ poder imaginar o que deve ter aconteci-

700 cruzeiros. O menor apanhou uma do ao filho, presumindo que de posse
bicicleta e saiu para fazer o depósito, dos Cr$ 700 cruzeiros, Vilmar foi segui
porém não mais retornou ao bar ou a do por alguma pessoa que o convenceu a

sua casa. entregar a quantia, além de tê-lo levado

POLfCIA PROCURA, para ouÚa região.
Por volta das 14 horas do dia 14, o É provável - diz a mãe - que Vilmar

p'oprietário do Mini-bar, foi até a resi- tenha-sido-Ievado por algum desconheci-

dência do menor, e ali chegando, foi in- .do, e após abandonado noutra cidade, e
formado de que ele não havia vindo para agora esteja perdido, sem meios para
o almoço. Os pais foram colhidos de sur- voltar, pois nada conhece além de Tuba

presa, e juntamente com o proprietário rão.

do bar foram até o banco, sendo ali in- Foi também aventada a hipótese de
formados de que Vilmar não tinha reali- que o menino perdeu o dinheiro, e este

zado qualquer depósito. O fato pro- ja com medo de vai t ar para casa. Todà
,vocou maior apreensão por parte dos a cidade foi vasculhada, e nada de ser

pais que rumaram para a delegada onde encontrado o menino. Foi também le

apresentaram queixa sobre o desapare- vantada a hipótese de Vilmar ter ido ao

cimento do menor. rio para tomar banho, morrendo então

Prontamente as delegacias do Sul do afogado. Porém, toda a margem foi vas
Estado foram alertadas sobre o desapa- culhada, e a bicicleta que denunciaria

recimento, enquanto que em Tubarão sua presença, não foi encontrada. Al
também eram realizadas diligências. Os guns chegam a dizer, principalmente co-

nhecidos, que o menor foi atraído por
um estranho que após se apoderar do

dinheiro, matou o menino, ou então o

escondeu na' zona rural de Tubarão.

BOM MENINO
,

O misterioso desaparecimento de Vil
mar intriga seus pais e causa problema
maior à polícia que não encontra qual
quer pista sobre seu paradeiro. Ninguém
o viu.

Jamais ocorreu qualquer atrito entre

o menino e seus pais. Além de trabalhar
no Mini-bar, após ser encaminhado a

matriz católica do bairro Oficinas, pas
sou a auxiliar nas missas como coroinha.
Mesmo tendo iniciado o trabalho há 15

dias, desputava de grande confiança de '

todos.

O último depósito feito por Vilmar
foi de Cr$ 100 cruzeiros, quando apa
receu com o dinheiro em casa. A mãe

(que chora durante todo o tempo em

que fala ao repórter, diz que na oportu
nidade o alertou para que tivesse cuida
do em não perdê-lo. ,Disse também que
iria pedir ao senhor Antonio, que não

entregasse mais dinheiro ao menino,
pois ele não tinha experiência.

Apelos estão sendo feitos em todas as

cidades do Sul para que se alguém sou

ber 'do paradeiro do menino comunique
à polícia de Tubarão.

'

o delegado de Duque
de .Caixas, Moacir Bellot,
depois de ouvir o último
depoimento de Adilson
Cândido de Oliveira, che
gou a conclusão de que
este não passa de um débil
mental, "um completo
louco", segundo declarou
na própria delegacia.

Adilson disse em fita
gravada que Carlos Ramirez,
'o Carlinhos, estava vivo,
que o barco Tira-Teima

existe, mas que o menino
nunca embarcou nele, e

que João Mello da Costa, o
pai do menin� é inocente.
Revelou também quea úl
tima vez que viu o menino
foi quando o entregou a

Sergio, na localidade de

.Xerem. Frisou Adilson que
não sabia mais nada além
disso. Momento depois
que revelava tais declara

ções, 'O delegado BelJot
também dizia que doravan
te estava proibido qual
quer' contato da imprensa
com os envolvidos no caso.

Por sua vez o industrial
João MelJo da Costa, disse
que nunca teve dúvidas de

que Adilson estava mentin
do. Este fato, segundo ele,
também lhe acarretou pre
juízos elevados, e não sabe
até onde vai aguentar. Per
guntado ao pai se iria pro
cessar o delegado e o pro
motor, respondeu que 'não
sabia.
ADVOGADO FALA

O advogado de João
Mello da Cüsta'l pai de Car
linhos, anunciou que tudo
fará para resguardar a inte-»
gridade e a pessoa física do
seu cliente, exigindo uma

apuração final de responsa
bilidade. Luiz da Rocha
Braz, o advogado, afirmou
que, "é preciso um esc'lare
cimento final de todos
estes revoltantes fatos, cri
minosamente levados a pú
blico, que fizeram com

que toda uma população
acredi tasse na culpa dos
pais' da criança cm um cri
me. Tüdas as medidas judi
ciais competentes devem

,
ser tomadas."

Mais adiante acrescen

tou que todaS' as acu sações
,estavam visando unicamen
te a promoção pessoal de
algumas pessoas. Informou
ainda qile vai pedir exame

,
!

Um hematoma no su

perc ílio esquerdo, uma

marca no braço esquerdo
próximo a dobra do coto-

velo, assemelhando-se a

uma queimadura de cigar
ro, um arranhão na axila
direita e discretos hemato
mas nas costas. Assifn esta

va hàje Adilson Cândido
de Oliveira, que insistia ter

sido bem tratado pelos po
liciais da delegacia de Ca
xias.

O hematoma e o arra

nhão na axila foram, se

gundo ele, produzidos por
um soco e uma estàcada
dados por seus próprios
companheiros de cela que
o teriam ''f1fYado de mor

te ". A l1J1lrca no braço é
atribuída a "um machuca
do antigo" e as manchOs
nas costas a coronhadas e

empurrões dos policiais da

delegacia de Bagé, que o

,

Polícia já não tem
certeza sobre a

morte de Carlinhos
psiquiátrico para Adilson.
O próprio delegado Bellot
anunciou que permite exa

me por qualquer psiquia
tra, e somente não promo
ve ele mesmo a entrevista

porque não dispõe de mé
dico para isso.
14 MIL KM PERCOR
RIDOS

O delegado Darcy
Araújo, que responde pela
delegacia de furtos da Gua
nabara, e .a quem estavam
subordinadas as investiga
ções sobre o sequestro de

Carlinhos, disse que até o

momento não possui qual
quer pista sobre o paradei
ro do menino, mas revelou

que 14 mil quilômetros já
foram percorridos nas dili
gências e investigações que
se estenderam aos Estados
de São Paulo, Minas Ge

rais, Paraná, Brasília e Ba
hia" '

"Não posso me dar ao
luxo de ter um suspeito"
acrescentou 'O delegado
Araújo, "e quando um au

xiliar me traz um suspeito
de quem desconfia, ele é
interrogado e suas infor

mações são imediatamente
checadas. Nosso trabalho
'Obedece um completo sis
tema de elirn inação e não

posso apontar fulano ou

c ic l an o como sispeito.
Muita gente tem passado
pela delegacia, de maneira

sigilosa".
Confessando que o Str

questro de Carlinhos está
sendo o trabalho m ais difí
cil da sua carreira, o de le

gado Araújo informou que
quase 50% de pessoal da

delegacia vem trabalhando
no caso, mas nenhuma pi�
ta concreta foi co'nseguida
até ago ra. De todas as in

formações ele diz que co

lhe alguma coisa de útil,
que pode ser aproveitada
nas investigações. À pol í
cia possui várias gravações,
c os su spc itos kvados � dL�

legacia também deixam a

sua voz gpavada para uma

comparação.
Sobre o resultado do s

inú meros interrogatórios
feitos na DF, o delegado
nada revela e nem mesmo

diz se o sequestro foi prati
cado por vingança ou se os

seq uestradores visavam

realmente a quantia exigi
da no bilhete. "Somente

posso continuar inform an

do que o nosso trabalho

prossegue, e quando tiver
mos algo de concreto, os

senhores (jornalistas) serao
informados", concluiu o

delegado.
BOMBEIROS CONTI
NUAM

OS bombeires do Esta
do do Rio, num total de
30 homens, voltaram on

tem à praia de Ipiranga,
próxima à' Mauá, -conti
nuando durante todo o dia
as buscas para encontrar o

corpo do menino Carli
nhos, que segundo o pri
meiro depoimento de Adil-

,

son, foi jogado nas proxi
midades da Ilha do Limão.

Paralelamente, Lucia

Cardoso, a amante de Adil

son, em novo depoimento
• prestado à polícia de Du

que de' Caxias, anunciou

que viu Carlinhos poucos
dias antes de ter sido mor

to, quando realizou' visita'
ao barraco onde ele estava
com Adilson, 'e chegou a

conclusão' de que am bos se

conheciam a bastante tem

po. Ela, com esta nova ver

são contradiz o primeiro
depoimento, quando anun

ciava que estava separada
de Adilson desde o mês de

agosto, dias após tomar
conhecimento do plano do

<sequestro.
VINGANÇA

Apesar de nevos rumos\
tomados pelas investiga
çõcs" principalmente em

Duque de Caxias, onde até
agora os dois outros se

questradores apontados
pôr Adilson não foram en

contrados, sabe-se que a

GOVERNO DO ESTADO
,SECRETARIA DOS,SERVICOS PÚBLICOS

\,-__/

hipótese de vingança con

tra João, o pai de Carli
nhos, por parte de uma sua

amante, já foi investigada
pela polícia carioca. Nas
diligências ficou esclareci
do que os pais do menino
não tinham bom relaciona
mento em casa, e dormiam
inclusive em quartos sepa
rados, ocorrendo seguidos
atritos entre am bos.
SENHO RA GOMIDE
COLABOROU

Durante o período em

que João Mello da Costa

procurava levantar fundos
'.'para pagar os 100 mil de

resgate aos sequestrados",',
recebeu também oferta da
esposa do consuí Aloisio
Gomide (sequestrado pelos
t up arn aros no Uruguai)
que 'também-lluerill auxi
liar, advindo daí os conta
tos entre o pai de Carli
nhos e o advogado Luiz da
Rocha Braz.

Poroutro lado, Adilson
foi levado até a praia de

lpiranga, pela polícia, ali

permanecendo alguns ins
tantes, mas durante sua es-

.tada não apontou qualquer
lugar presumível onde

poderiam Sergio e Marcos,
seus comparsas, terem ati
rado Carlinhos ainda com

vida. Ficou também com

provado que apesar do do
no do barraco dizer que
não o alugou para nin
guém, no mesmo local

aconteceu; recentemente a

prisão de um casal pelo
,

Dops do Estado do Rio.
,PM SEQUESTRADO

Ivo Galdino, casado, 24
anos, foi sequestrado on

tem em São João do Meri
ti, por um ex-integrante e

outro membro da ativa da

polícia militar fluminense,
que momentos depois o

abandonaram numa das
ruas da cidade cpm um ftr
rimento à bala nas costas e

outro no rosto. Levado

para o hospital, Ivo decla
rou q�e o ataque que so

freu é decorrente de ter

descoberto uma "boca de

fumo", e que os autores

do sequestro e at entado
foram o PM da ativa coo'
nhecido por Jorge, e o ex

policial identificado como

Valdemar. Além de rec(}

ber os tiros, Ivo foi barbá
ramente espancado.

Adilson seria débil mental?
teriam levado para Uma di

ligência.
'

Áparentemente calmo.
embora ,tremendo discreta

mente, Adilson tomou a

contar a sua nova versão
do sequestro, hoje à tarde,
no "parlatório" da delega- ,

da ,de Caxias: uma sala
imunda e cheiranr/.o 'a mo

fo, entulhada de bancos es

colares destruídos, frpois
de reafirmar que estava

sendo bem tratado, disse

que inicialmente acusara o

pai de Carlinhos para dar

tempo a um de seus cúm

plices de fugir com a crian

ça.

Sobre Carlinhos, suas

impressoes são muito va

gas, dizendo apenas que
era um menino louro,
"mais ou menos desta alt/.t"
ra" (põe a mão a poúco
mais de um metro do

chão), com os cabelos ba
tendo pelo ombro e "mui
to vivo". Apesar dessa vi
vacidade, não' conseguiu
traçar qualquer perfilou
lembrar-se de algum diálo
go com o garoto, embora
tivesse chegado a conviver
dez dias 'seguidos com ele. '

- Nisso eu era muito
sério e não dava margem a

muita intimidade - afir
mou.

Seu modo de falar, len
tá e excessiamente rebus

çado, detendo-se em pe
quenos detalhes, impres
sioná um pouco, já que não

parece condizer com sua

condição social. Apesar
disso, ele não cai em con

tradições e ,mesmo quando
altera os dados de sua his
tória, como ocorreu com

sua acusação ao Sr. João
Melo da Costa, Adilson
fundamenta essa alteração.

Negou também qual
quer internação ou pertur
bação psiquiátrica, embora
afirme já ter sido toxicô
mano, "de tomar pervitin,
dexamil e outras boli
nhas ", mas - segundo diz
- nunca foi tratado, tendo
parado de usar entorpecen
tes por sua própria vonta-

de.
'

Apesar de sua aparente
calma, Adilson tem medo

que o transfiram para as

celas do térreo da dele
gacia de Caxias., onde so

freu o atentado de seus

companheiros de prisão e

onde - segundo diz - há
várias pessoas que o amea

çaram de morte, o que é
bastante provável já que as

celas vivem normalmente
'superlotadas, chegando a

verificar-se até atentados
sexuais, dos quais Adilson
declara ler sido vítima.

·

Â ç��� águas e saneamento

CONCURSO PÚBLICO

Pacheco quer ajuda
das vítimas para
identificar ladrão

Valmar Alves da Silva, 21 anos, natural de São Paulo, atualmente
recolhido à delegacia de' furtos de Florianópolis, juntamente com

seu companheiro Claudio Alberto Aguiar, preso na capital paulista,
são responsáveis por um estouro de aproximadamente Cr$ 100 mil
em Salvador, Bahia, onde realizou diversos assaltos à mão armada. '

Valmar, que foi enviado de São Paulo após confessar a autoria de
diversos assaltos em Florianópolis, no ano passado, continua sendo

interrogado pelos agentes da fu�tos. Contou em detalhe suas

atividades nesta Capital, estando agora o delegado Pacheco
solicitando a presença das -vítímas, para 'que o auxiliem no

reconhecimento.
Nos depoimentos que prestou até ontem, Valmar Alves da Silva

,disse que juntamente com Claudio Alberto Aguiar, realizou

aproximadamente 45 assaltos em Salvador, todos à mão armada,
especialidade da dupla. As pessoas que foram, assaltadas aqui em
Florianópolis nos meses de abril, maio e 'junho do ano passado '

devem ago.ra comparecer na Dfrd, auxiliando a polfcia )10 processo
contra o assaltan te.
FORAGIDO

"

"Grachaim", Alfredo Martins, que estava recolhido na 'cadeia

pública, cumprindo pena por diversos assaltos, devido ao bom

comportamento obteve autorização para passar as festas de Natal e
Ano Novo com seus familiares. Contudo, as festas terminaram e

Alfredo Martins ainda não retornou à cadeia. A polícia, já..
cientificada, esteve em sua casa no Morro da Cruz, e foi recebida à
bala pelo assaltante, que conseguindo escapar embrenhou-se nas

matas. No interior da residência foram encontrados diversos objetos
roubados por Alfredo.
FUGITIVOS RECAPTURADOS

Paulo Roberto Cardoso, conhecido por "Gibóia" e Roberto
Alvim Correia, VUlgo "Cabeção", que fugiram na noite de sexta-feira
da semana passada da cadeia pública durante um motim num dos
cubículos, já.foram recapturados, Ambos estavam em São Franciso
do Sul, e ontem (oram recambiados para a cadeia pública.

Song Lee suspeito
Continuam as diligências das equipes' da Delegacia de Furtos,'

Roubos e Defraudações, sobre o assalto praticado contra a joalheria
e relojoaria "Müller", estabelecida à rua Trajano, em Florianópolis.

"De acordo com as informações, as diligências estão sendo feitas
também em outros Estados, onde surgiram pistas bastante concretas
sobre e arrombamento que foi avaliado pelo proprietário em

aproximadamente Cr$ 250 mil cruzeiros, constituídos
principalmente de relógios, jóias e outras mercadorias valiosas.

Até o momento as principais suspeitas recaem sobre Long Song
Lee (nome falso) que se hospedou 'no Hotel Majestic, ocupando o

quarto de número 114, de onde desceu para a marquise, cortou as

grades de uma ventarola, e posteriormente penetrou na loja para
retirar, as mercadorias. Para abrir as grades o assaltante utilizou,
segundo ficou constatado, uma tesoura usada em construções, para
o corte de ferro, destinado a armações de concreto, A'tesoura teria
sido retirada do local, horas antes do' suspeito deixar o hotel,
quando apareceu com um objeto embrulhado em um jornal Na
saída somente transportava uma mala, e devido ao tamanho da
"arma" ela não poderia estar no interior.

"MARAJÁ" SUSPEITO?
Romeu Olavo, o "Marajá", autor de quatro homicídios em

Biguaçu, e que fugiu da cadeia de Curitibanos recentemente, onde
estava para ser interrogado, pode ser um dos suspeitos do assalto
contra a joalheria. Porém tal hipótese está sendo afastada pela
policia já que "Marajá", "após a fuga não viria paracá,afimde
realizar o assalto, apesar de saber-se que ele possui uma grande
preferência por jóias e 'Objetos de valor, e ser conhecedor da região",
opinam alguns policiais, O mais certo é que Romeu Olavo, após a

fuga, tenha rumado para o Paraná ou São Paulo, procurando sair das
regiões onde é procurado.

;�
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i( Fogo eles'roi bar
Um incêndio e duas ocorrências no trânsito foram.os registros da

Delegacia de Segurança Pessoal nas últimas horas em Florianópolis.
INCENDIO

Por volta das 4h30min de ontem foi constatado incêndio no bar
de Antônio Manuel Porto c "Casa da Marisa", ambos situados na

Vila Palm ira. As chamas, notadas primeiramente ria cozinha das
residências, provocaram a chamada imediata do . Corpo de
Bombeiros. Porém, devido a fácil propagação das chamas, todas as

instalações foram destru idas sendo elevados -os prejuízos dos

proprietários. A polícia técnica foi chamada ao local para proceder
ao levantamento das causas do sinistro.
ABALROAMENTO'S

Uma sequência de abalroamentos registrou-se nas proximidades
da Ponte Herc ílio Luz, lado da ilha, envolvendo os veículos TL
Volkswagen, placa WX-0051, táxi, pertencente a Itam ar Goulart, e
dirigido por Hamilton Coelho, a camionete tipo pick-up, placa
CS-6499, pertencente à Taba S/A, dirigida por Ademir Watzk, e o

Volkswagen, placa AA-2321, de Antonio Wagner Garcia, dirigido
por sua esposa Mercedes Garcia. Em consequência recebei:am
ferimentos Daniel Lopes, Ailton Flores, (fratura no braço) e Edson
Vieira, todos levados para o hospital de Caridade onde foram
medicados,
ATROPELAMENTO

Na rua Santos Saraiva, Estreito, foi extraída guia de lesões
corporais para Messias Jorge, residente na mesma rua, que ao

desviar-se de um automóvel Volkswagen bateu com a cabeça na

,carroceria de um caminhão Chevrolet, placas LS-0090, dirigido por
Aristides Nolli. Com ferimentos, a vítima foi encaminhada para o

Hospital Sagrada Família_
DESPARECIDO

Germano Vieira Neto, residente no Estreito, esteve na polícia
comunicando que desapareceu de sua residência Emilio Paulscn,
natural de Porto Alegre, que se encontrava em Florianópolis, a

procura de emprego. Frisou que o desaparecido deixou em sua casa

toda a roupa e osdocumentos.

Para preenchimehto de
FI NANCEI RO.
REQUISITOS BÃSICOS:

Louco que se

diz "Jesus"

presta,

depoimentos
São Joaquim - Joaquim

Soléu Patrício (que segundo
ele próprio possui "poderes
místicos", declarando que "Je
sus Cristo encarnou" em seu

.corpo) e todos os demais im
plicados na morte (sacrifício
para, extirpar uma serpente) do
menino José Sava, ocorrida na

noite de 12 pata 13 de dezem
bro na localidade de São Mi
guel do Cadete, interior deste
munícípío, vão ser, interroga
dos hoje a partir das 10 horas
pelo juiz substituto da com ar

ca de São Joaquim. Este será o

primeiro depoimento dos acu

sados perante a Justiça, uma
vez que até o momento o pro
cesso esteve sendo realizado
pelo delegado major Lourival
Freitas.

No processo constam fotos
do corpo do menino, comple
tamente dilacerado, principal
mente no peito e cabeça, além
dos depoimentos de todos os

que assistiram a cena, bem
como vinham participando dos
atos que se realizavam junto à
fonte, de onde Joaquim Soléu
retirava água para benzê-los,
além das pessoas com quem a

famflía 'Patrício conversou no

domingo anterior ao crime,
quando à noite esteve na cida
de, procurando falar com o pa
dre vigário, e comprando gran
de quantidade de vinho, (bebi
da com 'que se alimentaram
durante cinco dias) que os dei
xou bastante enfraquecidos.

Joaquim Soléu Patricio
assinou seu nome numa procu
ração para que uma banca de

advogados defenda-o na Justi
ça, o mesmo acontecendo com

os demais implicados, que ini
cialmente eram dados como

analfabetos, e abalados men

talmente. Joaquím, e sua mãe
Maria Gertrudes, a "Virgem
Mar ía ", d eclarados débeis
mentais, não foram também
encaminhados ainda a qual
quer exame, ou internamento
em estabelecimento especiali
zado para tratamento.

Processo

sobre fraude

vai a JF na

segunda .

...
-

"l"

o processo instaurado pela
Polícia' Federal sobre a fraude
nos vestibulares da Universi
dade de Santa Maria, será en

viado à Justiça Federal de
Porto Alegre na prôx ima se

'gunda-fe íra, Nele estão indicia-
dos oito funcionários da Ufsm ,

seis universitários e dois vesti�
bulandos, Todosos envolvidos
foram denunciados por pecula
-to, estelionato, violação do si
gilo profissional e corrupção
passiva, estando sujeitos a pe
nas que variam entre um e 12
anos de reclusão.

Os indiciados são Guiomar
Alberto Filiero, Wilson Alas
sia, José Moacir Batistella Mac
chi, Miguel Benhur de Oliveira,
Marcos Antonio Behe, Carlos
Alberto Minucci, Luiz Rubem
Brombani; 'Mariton Almeida
Pereira (sex tanista de Medici-

, na), seu irmão Aureo Edson
Almeida Pereira (segundanista
de Odontologia), Cléo Itajara
Lopes (terceiranista de Farmá
cia), Elmo Dornelles :secunda
rista de Química), além de
Valdir João Pizetta e Nelci
Jorge Moro, ambos vestibulan
dos.

Devido a fraude, a Ufsm
vai rrealizar novo vestibu lar a

partir do dia 21, pois o primei
ro foi anulado pelo reitor Htr
lios Bernardi.

tres (3) vagas do cargo de AUXILIAR

- Ter o ,Curso de Técnico em Contabilidade
- Idade entre 18 e 35 anos
.- Ser brasileiro
- Estar quite com o serviço militar.
INFORMAÇÕES E INSCRiÇÕES:
- Rua Tiradentes, no. 17 - 20, andar - DEPARTAMENTO PESSOAL
até o dia 22.01.74.

'

DOCUMENTOS NECESSÃRIOS:
01 - Carteira de Identidade
02 - Título de eleitor
03 - Carteira Profissional
04 - Certificado de Reservista
05 - 1, foto 3 x 4
06 - Se casado, Certidão de Casamento
07 - CPF (Imposto de Renda)
Taxa de inscrição - Cr$ 10,00

A DIRETORIA

II

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Avaí de Rubens --

Souza, Ari Prudente, Vilela
,

e Orivaldo; Rogério, Zenon e Balduino;
Paulo Roberto, Toninha e João Carlos, joga
hoje às 21h30min, no Orlando Scarpelli,

contra o Nacional. A delegação do time uruguaio
até ontem à noite não tinha chegado
a Florianópolis, o que deve! ter acontecido
esta madrugada. O trio de arbitragem,

indicado ontem à tarde pela Federação, terá
Alvir Rensi, com José Ferreira

e Luiz Carlos Portela. No outro jogo
programado para esta rodada da Taça

Atlântico, o selecionado gaúcho formado
por jogadores do interior,

enfrentará o Penhar:_ol. Avaí e Nacional
são líderes do torneio, com

zero ponto perdido.

Taça Atlantico

Lica pode sair jogando, no lugar de Paulo Roberto

SENSACIONAL
Conjunto Sanitário colorido Cr$ 250,00

Fórmica Cr$ 101,00
Tintas Coral e ""lranga 20% de desconto

e até o·ferro' com 10% de desconto.
'Sêmpr& os melhores preços,

PHlll'PI & elA.
a casado constrUtor

Centro - Estreito e Balneário Cambcrra
Vones: 6520 - 6368

FIGUEIRENSE FUTEBOL CLUBE

C'OMUNICADO
1 - O FIGUEIRENSE FUTEBOL CLUBE comu

nica, aos senhores interessados que, por deliberação da

Assembléia Extraordinária realizada em 04 de Junho

d<:! 1.973 e publicada no Diário Oficial' do Estado em

20.06.73, página 6 foram feitas as seguintes modifica

ções em seus estatutos sociais.

10.) - No artigo 90.' transformar o p�rágrafo.
único em § 10., e acrescentar o seg",inte parágrafo:

§ 2Q. - Será equiparado ao sócio patrimonial, com
os mesmos direitos e obrigações, o proprietário de ca-

,

de iras perpétuas que ainda não possua aquele título
do FIGUEIRENSE.

20.) - Acrescentar no artigo 28 os seguintes pará
grafos:

"§ 10.) - Os dependentes, fiíhos de sócios e as

pessoas das fam [lias inscritas no Figueirense, de acordo
com o estabelecido neste artigo, somente terão ingres

so, nas dependências sociais e desportiva do Clube,
,

quando apresentarem a carteira de identidade social".

"20. - O inqresso ao local das, Cadeiras Perpétuas
somente será admitido mediante apresentação indivi

duai da respectiva carteira de propriedade".
Por. esta razão solicita a todos os senhores proprie

tários de CADEIRAS PERPÉTUAS a comparecerem

aos seus concessionários de venda - Edifrcio Dias

Velho - sala 1104, no horário das 14/17 horas, de

se{PJ nda a sexta-feira, afim de preencherem os docu

mentos que lhes assegurarão, bem como os deperiden
tes as vantagens e direitos constantes dos estatutos.

.

20. -' Comunica, mais, que 'colocou a venda, por
preço especial, mais de 160 CADEIRAS PERPÉTUAS
para pagamento a vista ou flnanciadas pela BESC- '

FINANCEIRA, em até 30 meses, determinando um

expediente especial aos sábados das 9,00 às 12,00
horas no Estádio Orlando Scarpelli, para que os inte

r�ssados escolham, no local, as suas Cadeiras.
'Florianópolis, 10 de Janeiro de 1974

Serviço de Relações Públicas

Avaí contra o Nacional,
com cinco titulares, ainda
sem contrato renovado

Jorge Ferreira foi um

dos primeiros ii chegar on
tem à tarde no Adolfo

Konder, e não conseguiu
esconder sua irritação com

alguns problemas que es

tão acontecendo no Avaí.
E sua preocupação era

maior ontem, porque na

véspera de uma partida im

portante, os jogadores es

tavam descontentes e uns

até falando em não' jogar
hoje contra o Nacional.

Como Fernando Bastos,
apesar de já ter assumido a

presidência do clube, não
aparece no estádio hã al

guns dias, muita coisa está
sendo resolvida pelo pró
prio treinador, que' procu
ra, na medida do possível,
contornar as situações de

sagradáveis que estão se

criando no Avaí, pela
omissão da diretoria.

Ontem, por exemplo,
Jorge Ferreira não sabia

onde concentrar os jogado
res relacionados para a par
tida de hoje à noite:

- Já andei por quase
todos os hotéis da cidade e

não há lugar em nenhum

deles. É uma época ruim

para arrumar hotel na últi:
ma hora e, como ninguém
providenciou isto antes,

agora estamos sem ter on

de colocar os jogadores.
Mas não posso fazer nada e

já mandei o pessoal se

apresentar às 20 horas. Se

não der, mando todo mun

do de volta pra casa.

O problema maior, no

entanto, está na situação
de sete jogadores que estão

sem contrato, cinco deles

titulares: Souza, Ari Pru

dente, Vilela, Rogério,
João Carlos, Joceli I e Jai-

.

co. O de Toninho termina

em 31 de janeiro.

Vilela ontem era o mais

preocupado com o proble
ma e ameaçou, inclusive, a

viajar para Curitiba e se

apresentar ao Colorado.
- E se isto realmente

aconteeer - disse Jorge
Ferreira -, não .sei o que
fazer amanhã (hoje) para
escalar o Avaí. Posso colo

car o Jaico no lugar de yi
lela ou deslocar o Rogério,
mas nesse caso terei' que
mexer no time todo.

Enquanto o técnico

pensava na maneira mais

fácil de solucíonar o pro
blema sem mexer muito

no time, José Matusalém

Comelli entrou no vestiá

rio e levou Jorge Ferreira

para um canto do campo.
Pouco' depois Jorge veio

. até a lateral do gramado e

chamou os jogadores que
estão sem contrato', menos

Souza, que não estava no

Adolfo Konder no mo

mento. Comelli reuniu-os

1)0 fundo do gramado, pa
ra uma conversa que durou
dez minutos, mais ou me

nos, com a participação
também do treinador.

Automobilismo

Os jogadores receberam

então, a promessa do presi
dente do Conselho, que "o
assunto será resolvido o

mais breve possível. Só

.não o foi ainda porque o

clube no momento não

tem uma pessoa para tratar

especialmente deste caso".

O JOGO

Jorge Ferreira afirmou,
no dia seguinte à vitória
sobre o Penharol, que pre
tende sair de Florianópolis
�ra jogar contra o Newel

l's, em Rosário com, rio

máximo, dois pontos per
didos.

Mas para que isso acon

teça ele precisa começar a

cumprir sua promessa hoje
à noite, na partida contra

o Nacional, talvez mais di

fícil do que o jogo diante

do Penharol.

E a não ser o problema
na zaga, criado pela incer

teza sobre a possibilidade
,de poder contar com Vile

la hoje, Jorge Ferreira está

tranquilo para escalar o ti

me que tem disputado as
f

'ltimas partidas. E com

um detalhe: Lica pode sair

jogando no lugar de Paulo

Roberto, que não foi mui

to bem contra o Penharol,
ao contrário do ponta de
1 ança, que apesar de ter

atuado pouco tempo, mos
trou boa forma, física e

técnica.

-

Laura llirigo já tem contrato com o Figueirense mas Antoninho diz que não sai

Um problema parao
departamento de futebol:
clube agora tem 2 técnicos

A duetoria do Figueirense pensava ter
resolvido todos os problemas relativos ao

departamento de futebol, depois de sua re

estruturação. José Mauro Ortiga colocou
Fernando Viegas como vice de futebol e

Harry Egon Krieger foi convidado - e acei-
.

tou - o cargo de diretor de futebol.
Os dois começaram a trabalhar e contra

taram Claudio Wagner, do América, para a

função de supervisor. Lauro Búrigo, que es

teve diversas vezes em Florianópolis con

versando com a diretoria do Figueirense,
foi confirmado por Viegas, como "um cola
borador do departamento de futebol", en
quanto Iberê Rosa permanecia como prepa
rador físico.

Ficou evidenciado' então, o fato de Lau
ro já estar contratado como o novo treina
dor do Figueírense, que assumiria oficial
mente o cargo, tão logo fosse resolvido o

caso de Antoninho, que chegou quarta-fei
ra a Florianópolis.
O contrato de Antoninho, segundo o de
partamento de futebol do Figueirense, tem
validade até o mês de julho. Mas Viegas,
Krieger e o próprio Ortiga, acreditavam que

com a volta de Antoninho a Florianópolis,
tudo seria res olvido tranquilamente, pois o

treinador deve se apresentar na CBD em

fevereiro, pará começar 'seu trabalho junto
à seleção brasileira de amadores.

'

Mas os planos do Figueirense não se

concretizaram, pelo menos até ontem à tar
de, quando depois de um dia inteiro de
conversa com Antoninho, este comunicou
à direção do clube que pretende ficar em
Florianópolis até julho, isto é, até o final
do seu contrato.

'

Diante disso Lauro Búrigo, que inclusive
já anda requisitando jogadores para formar
o seu' plantel em 74, ficou numa posição
engraçada. Contratado pelo Figueirense co

mo treinador, mas sem poder assumir o car

go porque o clube tem outro técnico con

tratado até julho.
Fernando Viegas e Harry Krieger, no en

tanto, esperam contornar a situação na pró
xima segunda-feira, junto com José Mauro
Ortiga. Os três estarão reunidos com Clau
dio Wagner, Lauro Búrigo e Antoninho,
quando pretendem definir a situação criada

I com a contratação de dois treinadores.
,

O Fhlnúnense a partir de hoje vai.apli
car a linha dura nos seus jogadores depois
de uma reunião de mais de hora e meia
com a equipe, o vice-presidente Ailton
Machado apresentou 16 determinações
impedindo os jogadores, entre outras coi
sas, de vestirem blusas sumárias, andarem
de bermudas, de fumarem nos vestiários e

de usarem palavras de baixo calão, em

conversa com os companheiros, Os joga-
I

Na opinião dos dirigentes do Botafogo,
o time demonstrou mais uma vez, ao der
rotar o Santa Cruz, por 4 a l , que está de
fato credenciado a lutar pelo primeiro lu
gar no campeonato nacional.

'

O supervisor Cláudio Coutinho explica
que o motivo das boas apresentações da
equipe é resultado da responsabilidade
profissional de cada jogador, pois retor-

Anibal Pelon, antes de entregar ao su

perior Tribunal de Justiça Desportiva o

seu relatório sobre o "caso Campos", o
que deverá ocorrer na, próxima terça-feira,
vai examinar com o perito da CBD, Dr.
Moisés Feldman, a solicitação do Atlético
Mineíro, no sentido de realizar um novo

exame.

O relatório do Sr. Anibal Pelon acerca

do "doping" será concluído tão logo ele
mantenha entrevista com o responsável
pelos exames , Lauro Solero que deve

chegar no próximo dia 20.

NOTAS DACaD
O jogo Cruzeiro x Santa Cruz, em Belo

.Horizonte, foi transferido da tarde de sá
bado para as 21 horas do mesrm dia.

O Avaí, de Santa Catarina, telegrafou à
CBD informando do seu interesse em jo
gar contra o Zeljeznicar, da Iugoslávia, e a

seleção çla Tanzânia, em visita ao Brasil.
A seleção da Dinamarca fará três parti

das amistosas com a seleção de amadores
d o Brasil, antes de seu embarque para
Cannes, em março.

Abílio de Almeida, do Departamento
de Cóordênação da CBD, comunicou ao

departamento de futebol a realização dos
seguintes jogos, de interesse para os obser
vadores brasileiros: Alemanha x Espanha,

C8D vai examinar pedido do

Nacional
Pelo Grupo I da fase semi-final,
no'Maracanã, Internacional

2 x 1 Vasco da Gama. O outro jogo
programado para ontem, pelo
Grupo /I, entre São Paulo e

Santos, foi transferido
para hoje por causa da chuva

Comissão Técnica
reunida hoje

GP Brasil já tem
programação pronta
A Comissão Organizadora divulgou ONtem o

programa do grande prêmio Brasil de automobilis
mo, segunda prova válida pelo mundial de fórmula
um, que no próximo dia 27 será disputada em In

terlagos.
A corrida será disputada num total de 40 voltas,

para 318 quilômetros. e 400 metros. A largada está

prevista para as 11 h30min, a entrega dos prêmios
para as 13h30nún e ocencerramento do programa
será às 14 horas.

O programa completo da prova é o seguinte:
Dia 25 de janeiro (sexta-feira) - treinos e classi-

ficação
la. sessão 09,30 às 10,30 h

2a. sessão 11,00 às 12,30 h
Dia 26 de janeiro (sábado) - treinos e classifí

, cação 3a. sessão 09,30 às 10,30 h
4a. sessão 11,00 as 12,30 h
Dia 27 de janeiro (domingo)
Treino09,OO as 0,30 h

Largada do Grande Prêmio do Brasil - 11,30 h
Entrega de prêmios - 13,30 h
Encerramento - 14,00 h
Estão inscritos para o grande prêmio do Brasil

de fórmula-I, 26 concorrentes, já com a nume

ração definitiva dos seus respectivos carros:
Ronnie Peterson (Suécia) JPS-Lotus
Jacky Ickx (Bélgica) JPS-'Lotus
.Jody Schecketer (África do Sul) ELF Team Tyrrell
Patrick Depailler (França) ELF Team Tyrrell
Emerson Fittipaldi (Brasil Marlboro Team Texado
Denis Hulme (Nova Zelandia) Marlboro Team Texado
Carlos Reutemann (Argentina) Brabham
RichardRobarts (Inglaterra) Brabham
Howden Ganley (Nova Zelandia) March Engineering
Hans Von Stuck (Alemanha) March Engineering
Clay Regazzoni (Suíça) Ferrari
Niki Lauda (Áustria) Ferrari
Jean Pierre Beltoíse (França) BRM
Henry Pescarolo (França) BRM
Peter Revson (Estados Unidos) UOP Shadow
Jean Pierre Jarier (França) UOP Shadow
José Carlos Pace (Brasil) Surtees
Jochen Mass (Alemanha) Surtees
Arturo Me�zário (Itália) FrankWilliam;
.B.ikki Von Opel (Alemanha) Ensign
�ames Hunt (Inglaterra) Hesketh
Graham Hill (Inglaterra) Lola
Guy Edwards �Inglaterra) Lola
John Watson (Inglaterra) Hexagon Racing
Mike Hailwood (Inglaterra) Yardley Mclaren
François Migault (França) BRM

Jogadores não recebem desde

novembro mas não reclamam

Atlético sobre novo exame

Linha dura no Fluminense
i

para controlar jogadores

dia 23; e' Alemanha x Itália, dia 26 de
fevereiro.

A reunião da comissão técnica da
CBD, manhã, estudará os esquemas de
trabalho até o 'embarque do selecionado
para disputar a Copa do Mundo, a serem

apresentados pelos encarregados de orga
nizar os jogos amistosos, treinamentos e

exames.

O presidente da federação paulista de
futebol, Sr. José Ermirio de Moraes, al
moça terça-feira no Rio com o presidente
da federação carioca de futebol; Sr. Otávio Pintá Guimarães; quando decidirão o

local do jogo cariocas x paulistas, no dia
três de março.

Dirigentes da CBD informaram, hoje,
esclarecendo dúvidas, qual o esquema ela
borado pela FIFA para a fase semi-final
do Campeonato Mundial: Grupo.A - pri
meiro do grupo um contra ossegundo do
grupo dois; primeiro do grupo três contra
segundo do grupo quatro. Grupo B - se

gundo do grupo um contra primeiro do
grupo dois; segundo do grupo três contra
primeiro do grupo quatro. Final - primei
ro do grupo A contra primeiro do grupo
B, saindo o primeiro e o segundo' coloca
dos; segundo do grupo A contra segundo
do grupo B, saindo o terceiro e quarto
colocados.

o presidente da comissão técnica da

seleção brasileira de futebol disse ontem

que aguarda apenas a programação defi
nitiva dos amistosos que serão realizàdos
pelas seleções que participarão da Copa
do Mundo para fixar o roteiro final de

Zagalo e Antônio Parreira no trabalho de
observação dos adversários do Brasil.

Antônio do Passo confirmou' para ho

je, às 18 horas, mais. uma reunião da co

missão técnica, na sede da C.B.D., quan
do serão, discutidos vários .assuntos, in
clusive os planos de trabalho de todos os

setores que participarão da preparação
dos jogadores para a Copa do Mundo a

ser disputada a partir de julho na Alema
nha.

Sobre o doping do jogador Campos, o
presidente da comissão que apura res

ponsabilidades no caso, Anibal Pelon,
aguarda para sábado a vinda ao Rio do
médico Lauro Sollero para ouvir o labo
ratorista sobre a necessidade de novos

exames do material recolhido do joga
dor.

Anibal Pelon explicou que apesar de
-

saber que Lauro Sollero não modificará
seu ponto-de-vista anterior sobre a des
necessidade de novos exames, quer com
isso dar todos os meios a Campos e ao

Atlético para a defesa do atleta.

Segundo anunciou hoje, Anibal Pelon
só entregará ao Superior Tribunal de Jus
tiça Desportiva o relatório sobre as sindi
câncias realizadas, no início da próxima
semana.

" '

I

(

dores ficam também o-brigados a retornar
'

à concentração depois dos jogos. Essas
medidas começaram a vigorar hoje. Com
relação a Toninho, extrairá as amígdalas
no sábado pela manhã. Amanhã na Funa
bem será realizado o.primeiro coletivo de .

74, que poderá contar 'com a presença de
atacante Paulo, do São Paulo, que chega
amanhã à Guanabara trocado pelo juvenil
Té.

Reyes se despede
jogando amistoso

No primeiro amistoso de uma série
que fará para preencher o tempo vago
motivado pela desclassificação do cam

peonato nacional, o Flamengo joga hoje
à noite, (no Maracanã) com o Zeljznicar,
da Iugoslávia, numa partida que servirá
também para assinalar a despedida de
Reyes do Brasil.

No time do Flamengo a novidade será
a estréia do zagueiro Jaime, que veio do
juvenil, e que substituirá Reyes aos cinco
minutos de jogo. O Paraguaio será home-
nageado pelo Flamengo, que atendeu seu

pedido e lhe concedeu passe-livre para
que ele possa terminar sua carreira no

Paraguai. Zico teve confirmada sua con

dição de titular no ataque, ao lado de
Dova!.

O juiz será Geraldino Cesar � as duas
equipes começarão. a partida assim:

Flamengo - Renato, Aloisio, Chiqui·
nho, Reyes (Jaime) e Rodrigues Neto;
Liminha e Afonsinho; Rogério, Doval,
Zico e Paulo César.

Zeljnicar - Janius, Spasojevic, Becis
pahic, Saracevic .e Hadzlabdic; Katalins
ki, Lusic e Bratic Kojovic, Hodric e Ser
bo.

nando de um período de inatividade, to
dos se apresentaram fisicamente bem

Outro fato apresentado pelo presiden
te Rivadavia Correa Meyer é a compre
ensão dos jogadores, que mesmo estando
com os pagamentos atrasados, desde no

vembro, inclusive o 130. salário, estão se

dedicando sem reclamações, nos treinos e

principalmente nos jogos.
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Vereadores do Alto
Vale em seminário
convidam a Colombo
o Governador CO'lO'mbO' Salles recebeu ontem convite

de uma comissão de vereadores para assumir a

pr_esidência de honra do I Seminário Micro-Regional de
Camaras Municipais do Alto Vale do Itajaí, programado
para O'S dias 26 e 27 do corrente em RiO' do Sul. O'
convite oficial foiçformulado na manhã de ontem

quando O'· Chefe do Executivo concedeu audiência
especial a comissão dos representantes de díversos
municípios da região, que se fazia acompanhar do
Secretário Orlando Bértoli, do Governo.

Na oportunidade, O'S vereadores Antõnío Gottardi,
Âlvaro .

Rosa, Francisco Tomás, Ogenir de Oliveira e

\ AlJ;IlO' Vieira, revelaram O'S objetivos do conclave e
'

destacaram estudos visando O'S preparativos para O'

próximo encontro de todas asCâmaras de VereadO'res de
Santa Catarina. Anunciaram que durante O' seminário de
RiO' do Sul serão debatidos assuntos que possibilitem a

elaboração de teses a serem levadas ao II Congresso de

Câmaras, Municipais de Santa Catarina, que deverá
acontecer no primeiro semestre do corrente ano em

Criciúma, segundo deliberação dos participantes do
primeiro conclave realizado ano passado emBlumenau,

BIasi vê. situação de
excedentes em Palhoça
Palhoça - Os 300 excedentes cujas matrículas não

puderam ser confirmadas no 20'. Grau do Colégio da
Cidade, por falta.de vagas, terão sua situação reestudada
pelo Secretário PaulO' Biasi, da EducaçãO', depO'is que
uma CO'missãO' dO' DiretóriO' RegiO'nal da Arena e da
AssO'ciaçãO' de Pais e Mestres levO'u à Secretaria a preO'cu
paçãO' da cO'munidade pela carência de vagas.

A comissãO' municipal liderada pelO' Sr. Ary Wagner,
presidente do DiretÓriO' Municipal da Arena, estava inte
grada pelO's Srs. NelsO'n Martins, Pedro Silva, RenatO'
Wagner e pelO' Tenente Amauri OsóriO' de CristO', presi
dente da AssO'ciaçãO' de Pais e Mestres.

TO'dO's mantiveram contatO' cO'm O' SecretáriO' PaulO'
BIasi, que prometeu encaminhar O' prO'blema à CO'O'rdena
dO'ria RegiO'nal de EnsinO', cO'm O' intuitO' de encO'ntrar
uma sO'luçãO' satisfatória., .

grande esperança, principalmente em face
da crise mundial de energia. Levando em

consideração que a fluoríta, na ültima
década, também transformou-se numa das
grandes fontes de riqueza mineral da
regíão, e a cerâmica, que também é um re

sultado das nossas roquezas inerais, talvez
venhamos a descobrir outro tipo de míné
rios, pois O' nosso solo e sub-solo são muito
ricos. Ainda co mo fonte de renda,
podemos apresentar as nossas praias; já que
O' turismo não é riqueza do futuro e sim do

presente. Tudo isso, acrescidoà nossa agri
cultura e à capacidade empresarial de nossa

gente, levará O' Sul do Estado, a longo
prazo, transformar-se na melhor e mais pro
gressista região de Santa Catarina, acentuou
O' Deputado Murilo Canto.

POLUiÇÃO, CASO SÉRIO
O Deputado Murílo Canto condenou a

poluição provocada pela exploração do
carvão e advertiu O' Governo do Estado

para O' sério problema que "ameaça a saúde
da população sulina e, tornando as terras

impróprias para a lavoura". '

- A população dos bairros mais pobres,
residente. próximo às companhías minera

doras, é a mais atingida e corre risco de
vida já que a pirita é queimada permanen
temen te, atingindo, principalmente, as

crianças, que já são contaminadas pelas
águas paradas. A respeitO' dest� assuntO' já
interpelei O' SecrétáriO' da Saúde, quandO' de
sua visita à Assembléia. Ele afirmO'u que
nãO' cO'nhecia de pertO' O' problema mas pro
meteu estudá-lO'.

É necessáriO' uma tO'mada de pO'siçãO' das
autO'ridades sanitárias, salientO'u O' vice

presidente da Assembléia Legislativa.
PONTE, O PROBLEMA ETERNO
A pO'nte de LaurO' Müller, que fO'i des

truída pela catástrofe que atingiu a cidade
em fevereirO' de i 971, cO'nstitui-se ainda
num dO's grandes prO'blemas da regiãO'. O

deputadO' MurilO' CantO' culpa O' GO'vernO'
dO' EstadO' "que nãO' tO'mO'u iniciativa

alguma de, pelO' mrnO's, ajudar a Prefeitura
de LaurO' Müller a cO'nstruir uma nO'va

ponte, que seria a passagem natural para
q�em viajasse dO' planaltO' serranO' em dire
çãO' aO' litO'ral Sul.

- Já flzemO's diversO's apelO's aO' GO'vernO'
dO' Estado, mas acreditO' que O' GO'vernadO'r
nãO' entregará a Chefia dO' ExecutivO' sem

antes cO'nstruir esta pO'nte e dar um pO'ucO'
de alegria aO' pO'VO' bO'm e sO'fridO' de LaurO'
Müller., flnalizO'u O' parlamentar.

DO' buraco aberto para a

implantação das caixas te

lefônicas subterrâneas, O'S

operários emitem gracejos
às moças que passam desa

percebidas à margem dos

quase dois metros cavados.
Mas ontem, umajovem mo

rena não se conteve ao no

tar que um dos operários a

olhava e cutucava seus co-

1 egas. CO'm as mãos pren>
dendO' a saia, a jO'vem pa
rO'u para censurar O'S O'perá
riO's à base de palavrões.

Mas, a cO'lO'caçãO' de pla
cas nO' lO'cal das O'bras, cri
ticandO' O'S entraves nO's

passeiO's públicO's é O' que
tem mO'stradO' a insatisfa
çãO' pO'pul'ar. Na avenida
MarcO's KO'nder, nO' centrO'

que AntO'niO' Mir expõe a

partir de hO'je pode ser di
vididO' em. duas linhas dis
tintas. Na primeira delas O'

artista de vanguarda mO's

tra óleO' sO'bre telas, em

trabalhO's que, segundO' O'S

críticO's, de uma certa fqr
ma pO'dem ser cO'nside
radO's comO' abstratO's, em
bO'ra pO'r trás deles transpa
reçarri. paisagens. Este tipO'
de técnica, usada pO'r Mir
há mais de O'itO' anO's é for
mada pO'r cO'mpO'siçãO', fO'r
ma e cO'r. São 'pesquisas dO'
artista-em termO's de textu
ra, fO'rma e cO'r, baseadas
na hO'rizO'ntalidade das li�
nhas.

'

OS O'U tros trabalhO's, da

caçãO' de cO'njuntO's habita
ciO'nais O'U habitações 'de
interesse sO'cial nO's muni

cípiO's de Urussanga" BraçO'
dO' NO'rte e Araranguá. A
cO'ncessãO' dO's nO'vO's finan
'ciamentO's aO's' municípiO's
interessadO's O'bedecerá as

nO'rmas dO' PlanO' NaciO'nal
de. HabitaçãO' PO'pular -

Planhae·
AO' atO' estarãO' presen

tes diversas autO'ridades,

\

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS,
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS ,DE RODAGEM

Cansado de protestar, o itajaiense reclama das obras ironizando sua morosidade

Murilo analisa, s;tu�çao
de empregos em todo Sul

- AVISO -

Obra da Cotesc em Itaiaí
'I-

.••
.

provoca protesto e Ironia
I tajaí(Sucursal) - Os
trabalhos que' a firma

Grahm-bell vem execu

tando para ampliação clã
rede telefônica de Itajaí
tem se constituído num

motivo de controvérsia po
pular, em face dos buracos

que estão sendo abertos ao

longo das princpais ruas da
cidade. Em dias de chuvas,
a lama que se acumula nos

passeiO's das vias públicas
tem causadO' muita pO'lêmi
ca, principalmente entre O'S

O'peráriO's e proprietáriO's
de lO'jas, que nãO' se cO'n

fO'rmam cO'm a mO'rO'sidade
dO's serviçO's.

As mulheres também
manifestam seu desagravO'
pela mO'rO'sidade da O'bra.

da cidade, um transeunte
instalouà noite uma.placa
com os seguintes dizeres:
".À Serviço da Destrui
ção". NO' dia seguinte, ao
meio-dia, uma outra apare
ceu no mesmo Jocal.
"Ignorância TO'tal" '.

A dúvida pairou entre
O'S populares que não sa

biam se aúltima.placa era

um protesto à primeira O'U

uma sO'lidariedade aO's ma

nifestO's cO'ntráriO's aO's bu
racO's, que só sãO' tapadO's
quandO' O' serviçO' fica tO'
t aimente cO'ncluídO'. Os

O'peráriO's nãO' se preO'cupa
ram muitO' cO'm eis dizeres
das placas, já que estas só
fO'ram retiradas nO' final da

. tarde pelO' encarregadO' da
O'bra.

\

Mir inaugufa su� exposição,
hoie no Balneário Ccimboriú

� ,
.

Cohab faz novos convênios hoie,
,
I

FO'nte da CO'mpanhia
HabitaciO'nal de Santa
Catarin\l cO'nfirmO'u para as

10 hO'ras de hO'je, na sede
da empresa, a assinatura
dO' cO'nvêniO' entre a

CO'hab/SC e mais três Pre
feituras dO' Sul dó EstadO',
visandO' a cO'nstruçãO' .de
nO'vO's núcleO's habitacio
nais em Santa Catarina. Se
gundO' O'S termO's dO' dO'cu
mentO'; serãO' cO'ncedidO's,
financiamentO's para edifi·

. ObjetO's, mO'strandO'
boc'as abertas, mãO's fecha
das, jO'vens tO'mandO' CO'ca
CO'la, tO'dO's eles com' gra
des na frente, sãO' alguns
dO's trabalhO's que o espa- ,

nhO'I AntO'niO' Mir estará
mO'strandO', a partir das 21
hO'ras de hO'je nO' HO'tel Ma
rambaia, em CambO'riú.

A mO'stra de Mir, que fl
cará aberta diariamente até
O' próximO' dia 10, é fO'rma
da por 30 trabalhO's, dividi
dos em duas linhas e marca

'a abertura da tempO'rada
cultural dO' EstadO' de

, 1974 nO' setO'r de artes

plásticas. '

DUAS LINHAS
O acervO' dO's trabalhO's

mesma série dO's qUe fO'ram
expO'stO's na última Bienal
de SãO' PaulO' pO'r Mir, po-

.

dem serclassiflcadO's cO'mO'

de cunhO' sO'cial, e repre
sentam para O' artista de
vanguarda "a cO'isa mais sé
ria que já fiz até hO'je".'
Estes trabalhO's,/Mir nãO' O'S

cO'nsidera cO'merciais, ven
dáveis, e sãO' fO'rmàdO's de
relevO's mais O' estadO' bidi
mensiO'nal da textura, O'

que r.esulta num tridiplen
siO'nal.

Os trinta trabalhO's que
ficarãO' expO'stO's até O' pró
ximO' dia 10 pO'derãO' ser

adquiridO's pO'r preços que
variam de 350 a 5 mil cru
zeiros.

tendO' a presidênda da
CO'hab/SC designadO' seu

representante O' arquitetO'
Ewald Juarez LO'ssO', dire
tO'r' técnicO' da empresa,

que assinará O'S cO'nvêniO's

pela empresa. PelO's muni

cípios, assinarãO' O'S Prefei
tO's Altair GiO'rdani, Lady
FO'rnazza e LinO' JO'velinO'
CO'sta, respectivamente, de
Urussanga, BraçO' dO' NO'rte
e Araranguá.

AVISO )

RETIFICAÇÃO DA TOMADA, DE PRÊCOS-EDITAL Nº 3/74

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA

CATARINA, comunica aos interessados que foi feita a seguinte retificação na licitação do

Edital 3/74.
Na folha 5, Reláção de equipamento no. 1, onde se lê" 1 trator de esteira com lâmina, de

250 HP", leia-se "1 trator de esteira com lâmina de 150 HP", ..

DERSC., em Florianópolis, 15 de janeiro de 1974.

Engo. Civil Ernani Abreu'SafJta Ritta
, Diretor Geral dp DE RSC.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVIS,O
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS

TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA (DERSC), comunica aos interessados que
se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No. 4/74, para aquisição do seguinte
equipamento rodoviá�io:

. .

Um Distribu ido r de asfalto sob pressão:
As propostas serão recebidas até as 15,00 horas do dia 31 de janeiro de 1974, no Protocolo

Geral do DERSC., sito à rua' Tenente Silveira, Edifício das Diretorias, 70. andar, em

Florian6polis, local onde será obtida cópia do referido Edital e serão prestados maiores
escla reeimentos.

DERSC" em Florianópolis, 15 de janeiro de 1974
Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta

Diretor Geral do DE RSC,

'Abre�9rafiCl é difícil'para
os colouros blumenauenses

Blumenau(Sucursal) \- enc�rram .. se hO'je binadO's cO'm O'S médicO's O'U hO'spitais parti
as matrículas para O'S nO'vO's alunO's da Fun- culares".
daçãO' Universidade RegiO'nal de Blumenau, - MesmO' 'que a gente faça O' exame fO'ra
mas, aO' que tudO' indica, O' prazO' terá de ser ' e depO'is vO'lte lá p3jra apanhar a, assinatura
prO'rrO'gado pO'rque muitO's dO's nO'vO's uni- dO' médicO' respO'nsável pelO' atestadO' ele
versitáriO's encO'ntraram dificuldades em nunca está. As despesas pO'rtantO' vãO'
reunir a dO'cumentaçãO' necessária. . aumentandO' e quem sO'fre sãO' O'S estudan-

O dO'cumentO' mais' difícil de ser cO'nse- tes, que pO'r si já nãO" sãO' lá muitO' bem
guidO',. segundO' O'S calouros, é O'\atestadO' de "abO'nadO's". ,Isanidade física e mental. Um dO's exames NA FURB
necessáriO's é O' de abreugrafia, cO'mumente Também na Universidade nãO' é. râcil
realizadO' pelO' Centro de Saúde,�gratuita- fazer a'matrícula. Os calO'uros reclamam da
mente. O prO'blema., diz um estudante, é falta de pessO'al dO' setO'r de atendimentO'.
que O'S funciO'náriO's daquele órgãO' afirmam - Devia haver mais gente para atender O'

que O' aparelhO' nãO' está funciO'nandO'. A pe.s�O'al que vai se matricular pO'is, dO' cO'n
única sO'luçãO', entãO', é procurar um hO'spi- tranO', temO's que esperar nas demO'radas
tal, que cO'bra Cr$ 30,00, pelO' serviçO'. filas. Aí cO'meçam O'S problemas de ultima.

Os universitáriO's pO'rém nãO' se cO'nfO'r- hO'ra -:- O' cara esqueceu isSO' O'U aquilO' _

mam cO'm a desculpa dO's funciO'náriO's dO' 'parecendO' um vestibular para serviçO'sCentrO' de Saúde e reclamám dizendO' que burocráticO's.
"é sempre assim, quandO' O' mO'vimentO' A matrícula para O'S alunO's antigO's
cO'meça a aumentar eles dizem que a má· deverá ser efetuada nO' períO'dO' entre 21 e
quina está avariada Vai ver que estãO' com- 31 dO' CO'CIente.

\

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO DO SUL-Se

A PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO DQ SUL, Estado d'e Santa

Catarina, comunica aos interessados que se acha aberta TOMADA,DE
PREÇOS - Editai no. 001/73, para a execução dos serviços de

demolição ê construção de novos passeios � guarda-corpos na ponte de

conCtreto armado sobre o rio Itajaí Oeste (Bairro Canoas), em Rio do

Sul.

As propostas e ante-projeto serão recebidos às 16 :00 horas do dia 19

(dezenove) de, fevereiro de 1974,' pelo Presidente da Comissão de

Abertura, n� Paço Municipal, sito à, Praça 25 de Julho, e�Rio d� Sul

(SC), local em que está afixado o referido Editai, no hall de entrada, e
onde serão obtidas cópias; do ·mesmo e todos os esclarecimentos
necessários.

Rio do Sul, 23 de Dezembro de 1973

DANILO LOURIVAL SCHMIDT
Prefeito Municipal.

Canto: desemprego sem solução, só paliativos

Criciúma (Sucursal) - O deputado
Mur ilo Canto declarou ontem' .a O
ESTADO que O' Projeto Litoral Sul consta- .

tou a existência de 50 mil pessoas desem

pregadas no Sul do Estado, - entre Imbi
tuba e SãO' JO'ãO' do Sul- e que atualmente
'não há solução para O' problema, "a não ser

um paliativo". Para O' parlamentar emede
bista, a racionalização e mecanização das
minas de carvãO' sãO', inegavelmente, uma
necessidade, mas se nãO' fO'rem acO'mpa
nhadas paralelamente aO' crescimentO'
industrial da regiãO', irãO' agravar O' proble
ma.

- Criciúma, que cO'ntribui cO'm grande
parcela para a riqueza dO' nO'ssO' EstadO',
,enfrenta este grande desaflO', que pO'derá
ser minorado cO'm a implantaçãO' de uma

siderurgia, que terá cO'mO' matéria prima O'

nO'ssO' carvãO'. Aflrmou ,O' deputadO' MurilO'
CantO', acrescentandO' que para O' problema
de desempregO' "nãO' vejO' sO'luçãO', a nãO' ser
um paliativO'. Cada indústria' que' surge
diminui O' númerO' de desempregadO's, mas
O' crescimentO' pO'pulaciO'nal faz aumentar

ainda mais esta triste estatística".'
O vice-presidente 'da Assembléia Legisla

tiva, após salientar que O' PrO'jetO' Litoral
Sul nãO' apresenta sO'luçãO' imediata, acen

tuO'u que a IO'ngO' prazO' O' únicO' meiO' de
evitar a proliferaçãO' de desempregO' é O'

aprO'veitamentO' de nO'ssas riquezas minerais
e a explO'raçãO' dO' .nO'SSO' pO'tencial turísticO'.

- NãO' é só O' carvãO' que pO'derá trazer

riquezas pata O' Sul, embO'ra seja ele a nO'ssa

650 alu,nos reprovados
são recusados na Sul

Tubarão (Sucursal) - Cerca de 650 estudantes aptO's a

ingressar nO's cursO's eqUivalentes aO' II Grau nãO' pO'derãO'
frequentar as aulas ministradas pelas escO'las que
integram O' Cicit, em virtude de nãO' terem sidO'
aprO'vadO's, nO' "vestibularzinhO''', promO'vidO' cO'm a

au tO' rizaçãO' ,da. Secretaria da EducaçãO' para seleciO'nar
apenas 750 candidatO's' dO's 1.400 que desejam dar
sequência aO's seus estudO's.
Antes da refO'rma, TubarãO' nunca enfrentO'u

problemas educacionais semelhantes a este. Os pO'ucos e

tradiciO'nais educandáriO's existentes cO'nseguiam atender
perfeitamente a demanda de alunO's que deixavam O'

, entãO' ginásiO'. CO'm a refO'rma, O'S estabelecimentO's de

C) ensinO' fO'rmaram um pool para pO'derem atender as

exigências da lei 5692, entre' elas a presença dO' ensino.
práticO' nO' currículO' para prO'pO'rcionar uma
semi-prÇ>fissionaljzaçãO' aO' alunO'. Em cO'nsequência, O'

número de vagas teve que ser propO'rciO'nal à capacid;tde
das O'ficinas escO'lares, e de aCQrdO' cO'm a estrutura
armada para pemiitir O' funciO'namentO' simultâneO' de
tO'das as escO'las que cO'nstituem O' chamadO' Centro
IntercO'legial IntegradO' de TubarãO'.
DEFICIT DE VAGAS

A limitaçãO' dO' espaçO' físicO', entretantO', cO'meçO'u a

preO'cupar a direçãO' dO' Cicit em 1973, quandO' um grupo
'cO'nsiderável de estudantes que deixavam O'S cursO's

ginasiais habilitO'u-se às vagas. MesmO' assim, O' Cicit.
cO'nseguiu resO'lver O' prO'blema cO'm um pequenO'

, aumentO' dO' número de vagas. EntretantO', este ano 0"

prO'blema nãO' será resO'lvidO' pO'rque O' CentrO'
IntercO'legial IntegradO' nãO' tem cO'ndições de elevar O'

número de vagas para atender à grande demanda. As 750
vagas cO'lO'cadas à dispO'siçãO' dO's que se fO'rmaram nO'

curSO' equivalente aO' I Grau deixarão cerca de 650 jO'vens
sem estudO's, O'U entãO' O'S fO'rçará a se transferirem par a
outra cidade a frm de dar sequência a seus estudO's.

DO's L400 estudantes- que se inscreveram aO'

"veshbularzinhO''', um número cO'nsiderável nãO'

cO'mpareceu para realizar as prO'vas. E a explicaçãO' que
O'S pais desses alunO's deram para justificar a ausência de
seus filhO's cO'mpromete .as escO'las: "O's alunO's que
cursam O' ginásiO' nas escO'las que integram O' Cicit têm
preferência nO' ip.gressO' aO' II Grau".
"A CULPA E DA SECRETARIA"
- "O teste O'U O' chamadO' "vestibularzinhO''' nãO' é

exigência dO' Cicit e sim da Secretaria da EducaçãO',
embO'ra O' Centro IntercO'legial IntegradO' de TubarãO'
recO'nheça que aO' EstadO' cabe raciO'nalizar a aplicaçãO' de
seus recursO's, nãO' sel1dO' lícitO' qut: abra as pO'rtas para
tO'dO' O' mundO', inclusive para um 'elevadO' númerO' de
desinteressa�O's que lO'gO' se evadem, criandO',prO'blemas
de tO'da a sO'rte nO's educandáriO's O'nde se matriculam".

A declaraçãO' é ,dO" professO'r AlbertO' Cargnin,
funciO'náriO' dO' educandáriO', acrescentandO' que "muitO's
pais nãO' cO'ncO'rdam cO'm O' sistema aplicadO' pela
Secretar,ia da _,EducaçãO', nãO' admitindO' que, nO'

mO'mentO' em que O' desenvO'lvimentO' cultural vem sendO'
uma das principais metas dO' GO'vernO', se deixe de fO'ra
aqueies que querem estudar, procurandO' sempre uma

explicaçãO' na secretaria dO' Cicit". Mas - prossegue - O'S

reprovadO's nO' teste de seleçãO', provavelm�nte terão
chances de ingressar no mês 'de julho, dentro da nO'va

estrutura que está sendO' O'bjetO' de produndO's estudO's".
TESTE E OS 38 PONTOS

'

A direçãO' dO' Cicit infO'rmoU, pO'r O'utrO' ladO', que O'

candidatO' que alcançar 38 pO'ntO's .entre as 60 perguntas, ,
.._ .J.

cO'nseguirá classificaçãO' para ingressO'. EntretantO', as 750
vagas nãO' cO'mpO'rtará O'S 1.400 estudantes, se estes
vierem a O'bter� pO'r qualquer circunstância a média
exigida. • '

ARARANGUA NA REFORMA
Araranguá (Sucur:sal de TubarãO') - Os três principais.

educandáriO's de Araranguá cO'nstituem a partir deste anO'
O' Centro IntercO'legial IntegradO' de Araranguá - Ciciar,
cujO' prO'grama de funcionamentO' fO'i elabO'radO' com a

cO'labO'raçãO' do Cicit.
O Colégio Normal de AraraÍlguá cO'meçO'u. a

matricular apenas O'S estudant�s que desejam' cursar a

área de ComunicaçãO' e ExpressãO', o G inãsio Nossa
Senhora Mãe dos Homens O'S da área de EducaçãO' Física
e O' ColégiO Madre Regina O'S da área de FO'rmaçãO'
Instrumental e de EstudO's SO'ciais. Para a implantaçãO' dO'
nO'vO' sistema de ensinO', que atende. as exigências da
refO'rma precO'nizada pela lei 5692, O' Ciciar deseja para
este anO' a dedicaçãO' exclusiva dO's professO'res, plenfl
utilizaçãO' dO's recursO's humanO's, do espaçO' físicO' e

equipamentO'" dedicaçãO' exclusiva dO' alunO' em

determinado dia, distribuiçãO' raciO'nal de matrículas e

das respO'nsabilidades, barateamentO' dei custo dO' ensino
equivalente ao 20'. grau pela cO'O'peraçãO' mútua dO' Poder
PúblicO' e iniciativa privada.
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MEUIOR GARANTIA.

Departamento deVeiCulos Usados
do seu Concessionário de Qualidade

HOEPCKE VEICULOS S/A
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

I

DODGE DART- BRANCOC!VINILPRETO
·

1970

CHEVROLET OPALA - TOPÁZIO DOURADO MET. 1971

CORCEL 4 PORTAS - VERDE }969
CORCEL 4 PORTAS - VERDE - 1970
VOLKS 1300 - VERDE FOLHA 1969
MOTOCICLETA HONDA - AMARELA 1971

COMÉRCIO DE

AUTOMOVBS
lP·'I$.jtl!@j@1J
Corcel Cupê Luxo OK - Azul Regata 1974 .

Corcel Cupê Luxo - Vermelho.Cadmiun OK 1974 .

Corcel Cupê STD - Verrnel ho Cadmiun OK .' 1974

Maverick Sup. Luxo - Bronze Metálico OK 1974··
Maverick- Cinza Metálico 1974

Corcel GT - Azul Colonial... 1973

Corcel Cupê STD - Amarelo Tarumã 1972

Corcel Cupê Luxo - Azul Claro 1969

Opala/Cupê Especial - Vermelho Formula OK .' 1974

Opala Cupê Especial - Marron Cajú OK ,
1974

Chevette - Rosa Pantera OK 1914

Opala Cupê Especial - Azul Claro :: 1972

Opala 4 portas - Marron Metálico 1972

Opala 4 portas - 'Escartat 1973
;

Fuscão - Azul Safari OK : 1974

Variant - Verde Foi ha 1972
Variant - Azul Diamante 1972

POSSUIMOS-CARROS ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 63� 2

Florianó��is..

"

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

OPALA CUPE VERDE MENTA METÁLICO , 73
VOLKSWAGEN - 1500 -- AMARELO COLONIAL .. " 72
VOLKS VERMELHO CEREJA. " ....••........... 70
VOLKS AZUL REAL '

, 68
KOMBI BEGE :, : .. 71

C®JA-::O���E�SOL!:A.@)
.

R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto
'FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES 1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES . 1974
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1974
GALAXIE LANDAU 1973
DODGE CHARGER 1971
VARIANT 1972
TL 1.600 ,1971
LANCHAS FIBR� DE VIDR? VÁRIOS MODELOS FINA�
CIAMOS SEU VEICULO ATE 40'MESES .

.

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO-DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

C. RAMOS S.A.
VflCULOS Novas

Possu ímos toda I inha VW, nas diversas co
res 74

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 .; Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466,

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE ICU LOS USADOS'

TL Vermelho
Seda n 1 500 - Branco
Sedan 1300 - Branco
Sedan 4 portas azu I

Sedan 1300 - Vermelho

70/71
1971
1970
1970
1972

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.600,
novos ou recoridicionados à base de troca.

FINANCIAI't.OS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES
,

.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de H abi litação, categoria Ama

dor, pertencente a Iara Odila Noceti Ammon.

CARTEl RA ,EXTRAVIADA
,

Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, categoria pro
fissional, pertencente ao Sr. João Paulino da Silva.

Tubarão, 15 de janeiro de 1974.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

amador, pertencente ao sr. Antonio ,6ueiroz,

"

CARTEl�A EXTRAVIADA
Foi extraviado a Carteira Nacional de Habilitação - Categoria

Profissional do Sr, José Fernandes - No. 147.864.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habi-litação, no, 119672 -

categoria profissional C, pertencente ao sr. Nilton Horst.

DEPARTAMENTO DE VEíCULOS USADOS
Rua Santos Saraiva. Fones: 63-45,63-51 e 64-51
COMPRA-VEND[ - TROCA-FINANCIA
VEíCULOS SELECIONADOS, REVISADOS E
mUIPADOS.

Galaxie 500 sedan, mec" cinza e preto. . .. ' , . , 1968
Galaxie 500 sedan, rnec.. verde. , , , .. , .. , , . , ' , ,1967
Corcel G.T., verde e preto "." ',." 1970
Corcel G. T. branco e preto. , ' , .. , , .. , , , , , ,1969
Corcel cupê luxo, verde ., " 1971

Corcel cupê luxo, branco e preto . 1969
Corcel sedan luxo, turquesa real , 1971
Corcel sedan luxo, vermelho .. 19-71

Corcel sedan luxo, marrom,
Corcel. sedan luxo, ª�y.1 claro
Corcel belina, vermelha
Corcel belina, vermelha

.1970
,1970
.1971
.1970

Volks 1500 sedan, laranja monza

Vai ks 1300 sedan, vermel ho . '

Volks 1300 sedan, verde caribe
Vai ks 1300 sedan, branco polar
Volks 1200 sedan, vermelho
Volks T.L" azul pavão "

Vai ks karrnann-qhiá T,C" vermelho

, 1972
, 1971
, 1968
· 1968
, 1963
· 1971
· 1970

DKW vemaget, gelo
DKW vemaget, gelo

,1965
.1960

Rural willys, 4x2 azul e branco

Ru ral willys, 4x4, verde e branco
Aero willys, amarelo claro

.1972
,1971
.1965

F-l00, marrom
F-l00, marrom
F-350, verde icara i

.1958

.1965

.1970

AUTO VIAÇAO S. CRISTOvAO SIA
. HORÁRIOS DE ÔNIBUS PARA LINHA CRICIÚMA -

BALNEÁRIO
DIARIAMENTE: 6,30 - 7,30 - 8,30 - 9,30 - 10,30 -

11,30 - 12,30 - 13,30 - 14,30 - 15,30 - 16.30 - 17;30-
18,30 - 19,30 - 20,30 - 22,30.
Com partidas simultâneas
Criciúma - Balneário
Balneário' - Criciúma
AOS I?9M.INGQS E FERIADOS
HORARIOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM
MEDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

CASA-DESOCUPADA _; POR FUCK
"'\t'E N O E MOS C / �IE QUE N A E N T R ,� O A E S A L O O .

FINANCIADO, E AC{õITANDO FUCK. NO �\iEGÓCIO, BOA CASA'
C/3 QUARTOS ETC. ETC. C/FRENTE P/O ASFALTO DE
ESTREITO-BARREIROS. URGENTE. TR. R. JOÃO PINTO 21 -

30. ANDAR CONJ. 9- CRECI-- 139- D.IRETO ATÉ 19 HS.

TELEFONE
,

Aluga-se um telefone que esteja situado no Estreito, Tra
tar com sr, Guilherme ou Luis pelo fone 6478 - horário
comercial.

,TELEFONE COMPRA-SE
NA I LHA. Pagamento a vista. Tratar com o sr.

.

Nereu, fone 2865, horário comercial.

MTPS - INSTITUTO NACIONAL DE
PREVIDENCIA SOCIAL

SUPERINTENDENCIA REGIONAL
EM SANTA CATARINA

EDITAL
LEILAo DE VEíCULOS

A Superintendência Regional do Instituto Nacio
nal de Previdência Social em Santa Catarina, fará
realizar atravês de Comissão desiqnada, leilão de

vefculos considerados fnseríveis.
Os veículos acham-se guardados na 'gar�gem do

INPS, sita à Avenida Mauro Ramos no, 314, onde será
realizado o ,leilão. no dia 19 (dezenove) de fevereiro de

1974, com início previsto para as 9 (nove) horas.
Os Editais com a descrição dos veículos a serem

leiloados encontram-se a disposição dos interessados
na Coordenação de Serviços Gerais e do Patrimônio,
20. andar do Edifício IPASE nesta .Capital, onde

serão prestados maiores esclarecimentos.
Os veículos, objeto deste leilão, podem ser verifi

cados pessoalmente no endereço. acima indicado, no

expediente normal da repartição, de segunda a sexta

feira.

Florian6polis,-,1p de janeiro de 1974.

DECLARACÃO
CRIVEL CRICIÚMA AUTOMÓVEIS LTDA" declara que

extraviou o certi ficado, de Registro de seu automóvel marca

Volkswagen; ano de fabricaçã'o 1962, chassis no, B2-081.918, de cor

pérola, com 36 HP, capacidade para 5 passageiros,
Criciúma, 14 de janeiro de 1974,

JARDIM SANTA MÚNICA - TRINDADE
C/APENAS ENTRADA E SALDO FINANCIADO. VENDEMOS

BELA E LU'XUOSA RESIDÊNCIA, CONSTRUÇ,Ã_O E
ACABAMENTO DE PRIMEIR(SSIMA; URGENTE TR. R. JOÃO
PINTO 21 - 30. ANDAR CONJ. 9 - CRECI - 139 - DIRETO
ATÉ 19 HS.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de um veículo

Chevrolet, ano 51, placa 3-02-11, Motor T56837, pertencente a

Prefeitura Municipal de Laguna.
Tubarão, 16 de janeiro de 1974.

\
Giovanni Cabelereiro comunica ao público

em geral que mudou-se para a rua Dom Jaime

Câmara, no.7.

MUDANÇA DE ENDEREÇO

PREC,ISA-SE '

Precisa-se de Carpinteiros e Serventes.

Tratar em Taba SIA - à Av. Rio Branco,

100.!... Itorili::p comerc.al.

. COMUNICADO
De ordem do Sr. Diretor Geral do Departamento

Autônomo de Saúde Pública, encontram-se abertas
)

inscrições até o dia 23 do corrente, na Seção de

Pessoal do DASP., para teste de Seleção de um Auxi

liar .de Enfermagem, para o Centro de Saúde da Capi
tal com 8,00 horas de expediente.

A prova será realizada no dia 28 do corrente.

Florian6polis, 17de Janeiro de 1974.

Dr. Cícero J. Valcanaia
Diretor Administrativo

ALUGAM-SE
APARTAMENTQS
RUA FELIPE SCHMI DT, 51 APTO,.203
2 quartos. sala, coz, banho área
RUA FELIPE SCHMI DT, 52 apto. 7
2 quartos, sala, cozo banho área
RUA FELIPE SCHMIDT, 96 Apto. 303
3 quartos, sala. cozo banh., dep. emp., área
RUA TEN. SI LVEIRA, 45 Apto., 4
2 quartos, sala, coz., banh., área
RUA ARCIPRESTES PAIVA, 15, APTO. 401 e 903
3 quartos, sala, coz., banh., área
RUA BRI G. SI LVA PAES, 4, Aptos, 103, 104 e 204
3 quartos, sala, coz., banh .. , área

RI,JATIRANDES, 47 APTO, 2
.3 quartos, sala, cOZ., banh., área
AV. O. CUNHA, ED. PRESI DENTE, APTO. 1101
3 quartos, sala, coz , banh., área
AV. RUBENS A. RAMOS, ED. B. MAR. APTO. 1001
3 quartos, living, copa-coz., dep. ernp. área, garage
AV. RIO BRANCO, 15, 'l ov arid.

.

2 quartos, sala, coz., banh., dep. emp., área
AV. MAURO RAMOS, 83 térreo
2 quartos, sala, coz., banh., dep. ernp., área
RUA FREI CANECA, 1, APTOS. 103, 202 e 203
2'quartos, sala, coz ., dep. ernp., área
AL. ADOL:'O�.q.!\!P.EJ3, 2,7LAPTOS, 200 e 310
2 quartos, sala, c_<??. ?a�)1�, área, , ,

Rl:JA V!S'€ON DE OU'HO,PR�TO, 91 APTO:'}�1�n >"" ,> .

2 quartos, sala, coz., banh., área
RUA TrE. SILVEIRA, ED. Taulois, ap. 1002 e 1102,

quarto, sala, COZ., banho
RUA ANITA GARIBALDI, Ed, A. GARIBALDI, AP. 904
quarto, living., banh., COZ., (semi-mobiliado)
AV. ATLÂNTICA, 468, APTO. 101
2 quartos. sala. COZ., banh., área
RUA FELIPE SCHMIDT, ED, Dias Velho., apto. 1504
quarto, sala, coz., banh., área
CASAS
AV. RIO BRANCO, 55
3 quartos, sala, coz., banh., área
RUA PRESIDENTE COUTINHO, 71
3 quartos, sala, COZ., copa., banh., dep. emp. garage
RUA D. JAIME CÁMARA 7

.

3 quartos, sala, coz ., copa., banh., área
RUA NEREU RAMOS; 38
2 quartos, sala, coz., banho
RUA ESTI LAC LEAL, 49
2 quartos, sala., coz ., banh.
BOM ABRIGO
quarto, living, banh., COZ .. garage
RUA JOÃO GOULART, S/N
3 quartos, sala, COZ., banh., garage
RUA JÚLIO MOURA. 13

'

4 quartos, sala, copa, coz., banho
LOTEAMENTO SUL BRASI L - TRINDADE
ótima residência, recém construída. 165m2, mobiliada, garage
AV. MAURO RAMOS, 108
casa com 400m2, dois pavimeritos
RUA DES. ARNO HOESHEL, S/N
2 quartos, sala, coz ., banh .. qu intal
RUA DUARTE SCHUTE L, 58 térreo
4 quartos, sala, COZ., banh.
RUA MARIA JULlA FRANCO, 94
2 quartos, sala, COZO, copa e banh.
JARDIM ITAGUAÇU COQUEIROS
3 quartos, sala, COZ., banh. dep. emp. garage.
RUA ESTEVES JUNIOR, ED. D. MARINEZ. sltérrea
TRATAR RUA FELIPE SCHMIDT, 42-A, 10. andar, Fone

40"56

SALA NA R.J. PI NTO
C/APENAS c-s 6.000,00 DE ENTRADA E SALDO Cr$ 500,00

MENSAL VENDEMOS SALA DESOCUPADA. URGENTE_ TR. R.
JOÃO PINTO 21 - 30. ANDAR CONJ. 9 - CRECI - 139-
DIRETO ATÉ 19 HS.

.

.� ..-..._.-------_.

EMPRESA AREIAS BIGUAÇÚ LTDA.

Estrada Tres Riaches - Bíguacu

Possue para pronta entrega, MEIA AREIA
?ARA TRAÇO e AREIA PARl\ REBOCO.

Informações à rua Padre Roma, 17.

JARDIM ATLÃNTICO
C/15.000,00 DE ENTRADA E SALDO FINANCIADO,

VENDEMOS 2 CASAS DESOCUPADAS, ÔI\jIBUS NA FRENTE E

LINDA 'VISTA. UR.GENTE. TR. R. JOÃO PINTO 21 - 30.
ANDAR CONJ. g - CRECI -- 139 - DI RETO ATÉ 19 HS.

SALAS PARA ESCRITORIO
Aluga-se duas salas com 56,00 m2 de área útil, próprio

para escritório, orn prédio central, tom instalação 'sanitária
independente, (4,00 m2),'

Tratar a rua Felipe Schmidt no. 14, 10. andar, no horário
das 8 às 11 horas com o Sr. Otto E ntres,

.

ESTREITO - PROXIMO A PONTE
VENDEMOS NA R. MACHADO DE ASSIS, ENTRE R. F.

ADUCCI E GAPAR DUTRA, CASA MISTA E TERRENO, BOM
NEGÓCIO Cr$ 45.000,00. URGENTE. TR. R. JOÃO PINTO 21 -

30. ANDAR CONJ. 9 - CRECI - 139. DIRETO AtE H� HS.

f

EM ruBARAo
EDI F(CIO CLÁUDIA - agora chegou a�portunidad'e de

você morar no centro da Cidade em apart1mento com três
quartos, sala, cozinha, dois WC área de seruiço, quarto de

empregada e garagem, sendo fin.nciado �O meses. Cons

trução em ótimo acabamento ex1'cutadabPor pessoas de gaba
rito que desejam o seu cortfortov= o dliJ sua fam ília. E tem

mais, você já ficará conhecendo os�zinhos, pois 70% do
"EDI FICIO CLÁUDIA" já está vendido.

Temos três casas ,�r� vender ernlocais diferentes podendo as

mesmas serem finar.ciadas até 120 meses.

Compramos casas - de preferência perto do Centro.

Terrenos de ·morro ou lombada em nossa Cidade são poucos,

porém temos no morro do Loteamento Catedral lotes à

venda, em 36 meses, sem juros e preço fixo.

Após o Coléqio Dehon e arredores possu Imos lotes no Parque
da Boa Vista, em 36 meses, sem- juros e preço fixo.
Além disso ainda ternos: 2 lotes próximo do Centro, 2 lotes

na Vila Moema, 1 em Oficinas na rua Principal e em outros

locais de sua preferência,
'

ALUGUÉIS:
Hesidências de 200,00 - 450,00 e 600,QO mensais
Apartamento de 500,00 mensal
Sala Comercial de 350,00 mensal

Alugar' casas, apartamentos ou Salas, selecionar inquilinos,
contratar oferecer garantias e dar tranqu ilidade a você que é

proprietário é a nossa função. Portanto se 'V.Sa. deseja com

prar, vender ou aluqarseu imóvel procure-nos.
Predibejis Imobiliária Ltda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

Responsável, em parte, pelo desenvolvimento da Cidade Azul.

Predibens Imobiliária Ltda
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

ELETROLA VENDE-SE
Vende-se uma ele tro la marca Telefunken. Tratar à rua

Santos. Dumont, 12 - apto. 2 - diariarnente das 12,.30 às
14,30 horas.

RESIDENCIA . NA TRINDADE

Vendemos nas imediações do Grupo
Escolar, confortável residência com a meses

de uso, com área de 172m2.
Tratar à rua João pinto, 21 - 30. andar -

conj. 9 - CRCI 139 - até às 19 horas.

VENDEM:'SE - APARTAMENTOS

no centro, prontos para

morar de um, dois ou três'

quartos - Edifício "A.COELHO"

Ver e tratar à rua Felipe Schmidt, 85

Telefones 2777 e 2765.

,Casa si Habite-se - Inicio Trindade
Vendo c/3 quartos, .salas de visita e jantar, BWC social

de la., copa-cozinha, dependência completa emprega

da, garagem 2 carros acabamento la., terreno'

14x21,50m todo murado, gramado e ajardinado. Óti
ma vizinhança e localização, Zona alta da Trindade.

Preço: Cr$ 140.000,00_ Pode financiamento Sistema

BNH até 20 anos.

Ver: Beia�mino Correa (rua grupo) lado 32. Tratar:

AI. Lamego 105 ap, 302 Fone 2188 (recado p/Ricar
do).

I' VENDE-SE URGENTE
Casa de madeira recém construi da, perfeito acabamento

com garagem e jardim. Ver e tratar no local à rua Vidal

Gregório Peretta, 181 - Canto Estreito (Ex. Servidão
Buschele) com sr, Luiz após às 18 horas.

/�==================�
APARTAMENTO VENDE-SE·

Por motivo qe viagem vende-se um apartamento situado no

Edifício Alcion, à rua dos Ilhéus, 24 - apto. 1.104.
Ver e tratar no local. '

Situado na.Av. Trompowsky nO.·60 - 1 apto. c/
área de 220 m2, contendo living e/sacada, hall de
entrada em mármore, 'escritório, sala de jantar, suite
casa, 3 quartos, área de serviço e área externa, depen
dências completa de empregada, 2 banheiros c/ piso
de mármore, azulejos coloridos até o teto, gás canali
a do, um aparelho de ar condicionado, cofre; armá
rios embutidos, etc. Transfere-se parte financiada pela
Caixa Econômica Federal.

Tratar no local ou pelo fone 4426.

CONDOMINIO "CALIFORNIA"
VENDE-SE

APARTAMENTO ED. ARTHUR
- Mobiliado -

Aluga-se para temporada de Praia, (30
-

dias),
Cr$ 1.500,00_ Tratar na Rua Blumenau, 40. A qualquer hora.

APARTAMENTO ALUGA-SE
Aluga-se apartamento com 3 quartos, sala, banheiro,

cozinha, área, de serviço, situado à rua Santos" Dumont, 12-
apto. 2.

Tratar no local diariamente das 12,30 às 14,30 horas.

ALUGA�SE
Um (1) Depósito de alvenaria com 500m2 de

-.no Estreito. Tratar na I mobil iária Sta.

C.
Iara, fone

62-57. .' .

,
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Conto de fadas:
Cinderela, coitada, perdeu os sapatos lá nos Barreiros.

Um televisado (e badalado) colunista
,d? Vale do Itajaí, que tem o hábito de
dizer que é meu inimigo (por que minha
Santa? ), no final da semana que passou
ofereceu uma muito exclusiva festinha
na praia do Costão, Barreiros, Only for
boys - tava assim de bofínhos... .

Meia-noite. Badalava o sino da cate
dral e não era prâ noiva que passava.
Toda de b.ran�o. No auge da festa.idan
do uma de Cinderela, o dito moço per-

, deu seus ricos e altos e importados sapa
tos (from São João Batista) na areia da
praia. Oh desgraça! A sua tão bela car

. ruagem virou abóbora, que não era mo

ranga, e sua linda e pitoresca (atenção
revisão, não é picaresca como podem es

tar pensando) pessoinha se transformou
em Borralheira. Só os seus longos e se

dosos cabelos continuaram no grampo.
.

Porém o sapato sumiu, pão deixando

vestígios - nem o sapato, nem o salto,
nem o príncipe encantado que porven
tura teria achado a sapatilha que, se não
era de cristal, nem mesmo chegava per
to: era de pirex.

E deu-se o reverso da historieta in
fantil que deleita as crianças de gerações
após gerações: ao invés do príncipe ir ao

. encontro de tão rico -e minúsculo pezi
nho, foi o colunista em questão, disfar
çado em policial (um crime) que seguiu
as pegadas do príncipe, provável ar

rochador. E o rapaz não estava em casa
- apenas sua avó, a rainha-mãe, que se

viu ameaçada (outro crime) pelo disfar
çado-indisfarçâvel policial (mais crime)
que, a estas alturas, está sendo chamado
para prestar declarações a respeito.
Aguardemos pois, queridos telespec

tadores, o desfecho desta emocionante
novela .

.O·autor, O autor, o autor

Este rapaz que vêem e que

pode ser visto (ao viva) nos

.. mais diversos e insólitos' pon
tos da Grande' Florianóolis é

um dos mais incríveis e imagi
nativos artistas gráficos dos

três estados abaixo de São

Paulo. Maximiliano Moura, é

o seu nome, se bem que aten

de apenas pelo Max inicial
Ainda agora, por exemplo,

a sua mais recente criação es

tá nas cidades, nas praias, nas
ruas, nos edifícios, nas pare
des das casas: a arte dos carta

zes e. folhetos da CELESC,
u ma campanha publicitária
dirigida e veiculada pela BES-

, COM, BESC Comunicação.
Foto Ricardo Saunders.

....

kika� Iar�'C>Cê �Aôllilià�:� 6 qu� "'estão fazendo?
* Kika Simão está de férias, curtindo I sobre a Coordenação Estadual de Rela
Camboriú em companhia do seu bem- ções Públicas. No entanto não perde um
amado noivo Dagoberto Koentopp e de week-end em Cambú,' na casa de sua ir
mais uma patotinha interestadual que mã Tereza Nobrega (Terezínha Pedrosa
incluí Clarisse Dall'Igna, e seu namoradi- de batismo): As duas passam os sábados
nho Zé Luiz (emérito surfista gaúcho) e e domingos a bordar e conversar.
Adla Nacly, Miss Paraná do ano que pas-

. .

r-

sou, cuja maior preocupação (tem perdi-
* Enquanto isso Aninha Fox, a outra

do noites de sono) é de como passar o parte do A 2, está Bahia em companhia
cetro para a sua sucessora. Aliás, la Na- do seu love portenho Daniel Nijensohn.
cly não pretende ter sucessora: está ven- Aniriha por estas horas deve estar curtin
do se compra o título só prá si, prá sem- de a tropical e cantante companhia de
pre. Ela quer ser como Martha Rocha, a 'Gil, Caetano, Gal & Cia. Como conse

eterna Miss. A namorada do Paraná. quêncía desse alegre convívio, muitas
* Iara Pedrosa não tirou férias. Conti-

,'novidades poderão acontecer dentro do
nua a trabalhar e a pouco badalar, en- show business florianopolitano em bre
frentando a forte canícula que se abate ve. Não percam por esperar.

.

Rindo again com Costinha
Hoje, amanhã e depois a cidade se de,

liciará com as histórias e picantes piadi
nhas (no seu vasto repertório não há lu
gar para piadas de salão) de Costinha, o
mui popular e engraçado cômico do tea
tro e televisão do Brasil, cor de anil. E
ele mesmo ... Costinha, o mais censurado
dos cômicos. brasileiros, se apresentará
no Teatro Álvaro de Carvalho para uma

platéia com idade superior a 18 anos, é

claro. À partir das 9 da noite. O preço
dos ingressos é tão picante (para a média
platéia) quanto as piadinhas do dito em

questão: Cr$. 15,00 em cima, no balcão;
Cr$ 25,00 em baixo, nas cadeiras nume
radas..
Provavelmente o TAC verá a primeira

enchente depois de Gal Costa: o cômico
atinge todas as camadas e o sú está ga
rantido, apesar do. preço.

As reprovações que limparam a cara

* A reprovação de al
euns candidatos ao vesti

bular da UFSC veio calar
a boca de boa parte da

po pulação florianopoli
tana que se deliciava em .

espalhar e espalhar que
os ditos haviam se ante

cipado, tinham as provi
nhas devidamente resol

vidas, dias antes do vesti
bular.

* Aliás, já é hábito. To
dos os anos .surgem co

men tários a respeito,

sempre há alguém saben
do o que cairá no vesti
bular o que não cairá -

. já é praxe fofoquinhas
desta natureza. Sempre
há um protegido. Afinal,
estamos ou não em fio
rianó polis. Terra dos
mais incríveis falatórios,
onde ninguém escapa,
onde "ninguém consegue
envelhecer com dignida
de" segundo o Senador
Alcides Ferreira? !
* E o que é mais engra
çado é 'como essas histo-

rinhas de vestibulares se

alastram. Não há quem
não comentasse. Era as
sunto do Aldebarã ao

Arthur, do Kioski à Feli
pa, passando por todas
as salas, salinhas e salões.
Era quase uma epidemia.
Epidemia esta só apazi
guada com o resultado

das provas quando, en-
. tão, os reprovados caem

na dó popular. Aí já é
tarde: o mau olhado já

. fez efeito...

Topai: Um Homem com Muite Açucar,de Uri Zohar

, Horóscopo

Omar Cardoso

ÁRlES Influxos excepcionais benéficos

para a sua vida em conjunto com outras pes
soas, o trabalho e as confissões. Evite a preci
pitação e os gastos supérfluos. Procure valer

se deste ante-penúltimo dia do sol em Capri
córnio para promover a sua elevação em to

dos os sentidos. Ótimo para comprar casa

própria ou fazer mudança.

TOURO - Hoje fará novas, úteis e proveito
sas amizades que lhe serão benéficas, princi
palmente se os nativos pertencerem aos sig
nos de Câncer e Peixes, Deve evitar atrasos

na execução e término de seus comprornís- .

sos, incluindo os domésticos. Saúde, amor,
dinheiro e família, favorecidos.
GÊMEOS - Estando o sol agorano terceiro

decanato de Capricórnio, há indícios de fa
v o rabilidade nos seus, assuntos pessoais e

'profissionais. Obtenção de segredos impor-
tantes. Continue tendo confiança em si mes

mo.

CÂNCER - Notáveis probabilidades de su

cesso em questões relacionadas com sua vo

cação, ciência, concurso, testes, empregos,
aumento de vencimento e rendimento. O

contato com nativos de Virgem e Touro lhe
será útil pois deles, receberá todo apoio. '

LEAO - Como você não aceita derrota den
tro de um plano mental elevado, deverá reali
zar o máximo neste dia a fim de chegar ao
auge de suas pretensões. Pode contar com o

favor de todos. Excelente para uma visita ao
.

dentista ou ao médico.
VIRGEM � Suas possibilidades de êxito se

rão ampliadas e multiplicadas. Aproveite-as
com interesse e otimismo. Se alguma coisa
não sair bem, evite lamentação

LIBRA - Procure estabelecer o equilíbrio
que é próprio. de Libra. Evite confusões. Seu
sistema nervoso é delicado. Por esta razão

faça cada coisa no seu devido tempo. Procu
re ser mais prático e observador, Siga suas

intuições. Dê atenção à sua família e saiba

que ela exercerá uma influência muito boa
em você.
ESCORPIÃO - Grandes possibilidades de
sucesso poderão ser esperadas para a próxi
ma segunda-feira. Algumas idéias brilhantes

que vier ater, devem ser colocadas em práti
ca. Sob o signo de Capricórnio, pode fazer

mudança, receber agradáveis notícias, fazer
novos amigos e destacar-se como literato, ar
tista, engenheiro, músico e advogado .

SAGITÂRIo - N.otícias e novidades com
. . ,

maior interesse podem surgir no final deste
dia. Ao tratar de negócios com ou tras pes
soas, saiba avaliar suas possibilidades e as dos
outros. Até depois de amanhã, algo poderá
dar muito lucro. Quanto ao amor, excelente.
CAPRICÓRNIO - Nada .de imprevidências.
Poderá estragar suas possibilidades de ser

bem sucedido neste dia. Quando o sol se en

contra em seu próprio signo e a lua em as

pecto como o de hoje, deve-se analisar as

chances das horas. Este critério fará' com que
sejam bem aproveitadas. Não descuide da

aparência.
AQUÁRIO - Pessoas amigas, notadamente
de Gêmeos, Libra, Sagitário e Áries estão

propensas a colaborar com seus projetos e

aprimorar suas idéias originais. Embora te

nha espírito criador, nem sempre é um reali
zador. Receberá informações úteis e promis
soras. Dia feliz para a vida amorosa.

PEIXES - Aproveitando suas oportunidades
para viajar, mudar, fazer novas amizades e

arquitetar novos planos para ganhar dinhei
ro, demonstrará praticamente. Tudo estará
bem neste dia e até depois de amanhã.

TV·
TV.CULTURA-CANAL6 "

13:30 - TV. Educativa; 14:00 - Sessão
da Tarde; 15:15 - Sessão Patota; 16:40 - A

Noviça Voadora; 17:05 - Celso e a

Sociedade; 17:30 - As Noivas Chegaram;
18:20 - Divinas e Maravilhosas; 19:30 -

Bola em Jogo; 19:40 - Tom e Jerry; 19:50
- Mulheres de Areia; 20:45 - Rede Tupi de
Notícias; 21 :00 - Clube dos Artistas; 24 :00
- F.BJ.
TV. COLIGADAS-CANAL 3

13 :30 - J ornaI Hoje; 14 :00 - Seriado de

Aventuras; 14:30 - Cine Desenhos; 15:00-
O Zorro; 15:30 - Missão Quase Impossível;
16:00 - Mundo Animal; 17:00 - Ligeirinho ;
17:30 - Os Monkes; 18:00 - Shazan, Xerife
-& Cia; 18:45 - Carinhoso; 19:40 -: Tele

Esportes; 19:45 - Jornal Nacional; 20:05 -

O Semideus; 21:00 - ·Chico City; 22:00 -

Destaques na TV; 22:05 - Os Ossos do

Barão; 22:45 -'- Os Detetives.

Que combat••• dor•• ITIUICUII'e.a ...
• rticular..... -
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para o curso História.
VERANEANDO

Veraneando na discreta praia de Porto Belo
onde tem uma confortável residência, o elegan
te casal Maria Helena e Cesar Bastos Gomes.

COQUETEL
Segundo estamos informados, o nosso mun

do elegante amanhã estará em pauta no coque
tel de inauguração do Canasbeach Hotel, no

Balneário de Canasvieiras.
.

EMBLUMENAU
O Secretário Prisco Paraiso, da Saúde, esteve

em Blumenau para presidir o ato de posse do
médico Nilton Masser, na Chefia do Centro de
Saúde daquela cidade .

ANIVERSÁRIO
Aniversariando hoje, o Sr. Aderbal Ramos

da Silva. O ilustre homem público por certo
estará recebendo cumprimentos de amigos e

correligionários,
MIR

O conceituado artista Antonio Mir inaugura
hoje às 21,30 horas, no Salão de Conferências
do Marambaia Hotel, mais uma exposição de
pinturas. Entre os convidados que comparece
rão ao acontecimento, circulará um coquetel,
serviço do Marambaia.

TEATRO
,

Luiz Alves e Nilson Mello, estão em ativida
des montando novas peças infantis, para serem

apresentadas nó Teatro Alvaro de Carvalho em

temporada marcada para o dia 22 próximo.

c z_.._u_,._y_'_M_"_C_h_"_d_o_' )

Regina Brito Lopes, beleza e elegância comenta
da em sociedade.

COSTlNHA
Depois de sua apresentação com muito su

cesso na Capital Gaúcha, estará hoje, amanhã e

domingo no Teatro Alvaro de Carvalho, Costi
nha, um dos mais aplaudidos comediantes da
TV e Teátro do Rio.

CORAL
.

A Associação Coral de Florianópolis, dia 26,
viaja para Belém, São Luiz, Terezinha, Natal,
Recife e Salvador, atendendo convite do Plano
Cultural do MEC. As apresentações do Coral
estarão sob a regência damaestrina Ruth Ferrei
ra Gebler.

SECRETÁRIO BmENCOURT
Em Brasília, o Secretário da Justiça Epitácio

Bittencourt, participou de reu niões convocadas
pelo Ministro Alfredo Buzaid, ocasião em que
se encontravam no Distrito Federal, todos os

Secretários de Justiça .do País,
FERIAS

Está em férias da Assembléia Legislativa do
Estado onde é alto funcionário, o sr. Ulisses
Alvino Baldança. Acompanhado de sua esposa e

filhas, o sr. Baldança já há alguns dias encontra
se veraneando nas belas praias de Governador
Celso Ramos a quem desejamos uma feliz esta-
da.

.

PRÉDIO
Já foram iniciados os serviços de estaquea

mento do novo prédio do Tribunal de Contas
do Estado de �anta Catarina, à Praça da Bandei
ra.

VERA LÚCIA E GILBERTO�
Logo mais às 19 horas na Capela do Colégio

Coração de Jesus, Vera Lúcia Oliveira e Gilber
to Moritz vão receber a bênção do casamento.
Na recepção do Lira Tênis Clube, preparada por
Eduardo Rosa, os noivos e seus pais Sr. e Sra.
Raul Oliveira e S r. e Sra. Vitor Moritz, recebem
cumprimentos de convidados.

I .

EMLAGES /

A aula, inaugural da FACIP, na cidade de
. Lages, foi proferida pelo Secretário Hoyedo
Gouveia Lins, da Secretaria do Desenvolvímen-
to' Econômico.

VESTIBULAR
Está de -parabéns o broto Rosangela Maria

Machado, pela sua classificação no vestibular
.

Cinema

Mark Siegwarth, o. jovem americano que vem

estudar em Floríanôpolis, pelo programa AFS.

EVELIZ
A charmosa Eve Líz Medeiros os agradeci

mentos deste colunista pelo simpático cartão
que estou recebendo. A coluna aguarda com

ansiedade SUa foto.

LUIZ HENRIQUE
Deu rápida circulada na Ilha, para tratar de

assuntos de seu interesse, o pintor e jornalista
da cidade de Joinville, Luiz Henrique Schwan
ke.

ANIVERSÁRIO
Aniversariou .anteontem Eusa Ouriques e ho

restaurante da Assembléia Legislativa, seus cole
gas à homenageram com um almoço.

JORGE
Com rodadas de uisque comemorou sua elas

sídicação no vestibular, área Economia, o moço
do alto comércio da cidade, Jorge Atherino.

- FALECIMENTO
Foi com imenso pesar que na última terça

feira a Sociedade acompanhou o sepultamento
do conceituado médico, Aujor Luz.

MARK SIEGWARTH
'Chega a Florianópolis no próx1mo dia 5 de

fevereiro, para passar um ano na Capital, estu
dando no Instituto; Estadual de Educação e sen
do recebido pela família doSr, Pedro Rodrigues
Rita, o jovem estudante norte-americano de 17
anos Mark David Siegwarth. Atualmente Mark
estuda na Fairmont West Hígh Schoçl, onde é
junior (penúltimo imo do 20. ciclo) e vive com
sua família na cidade de Kettering, Estado de
Ohio. O jovem aguarda com ansiedade o mo
mento da viagem, pois as coisas que mais cultiva
são as viagens, o esporte, a leitura e novos ami
gos.

.Darci Costa

UM HOMEM COM MUITO
AÇÚCAR (The Boys Will Ne
ver Believe lt) Comédia desen
rolada nos dias atuais em Israel,
em tomo de um soldado israe
lense que volta da guerra, para
Haifa e espera ver solucionado
seu divórcio' há muito espera
do. Topol, o protagonista de
Um Violinista no Telhado, de
fende o papel principal, segui
do de Galia Topol. A direção é
de ,Uri. Zohar. Eastmancolor
Censura 18 anos. Cine São Jo
sé: 3-7,45-9,45 horas.

A MULHER QUE INVEN
TOU O REBOLADO (La Don
na che invento -La Bossa) Co
média italiana, onde Mônica
Vitti faz o personagem Maria
Sarti, cantora que, segundo o

filme, criou o estilo do rebola.
do nos palcos italianos. Dirigi
do por Marcelo Fondato, o fil
me tem outros nomes famosos
no elenco: Gastone Moschin
Sylvia Koscina, Carlo Giuffre �
Nino Taranto. Technicolor
Censura 18 anos. Cine Ritz:
5-7,45-9,45 horas.

O MUNDO FOI MINHA
I LUSÃO (A Date with a Lone
ly Girl) Candice Bergen é a ga
rota que foge de um a cidade do
interior, em busca de sucesso e

emoções na grande cidade, no

caso, Chicago. Sob adireção de
Herbert Ross, estão também' no
elenco, Peter Boyle e James
Caan. Technicolor. Cine Coral:
3-8-10 horas.

A ESSÊNCIA DE UM ROU
BO (Cool Breeze) de Barry Pol
lack

ELES SÓ MATAM SEUS
SENHORES, de James Gold
stone. Censura 18 anos Cine
Roxy 2 e 8 horas.

A PEQUENA ÓRFÃ, nacio
nal com Díonízío Azevedo e

Patrícia Ayres. Censura 5 anos.
Cine Jalisco: 8 horas.

.

.

A RUA DO PECADO, cf
Horst Frank e Margot Mabler.
Cine Glória: 5 e 8 horas. Cen
sura 18 anos.

LIBERDADE PARA AS
BORBOLETAS, de Milton Ka
telas, com Edward Albert e

Goldie Hawn. Eastmancolor.
14 anos. Cine Rajá: 8 horas.
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o prazo para o emplacamento do algarismo 1 vai até o último dia do má

Detran abre emplacamento
para licencas de finall

o Departamento Estadual de
Trânsito já iniciou o emplacamento
referente ao corrente ano. Os pro
prietários de veículos com termina
ção 1, que járeceberam pelo cor

reio o Formulário da Taxa Rodoviá-
. ria Única, deverão se dirigir ao ór
gão para o devido emplacamento.

lher ao- banco a TRU. Em seguida
irão à seção de emplacamento, onde
obterão a plaqueta, e consequente
colocação.

ATRU

Segundo o manual do órgão de
trânsito, a Taxa Rodoviária Unica é
o documento "através do qual o
proprietário do veículo (ou seu re

presentante legal), informa os dados
referentes a ele mesmo e do seu veí
culo, bem como toda e qualquer
alteração destes dados. Cada dado a
ser informado é um item do docu
mento. Os itens são numerados de
01 a 76. Para facilitar o preenchi
mento, os itens foram agrupados
em quadros, numerados de 01 a
-14", "

A inovação surgida este ano, e

Os que não receberam a TKU,
poderão adquirir na própria reparti
ção de trânsito. O prazo para em

placamento final 1 vai até o último
dia útil do corrente mês. Os moto
ristas, no Detran, deverão passar
pela vistoria, para após entregar o

formulário da Taxa Rodoviária
Única, devidamente preenchido na
Exatoria Estadual, com os docu
mentos necessários. Após passarem
pela seção de multas, deverão reco-

o FORMULÁRIO f

O formulário da Taxa Rodo
viária Única para 1974 foi criado
para permitir o pagamento da rnu,
incidente sobre os veículos automo
tores existentes no país, e para cole
tar informações atualizadas sobre os
veículos e seus proprietários. É
composto de três partes distintas, a
saber: Taxa Rodoviária Única -

cadastro, já mencionado acima; a

Taxa Rodoviária Única - TRU, que
consiste no comprovante de regula
rização da Taxa, e sem o qual o veí
culo não .poderá trafegar; e o Docu
mento Unico de Arrecadação -

DUA. Este é o documento através,
do qual é efetuado _o pagamento da
Taxa Rodoviária Unica, em qual
quer Estabelecimento Arrecadador
Credenciado (rede bancária).

Ainda conforme o Manual do
Órgão de Trânsito, o envio pelo cor
reio pretende "não somente orien
tar devidamente os proprietários de
veículos, como também projetar
uma imagem simpática e positiva do
serviço público. Na eventualidade
de um proprietário não receber 0-
material, ele não será prejudicado.
O mesmo estará a sua disposição
nos órgãos de trânsito".

"Cestinha na Intimidade"
é a peça que o próprio Costi
nha apresentará hoje, amanhã
e domingo às 21 horas no Tea
tro Álvaro de Carvalho. Os in
gressos estarão à venda duran-

.

te todo o dia de hoje. Os pre
ços são de Cr$ 25,00 em ca

deiras numeradas, Cr$ 15,00
balcão para estudantes e

Cr$ 150,00 o camarote.

APEÇA
Na peça "Cestinha na Inti

midade" a figura magra, engra
çada e maliciosa de Costinha
se apresenta fazendo magias,
tocando piano, contando pia-'
das e fazendo "strip-tease",
entre' outras. Costinha come

çou a entrevista dizendo "o ca

fé vai bem", e enquanto pedia
permissão para tirar o paletó e

dizia que é a primeira vez que
vem a Florianópolis, Irrequie-

to diante dos fotógrafos, Cos
tinha revelou que é difícil
'atualmente desenvolver a arte
de fazer rir. "Essa arte tem
seus impasses, porque não se

pode falar de certas coisas e te
mos que ter uma presença de
espírito afinada. Todo cara

que nasce com a minha cara é
um privilegiado e eu sou um

desses. Com esta cara, meus

J trejeitos e minhas malícias na

turais, consigo fazer o público
rir sem fazer muito esforço".

Sobre o panorama humo
rístico brasileiro, Costinha re

velou que o humor no Brasil
tem seus grandes expoentes, is
to é, há bons humoristas, sa
bem fazer graça e o mais im
portante, têm presença de es

pírito. "Os que se limitam aos
tex tos, ficando presos e basea
dos exclusivamente neles, pre-

cisam que alguém escreva a

graça para eles". Aponta Chico
Anísio, Juca Chaves e Jô Soa
res como nossas maiores perso
nalidades humorísticas do tea
tro e da televisão.
ESTEVE MELHOR

A arte de fazer rir no Brasil
deixou de viver seus grandes
momentos, quando no passado
ele esteve melhor, "porque se
fazia o que se queria".

Indagado sobre a possibili
dade de dedicar-se exclusiva
mente ao teatro, Costinha re

velou que não prefere um nem
o ,outro e os' dois ao mesmo

tempo. "O que decide é o pú
blico. Se as minhas apresenta
ções na televisão forem boas e

no teatro também, continuo
fazendo as duas".

A censura é um impasse ao

humorismo em geral? Bem, o'

que eu posso dizer é que a cen- ral o humorista afirmou que
sura existe e está para agir. houve apenas um esquecimento
Essa ação está sendo precisa e de sua parte sobre os detalhes
como ela deve ser. Se não ti- de como seria feito o "strip-
vesse irngina o que eu faria... tease". Feito isso posterior-
Acho que atualmente a censu- 'mente, a parte foi liberada.
ra procura aJudar os artistas e I Há diferença entre o cômí-
a liberação dos programas e co e o humorista? O cômico
peças à partir das 11 horas da lê o texto, enquanto. o humo-
noite é um a saída. rista cria na hora.

Sempre sorridente e falan
do palavras soltas, que pelo'
efeito dado se torríàvam pia
das, Costinha revelou que no

teatro se fazia a charge políti
ca "coisa que nunca fiz ou co

gitei fazei". As piadas sobre
futebol nunca foram alvo do
humorista em cartaz no Tac,
"Futebol? Não entendo na
da".

Sobre o corte de parte dai
peça "Costinha na Intimi
dade" feita pela Censura Fede-

Esse mesmo artista que fi
cou dois anos em cartaz com a

peça" O Donzelo "

no Teatro
Dulcina e com 20 anos de car

reira, vai lançar o seu filme
proximamente chamado "O
Libertino". Costinha diz que o

carioca é um gozador por na
tureza e vai ao teatro, enquan
to o pau lista paga e quer ver
coisa boa. "Em Florianópolis,
"não sei... Hoje depois do'

-

espetáculo darão a nota".

Casan diz que sua, água
é muito bem tratada

,

Ao contrário do que dizem 0S sanitaristas a

respeito da qualidade da água ingerida pelo floria
nopolitano, mandando fervê-la principalmente no

verão, oS técnicosda Casan garantem a qualidade
do líquido. Isto é, dizem eles que permanen
temente as reservas de água que abastecem a cida
de e arredores recebem um tratamento à base de
cloro, 'desde do ponto de' partida (pilões, situado
no município de Palhoça) até o ponto de chegada
(as estações de tratamento localizadas em diver
sos pontos da cidade), e isto assegurapureza do
produto.

.

A aplicação do cloro garante a desinfecção da
água, combatendo toda e qualquer espécie de
bactérias nocivas à saúde. Segundo os técnicos da
Casa, a dosagem média do cloro nas reservas de
água é de 0,8 p.p.m (partícula por milhão) para
cada 1- (um) milhão de litros. Isto é, cada um

-rnilhão de litros de água recebe o equivalente a

oitocentas gramas de cloro. Para garantir esta mé
dia de aplicação, a Casan aplica mensalmente de-
zesseis toneladas de cloro, sendo 4,5 toneladas des
se produto em estado gasoso e 10,61 toneladaS de
hipocloreto de sôdio líquido. Para tanto são dis

pendidos cerca de doze mil cruzeiros mensais pa
ra manter a percentagem adequada à qualidade da
água.
BOA QUALIDADE

A água servida pela Casan em todo o Estado é
garaatidamente de boa qualidade e pode ser servi
da sem qualquer medida profilática, afirmam os
técnicos. Na região de Florianópolis, bairros periféricos e adjacências ojlfquido pode ser ingerido
diretamente, sem ser preciso fervê-lo e sem qual
quer preocupação. Para tanto, a águà é analisada
frequentemente e recebe um tratamento condi
zente com o seu volume de consumo.

Essas afirmações são feitas pelos técnicos para
"tranquilizar a população quanto a comentários
leigos a respeito- do assunto, Porque o forte calor
verificado neste verão está provocando inúmeros
comentários a respeito da qualidade da água con
sumida na cidade, e a ela está sendo atribuída
qualquer problema intestinal __ que surge em um

cidadão. "A fervura ou a filtragem da água se

torna, em relação aos nossos cuidados, uma dupla'

profilaxia. Contudo não é uma medida excessiva
e pode ser uma ação bastante válida para a região.
Isto porque, a canalização de água em Floriano
polis é já um pouco antiquada e razoavelmente
velha, por_isso nenhum cuidado empreendido pe
la população não chega a ser excessivo," expli
cam.

A água servidaa criança, principalmente, deve
receber esse cuidado porque a sua capacidade de
defesa é bastante reduzida e por isso mesmo os

cuidados não devem ser negligenciados.
Segundo os técnicos da Casan atualmente a

água consumida na região de Florianópolis recebe
o tratamento na base de cloro e de análises cons
tantes, Esse tratamento consta de duas etapas
bastante distintas: . a primeira é a aplicação do
cloro, em dosagens adequadas, na adutora loca
iada na localidade de Pilões, no município de
Palhoça; a segunda é a reaplicação nas barragens e

reservas localizadas no Ribeirão da Ilha, Rio Ta
vares e na -Lagoa da Conceição, onde 'além do
cloro sofrem uma série de medidas técnicas. Apósesse processo é que o líquido chega às torneiras
das residências da cidade.

Apesar da pureza .da água' conseguida com a

aplicação, do cloro, a Casan pretende, (já consta do
novo projeto da rede de água da cidade) fazer a

aplicação de fluor para garantir difinitivamente a

qualidade do tratamento.idispensado ao líquido.
O fluor podia ser aplicado há mais tempo, mas

os técnicos daquele órgão resolveram empreender
um estudo mais detalhado a respeito desse produ
to, por ser a sua aplicação um pouco controverti
da. Segundo um técnico, a aplicação do fluor na

água precisa ser bem estudado para encontrar a

dosagem certa para ser desenvolvido o tratamen
to. "Caso contrário - explica - pode ocorrer re
sultados nocivos à população e ter largas reper
cussoes sociais".

Entretanto, com a implantação do projeto de
novas redes e estações de tratamento a aplicaçãodo produto é garantido. Para tanto, a viabilidade
e todos os detalhes técnicos estão sendo estuda
dos pormenorizadamente para o êxito da aplica
ção. A água é tratada da adutora até os reservatórios.'

,que não deixem para se dirigir ao Departa
.mento apenas na última hora, como sempre

. acontece. Dessa forma, pretende o Diretor
qre todos sejam mais rapidamente atendi-
dos e que as filas sejam evitadas.
CAMPANHA

Informou o 'Diretor, que o Dasp a partir
de fevereiro estará fazendosum serviço de
oftalmologia sanitária, tendo em vista a ne

cessidade de assistência para as crianças na

fase escolar e pré-escolar. A planificação se

rá feita para Florianópolis, Blumenau e La
ges. Já foram mantidos contatos com o IN
PS, para que o mesmo forneça os .óculos
para as crianças filhas de seus segurados e

com a LBA, para que forneça o mesmo

equipamento para os casos sociais. Os tra
balhos serão realizados com a assistência de
professoras expecializadas da Secretaria da
Educaç ào.

Segundo o Sr. Genovêncio Mattos, o

Dasp deverá a partir de hoje desfechar uma
ampla campanha de fiscalização no setor de
vendas de carnes da cidade, ínchiindo açou
gues e supermercados.

� Para tanto, contamos com a colabo
ração de elementos - fiscais - da Prefeitu
ra, para auxiliar. na fiscalização. Pretende
mos dessa forma, acabar com os abusos que
vem sendo cometidos no setor, 'que em

alguns casos nem as mínimas condições de
higiêne são atendidas. Será observado tam
bém o' setor de lacticínios, que muitas ve-

zes não tem a refrigeração suficiente com as

carnes. Caso sejam constatadas infrações,
os estabelecimentos serão rigorosamente
multados, concluiu o Sr. Genovêncio Mat-
tos.

'

Em plena época de matrículas escolares o

aparelho de rsio+X do DASP está emperrado, E
as filas se transferem para o posto do Estreito.

Raio-X do DASP fica
avariado e filas se mudam
para posto do Estreito

rAC tem piano novo
.' ,

para temporada de 74 que
terá programação popular

1973 o livro mais vend-ido foi o Profeta, de
Kalil Gibran Kalil.

É justamente a partir desta realidade
que, segundo o Tac, torna-se impossível
'apresentar apenas espetáculos de primeira
categoria, Shows como o de Costinha e

Derci Gonçalves continuarão a ser promovi
dos, ainda que em número menor que em

1973, porque como registrou-se no ano

p assado, o "público ficou literalmente so

brecarregado pelo.igrande número dê espe
táculos" .

que está surpreendendo os motoris
tas, é o envio pelo correio do for
mulário da Taxa Rodoviária Única,
o que vem facilitar o, serviço, tanto
para o Detran, como para os pro
prietários dos veículos. Desta
forma, quando, o motorista compa-

-

rece ao Detran, já está com a TRU
'devidamente preenchida.

Costinha, na idade de fazer rir

Problemas surgidos com o aparelho da
Raios X do Departamento Autônomo de
Saúde Pública - Dasp - do centro da cida
de, faz com q�e as pessoas que necessitam
de abreugrafia tenham que se dirigir ao pos
to de saúde do Estreito. Como 'consequên
cia e tendo em vista a época das matrículas,
as filas se avolumam e as reclamações são
constantes.: Uma delas é que no posto do
Dasp no Estreito, não existe pessoal técni
co em número suficiente, para atender 'a
demanda de estudantes. Alguns reclamam
ainda que naquele local não existe ninguém
para atender, uma vez que o médico chefe
do posto encontra-se em gozo de férias.

Entretanto, o Sr. Genovêncío Mattos
Neto, Diretor do Dasp esclareceu que ape
sar do médico do posto ,do Estreito estar
em férias, existem mais dois médicos que
atualmente estão encarregados do setor. Pa
ra o Diretor do Dasp as reclamações são

improcedentes, mas devido a época, em

quemuitaspessoasprocuram oDepartamento
para a obtensão do documento, as filas são
inevitáveis.

-- Na realidade - esclareceu o Diretor -

o aparelho de Raios X do centro está com

defeito, mas há alguns dias um funcionário
do Dasp foi a São Paulo, para comprar a

peça estragada e deve estar de volta, possi
velmente hoje ou amanhã. O aparelho es

tragoudevido ao uso constante e a reposião
da "amplola" - peça estragada - vai custar
18 mil cruzeiros.

O Sr. Genovêncio Mattos procurando fa
cilitar os trabalhos das equipes do Dasp, fk
um alerta aos estudantes que vão fazer ma
trículas e precisam dos documentos, para

Para 1974 o Tac ainda não elaborou um
programa do que será realizado. "É que as

. companhias reservam temporadas com me
nos de dois meses de antecedência e somen
te com raras exceções, como aconteceu
com "Greta Garbo, quem diria, acabou no

Irajá" que irá apresentar-se entre 28 de
maio e 2 de junho, são anotados espetácu
los com quatro ou cinco meses de antece
dência",

Porém, continuou Pedro Cherem, os

programas musicais continuarão a ser apro
vados pelo Tac, porque ainda são as únicas
formas de levar o grande público ao Teatro.
E junto destes espetáculos, como não pode
ria deixar de ser, retornarão os bons progra
mas clássicos e as apresentações de música
popular brasileira.

Com um' piano de' cauda noyo, no valor
de 4S mil cruzeiros, e novos aparelhos de
som - dois amplificadores - o Teatro Al
varo de Carvalho iniciará o exercício cultu
ral de 1974 com o show "Cestinha na Inti
midade", já que nos dois primeiros meses
do ano, nenhuma companhia promove
bons espetáculos teatrais. ,

Em 1973 o Tac promoveu 60 espetá
culos, que variaram desde apresentações
com Roberto Carlos, Derci Gonçalves, o

violonista Torfbio dos Santos, a concertista
clássica Velma Richeter, etc, Conforme o

sistema de atuação .do estabelecimento, o
Tac oferece suas instalações às companhias
teatrais, pagando aqui em Florianópolis es
tadia e propaganda.

EMPREENDIMENTO CULTURAL
Para Pedro Cherem, diretor do Teatro

Alvaro de Carvalho, a falta de uniformida
de nos espetáculos decorre da existência de
apenas uma casa de espetáculos na 'Capital.
E consequentemente, conforme disse, "nós
não temos alternativa, temos que misturar
programas musicais com apresentações clás
sicas" .

Por outro la:do, o diretor do Tac reco
nhece que o nível cultural da população é
muito baixo, o que pode ser comprovado
pelo movimento das livrarias e pela qualida
'de dos livros vendidos: em dezembro de
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